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"Pero no sois capaces de elevaros a la solución 
de los grandes problemas" (Sánchez Montero)
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Es facultad de todo Gobierno / titucional si se restablece el consenso
fijar la fecha de todos los 
procesos electorales"

anuncia Felipe González tras 
entrevistarse con Suárez

En un ambiente de fuerte tensión se ha reanudado esta ma
ñana la sesión plenaria del Congreso, con el debate sobre 
la normativa que habrá de regir las elecciones locales, cuya 

fecha de convocatoria se ha reservado el Gobierno contra el sen
tir general de la oposición y sólo con el apoyo de su grupo parla
mentario y el de AP.

Especialmente dura ha sido la intervención esta mañana del 
comunista Sánchez Montero que ha criticado a fondo el proyecto 
de ley electoral auspiciado por UCD y PSOE.

Ei miembro de la ponencia socialista, Gregorio Peces-Barba 
Martínez, se ha reunido esta mañana, previamente ai encuentro 
celebrado por Felipe González y Adolfo Suárez, con el secreta
rio general de su partido y, con posterioridad, lo hizo con el pre
sidente de las Cortes, Antonio Hernández Gil.

Mientras se celebraba el encuentro de Felipe González con 
Adolfo Suárez, el ministro de Transportes y Comunicaciones, 
Salvador Sánchez-Terán, y principal negociador en el restable
cimiento de la Generalidad de Cataluña, pasó a la reunión, en la 
que permaneció durante unos veinte minutos aproximadamente.
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En otro orden de cosas, hay que destacar que durante más 
de hora y media el presidente del Gobierno, y el líder de la opo
sición, Felipe González, mantuvieron una entrevista en el salón 
de ministros del palacio de las Cortes para tratar el tema de la 
Constitución.

Adolfo Suárez dijo a preguntas de "Efe" que "solamente 
hemos estado intercambiando puntos de vista. No puedo decirles 
más".

Felipe González, por su parte, manifestó a "Efe"que la entre
vista con el presidente del Gobierno, concertada a primeras horas 
de la mañana telefónicamente, había sido "cordial" y reiteró ese 
calificativo.

"Si se modifica la actitud de UCD sobre los temas de autono
mías, libertad religiosa y enseñanza, es decir, si se vuelve al con
senso inicial, nosotros regresaremos a la ponencia".

Felipe González no descartó en ningún momento que se vol
viera a alcanzar el acuerdo, aunque desestimó hacer más matiza- 
dones.

Dijo también Felipe González que las relaciones UCD-PSOE 
no han alcanzado la tensión que se ha traslucido en algunos co
mentarios de prensa, y añadió que la postura adoptada por su 
partido había producido, tal vez, algunos beneficios, cuales eran 
la aceleración del proceso autonómico que están a punto de al
canzar otras tres nacionalidades y regiones del país.

Al parecer, las negociaciones entre UCD y PSOE tratando de 
conseguir el consenso constitucional que ya existía, proseguirán 
de forma inmediata.

Al término de la misma manifestó a "Efe"que se estaba cele
brando una muy larga e importante conversación.
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Veamos unas líneas del citado 
artículo de "ABC" surgido de la pluma 
de José María de Aeilza.

AUTOBOMBO DE AREILZA
El mismo día en que don José María de Areilza y Martínez Rodas firmaba 

un artículo en "ABC” comprarán do se a don Antonio Maura y Sir Winston 
Churchill, en Alicante se desmelenaba en directo y de viva voz: 'Suárez me pidió 

que me retirara, y, después de un año, algunos acontecimientos han venido a 
darme la razón. "

El conde consorte de Motrico se 
explayó sobre su poder de 
convocatoria diciendo, por ejemplo, 
que de la UCD "la gente se vendría 
con arreglo a' la fecha en que el 
presidente Suárez dejara la 
Presidencia”. Es decir, que de 
momento y con don Adolfo 
repantingado en la poltrona de La 
Moncloa, al club de amigos de Acción 
Ciudadana Liberal que preside don 
José María le queda "el espacio 
político que deja libre la acción del 
Gobierno".

En una palabra, Areilza no se 
resigna a perder. Y lleva perdiendo 
ininterrumpidamente desde julio dé 
1976. Este hombre tiene más moral 
que el Alcoyano, cuyo portero 
—ocioso es recordarlo— pedía prórroga 
cuando su equipo iba perdiendo por 
siete a cero.

LOS ERRORES 
DE LOS DEMAS

“Las alternativas de la política no 
son exclusivamente doctrinales sino, 
con mucha mayor frecuencia, de otra 
.índole, entre lo personal y lo que 
mueve a la opinión a confiar o no en 
determinado grupo o'"líder político. 
Un ejemplo típico, dentro del cuadro 
de nuestra historia contemporánea, lo 
fue don Itonio Maura y el amplio 
movimiento popular que se llamó el 
maurismo.

Las alternativas, en uno y otro

polémico
" Por Angel Sánchez

(De "Mundo Diario") _______
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L Gobierno.

callado. Recogemos dos amplios 
párrafos.

Claro que la presencia —doble 
presencia— del señor conde ha de 
enmarcarse en la situación delicada por 
la que atraviesa el Gobierno en general 
y su presidente .en particular. 
Tenemos, por ejemplo, que la crisis 
provocada por Fuentes Quintana es 
como una herida que no se ha sabido 
restañar y supura más de la cuenta. 
Fíjense que se va diciendo por ahí que 
al mismísimo Fraga le han ofrecido la 
cartera de Asuntos Exteriores. Será 
por la posibilidad de que don Manuel 
impacte a nuestros vecinos con su 
consabido grito de "Europa es mía . 
Será.

Pero volviendo a la cuestión 
areilziana y poniéndonos todo lo 
serios que podemos, hemos de dejar 
sentado aquí que hay políticos a los 
que se les ha pasado la hora. Porque 
Areilza viene a insinuar en su artículo 
del domingo que él es el mesías que 
nos faltaba. ¿Será por salvadores? 
Sabíamos que los caballeros de la 
extrema derecha aspiran a salvarnos. 
Los de la extrema derecha civilizada de 
Alianza Popular también quieren 
echarnos una mano. Ahora resulta que 
a Motrico también le va la marcha... 
mesiánica.

Ni Maura, ni Qiurchill, ni Areilza. 
Con esto no queremos decir que 
Suárez sea el agua milagrosa o el 
talismán para resolver nuestros males. 
Todo lo contrario. Si entre todos no lo 
hacemos todo, nada podrá salir a flote. 
El todos, evidentemente, engloba a 
quienes son demí>cratas de verdad. Es 
decir, el cupo de salvadores 
comunitarios decrece con esta 

E condición.

ejemplo, no eran, pues, cuestión 
ideológica, sino de criterios de 
confianza, de esperanza colectiva. 
Nadie pensó en decirle a Maura, en

■España, ni a Churchill, en Gran 
Bretaña, que no tenía espacio político 
por dónde salir. El espacio lo crearon 
las circunstancias y los errores de los 
demás. El resto fue cuestión de 
tiempo”.

UNA PARABOLA
Podríamos saber lo que piensa 

Adolfo Suárez sobre sus competidores, 
solamente leyendo Abel Hernández en 
"Informaciones”. El periodista 
gubernamental se permite el lujo, 
incluso de explicar por qué Suárez está

“El señor Areilza escribió ayer una 
especie de parábola en la página noble 
de “ABC” titulada “Las alternativas”. 
La interpretación obvia del articulo es 
que el propio señor Areilza se erige en 
alternativa del presidente Suárez, 
aunque entre ambos no haya señaladas 
diferencias ideológicas, lo mismo que 
Maura era alternativa de Dato y 
Churchill de Chamberlain. Si nuestra 
interpretación es correcta, la parábola 
quiere decir que el conde de Motrico 
sigue aspirando a La Moncloa como 
una especie de salvador déla patria.

El señor Areüza, por tanto, espera 
pacientemente su hora. Ya tenemos 
dos alternativas. Felipe González y 
Areilza. Y quizá, si nos descuidamos, 
una tercera: un general. ¿Alquien más 
se apunta a alternativas? ”.

El silencio del presidente

“Un día no lejano nos confiaba el 
presidente Suárez, ante nuestra

insistencia en que debería hablar, 
tranquilizar al país, salir de su encierro 
y afrontar a cuerpo limpio los 
problemas ante los ciudadanos y, sobre 
todo, ante su propio electorado: 
"Conviene que los problemas se 
sientan en la calle y que la sociedad 
reacciones; hay que aproximarse a 
situaciones límite. La democracia no 
necesita salvadores de la Patria. Es la 
propia sociedad la que debe 
reaccionar. Y no quiero ser ni aparecer 
como salvador. íintes había una lona 
que impedía que el mal olor bajara 
hasta la calle. Ahora, con la 
democracia, hemos quitado la lona. 
Esto molesta, pero es imprescindible. 
No quiero éxitos fáciles, ba^ 
democracia es más importante que mi 
propia popularidad. Por eso me resisto 
a hablar hasta que sea imprescindible 
mi intervención pública”. Puede que 
no sean palabras textuales del 
presidente, pero reñejan fielmente sus 
ideas.

El silencio de Suárez queda así 
explicado. "
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En fin, dejemos a Areilza que diga 
lo que quiera. Hasta ios autobombos 
vienen bien a veces aunque sólo sea 
para desintoxicar atmósferas 
enrarecidas.
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HABLA MARTIN VILLA

elecciones en 
previ sta por 
suprimido.

— S eg u nda.

E/ PC, a centristas y socialistas

ctommáis la
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í MADFÍD, 9 (Europa Press). - A las diez de esta mañana, 
ha reanudado la sesión del Pleno del Congreso, que 

i comenzó ayer por la tarde. 'El primer punto del orden del 
Nía era el debate del proyecto de ley de elecciones locales. 
íEihemiáclo se encuentra prácticamente lleno, y asiste el 
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El ministro del Jnterior, 
[don Rodolfo Martín Villa, 

presentó él proyecto de ley.
i En síntesis, dijo:

Tres son las líneas 
^fundamentales en que se 

apoya el proyecto. Primera, 
adaptar la normativa 
prevista en las elecciones 
generales a las peculiari- 
dade's propias de las 
elecciones locales. El 
Gobierno comprendió que 
debían también corregirse 
algunos desajustes técnicos 

.observados en el anterior
■ proceso. En segundo lugar, 
j, fijad o el procedimiento, 

i {Establecer la integración y 
¿{¡composición de nuestras 
Icorporaciones locales, en 
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política mantenida por el 
Gobierno. El Gobierno tiene 
sólidas razones para poder 
determinar la fecha de las 
elecciones. Esas r,azones son 
fundamentalmente las 
siguientes:

— Primera, puramente 
técnica: se refiere a los 
trabajos de complemento y 
rectificación del censo, que 
impiden celebrar las

la 
e I

de

fecha 
plazo

pura
coyuntura política: el 
ministro del Interior tiene 
menos dudas que nadie en la 
urgencia de las elecciones. En 
lo que sí las tiene, y graves, 
es en que esta urgencia sea 
mayor que la de la nueva 
Constitución, cuyo debate, 
aprobación y refrendo 
popular habrían de 
coincidir, inevitablemente 
con el proceso electoral, de 
haber prosperado el plazo 
de convocatoria que sje 
preveía. Pienso que el país 
se juega mucho con su 
nuevo texto constitucional. 
No veo como se pueden 
compatibilizar el afán de 
lograr un consenso sobre la 
Constitución con una pugna 
electoral que será dura, y en 
la que habrá esfuerzos en 
resaltar lo que nos separa, 
en vez de Fo que nos une,

—Tercera; la facultad 
reconocida a todo Gobierno 
de fijar concretamente la 
fecha de los procesos 
electorales: fijada por el 
Gobierno la fecha concreta 
d^ elecciones lócales, es 
logico que los sucesivos 
procesos electorales de este 
carácter se celebren 
automáticamente 
coincidiendo con la 
expiración de los respectivos
mandatos. Esta es la
práctica observada en la 
mayoría de los países.

UNIFORMIDAD Y 
AUTONOMIA

Debo referirme a dos 
temas básicos y polémicos 
en nuestro régimen local: 
un if o rm id ad-heterogenei
dad, y autonomía de las 
instituciones locales, añadió 
el ministro.

—En cuanto al primero, 
en el proyecto no sólo se
respeta, sino que se realiza 

■ ■ ■ elen su singularidad
lasrégimen peculiar de 

distintas situaciones de
nuestra vida local, derivadas 
tanto de circunstancias

‘‘Pero no sois capaces de elevaros 
a la solución de los grandes 
problemas” (Sánchez Montero)
Criticó el espíritu bipartidista que 
alienta en el proyecto de ley para 
las elecciones municipales

A MARTIN VILLA, en sus trece: 
‘‘Es facultad de todo Gobierno 
fijar la fecha de todos los 
procesos electorales”

alcalde quien encabece la 
lista que obtenga mayor 
número de votos. Este 
sistema, añadió, evita 
cualquier tipo de trampas y 
de pactos que se puedan 
efectuar a espaldas de los 
electores.

Por último, manifestó 
que la elección proporcional 
no trata de consolidar un 
sistema bipartidista, aunque, 
si este se dá, será producto 
de la realidad sociológica del 
país y no porque se persiga
directamente por 
procedimiento electoral. 

Terminó manifestando 
oposición rotunda a 
constitución <

el

) su 
la 

d e
ayuntamientos asamblearios 
o integrados por un número 
excesivo de concejales.

históricas y geográficas—,
como por 
provincias

ejemplo 
i n s u I ares.

Navarra, provincias vascas- 
como de aquellos otros 
supuestos que son 
consecuencia inmediata del 
proceso político en marcha. 
Este es el caso del 
reconocimiento referente a 
aplicación a Cataluña del 
régimen de la Generalidad.

— En segundo lugar, 
el proyecto asume un 
criterio de máxima 
representatividad en Ja 
integración y composición 
de nuestras corporaciones 
locales. En definitiva, 
autogobierno ciudadano 
como pieza básica y 
fundamental en un sistema 
político de libertad efectiva.

SANCHEZ MONTERO: 
UNA LEY BIPARTIDISTA

Intervino a continuación 
el diputado comunista 
Simón Sánchez 

Montero para defender una 
enmienda a la totalidad en 
la que no propone la 
devolución del protecto al 
Gobierno, sino su 
transformación por el 
Congreso. Dirigiéndose a los 
diputados de UCD y del 
PSOE, dijo textualmente: 
“Podéis aprobarla tal como 
está, o hacerla peor. Teneis 
la fuerza de los votos, pero, 
como no va en beneficio del 
pueblo y de la democracia, 
estáis pagando ya un 
elevado precio político por 
ello”.

Sánchez Montero afirmó 
también que la ley pretende 
un reparto entre los dos 
partidos mayoritarios, y citó 
como ejemplos de ello la 
prohibición de coaliciones 
electorales, la imposibilidad 
de alcanzar concejalías, para

las listas conn menos del 5 
por ciento de los votos, la 
elección de alcaldes, el 
escaso número de concejales 
y de diputados provinciales 
y la que estima escandalosa 
diferencia entre las ciudades 
grandes y pequeñas para 
elegir diputados.

Todo ello, siguió, 
condiciona el voto 
ciudadano hacia los grandes 
partidos, y trata además de 
jugar con el voto emitido 
para aumentar los 
privilegios. Luego apostilló 
que “vuestra ley bipartidista 
le sienta a la sociedad 
española, que no es apta 
para el bipartidismo, como a 
un santo dos pistolas”.

El diputado comunista 
defendió también la 
necesidad de un sistema 
realmente proporcional, en 
el que los alcaldes no 
representen a una minoría, 
sino a una mayoría 
agrupada en torno* a un 
programa común que 
resuelva los problemas del 
municipio; que el voto de 
cada ciudadano tenga el 
mismo valor; y una Ley 
Electoral auténtica, 
realmente democrática, sin

transformación de los 
principios en los que se 
basa.

Rechazó el representante 
de UCD los calificativos 
vertidos por el PCE contra 
el proyecto de ley, 
afirmando que después del 
15 de junio la democracia se 
mide en votos y no 
mediante calificaciones 
caprichosas.

¿Son antidemocráticas 
—se preguntó— las normas 
electorales de tantos países 
de occidente similares a las 
que ahora debatimos?

Justificó más adelante el

EMILIO GASTON: 
ESPIRITU AUTO- 
GESTIONARIO

sistema de elección de
alcaldes, que, de acuerdo 
con el proyecto de ley. 
consiste en que resultará 
triunfador para el puesto de

Para explicaciones de 
voto, hizo uso de la palabra 
el diputado aragonés del 
Grupo Mixto, Emilio 
Gastón Sanz. Su 
intervención estuvo 
dedicada a defender la 
capacidad de autonomía de 
los municipios para acordar 
las normas que les sean más 
convenientes de acuerdo 
con un espíritu 
autogestionario. Solicitó la 
ayuda de los grupos 
parlamentarios socialistas y 
autonomistas de la Cámara 
para establecer la 
posibilidad legal de crear 
alianzas o federaciones 
electorales en los 
municipios.

Entrevista Suárez - González

ELPSOE
privivilegios para nadie. 

La ley, señaló
último,

por volverá a
d e m ocracla

no garantiza la 
municipal.

porque está pensada para 
los partidoseliminar a

pequeños. Dirigiéndose al 
Gobierno, el señor Sánchez 
Montero terminó su 
interve-nción con estas 
palabras: “Domináis la 
poliquitería, pero no sois 
capaces de elevaros a la 
solución de los grandes 
problemas”.

UCDSE DEFIENDE

la Ponencia
(Si se restablece el consenso)

SUAREZ PREPARA
SU INTERVENCION

(í^uropa Press).— El presidente del Gobierno, don Adol- 
asiste al Pleno del Congreso de los diputados, 

escaño pocos minutos después de comenzar el mismo y 
el salón de ministros del palacio de las Cortes.

encuentra solo en dicha dependencia, posi- 
1 notas y preparando una intervención ante el

En respuesta a la 
enmienda comunista 
intervino el diputado de 
UCD, Manuel Nuñez. La 
sociedad democrática sólo 
podrá constituirse —afirmó 
el diputado centrista- 
mediante unos municipios 
representativos y sólidos. 
Esta es la responsabilidad
que ha
hombros de

caído sobre los
todas las

fuerzas políticas que
concurrieron a las elecciones 
del 15 de junio pasado.

Afirmó el señor Núñez 
que el proyecto de ley del 
Gobierno responde a unos 
principios plenamente 
democráticos y se 
sor>prendió ante el hecho de 
que la enmienda a la 
totalidad del Grupo 
Comunista no propusiera la 
devolución del proyecto al 
Gobierno, sino la

MADRID, 9 (Europa Press).- El presidente del Gobierno y el 
secretario general del PSDE han celebrado esta niañana una 
entrevista a solas de más de hora y media de duración. La 
conversación ha tenido lugar en el salón de ministros del Palacio de 
las Cortes y ha finalizado hacia las doce y media de la mañana.

Al parecer, el tema abordado en la reunión de Adolfo Suárez y 
Felipe González ha sido el abandono por el PSDE de la Ponencia 
Constitucional. Al final de la entrevista, el secretario general del 
partido ha manifestado que ha sido un cambio de impresiones sobre 
el tema.

Felipe González manifestó que si se restablece el consenso sobre 
los temas conflictivos en el seno de la Ponencia Constitucional, el 
PSDE está dispuesto a retornar a la Ponencia.

Al parecer, el secretario general del PSDE explicó a Suárez en qué 
puntos se basa la retirada de la Ponencia Constitucional, para 
demostrar que se ha producido una rotura del consenso.

Por otra parte, el presidente del Gobierno habló anteriormente 
esta mañana telefónicamente, desde el palacio de La Moncloa, con el 
primer secretario del PSDE, según ha sabido ''Efe',' en medios 
parlamentarios.

La conversación se produjo hacia las ocho de la mañana y estuvo 
centrada en el proyecto de Ley de Elecciones Municipales, que hoy 
se debate en el Pleno del Congreso de los Diputados.

Los mismos medios parlamentarios han señalado a "Efe" que la 
conversación entre el jefe del Gobierno y el líder del principal 
partido de la oposición no llevó a conclusiones de acuerdos formales 
entre ambos políticos.
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En Canarias

''Mano dura" contra f
I El "Primorriverazo

los extranjeros
Ya han sido expulsados 56, en 
situación ilegal

manifiesto que, gracias 
trabajo realizado por el 
especial de estupcfacientejii 
zona, el consumo de droga# 
estabilizado en los últimoia

Las Palmas es una o 
especialmente favorecedora 
consumo de droga, debido i 
situación con puerta 
aeropuertos, claves, a 
movimiento de pasajera 
enclavada en un lugar entre 
■continentes, ideal psa 
actividad de 
especializadas.

También se informó a 
jornadas que, cortado 
suministro de la dro^a clási 
consumo se oriento hadi 
sicotrópicos, mediante el 
de meaicamentos y falsifie 
de recetas.

Simplemente estábamos siendo 
excesivamente generosos con los 
extranjeros y ya era momento 
de aplicar la ley en su estricto 
sentido. Ha llegado el rnomento 
de una limpieza a fondo”.

Contra la sentencia de "Els Joglars

Por los artistas ESTA NOCHE, REPRESENTACION DEL
CONSEJO DE GUERRA A "ELS JOGLARS'encerrados

acal

A bordo de un helicóptero

SE ESTABILIZA 
EL CONSUMO DE. 
DROGAS Y 
AUMENTA EL DE 
LOS SICOTROPICOS

prisión)
“Todo el crue incumple

RECETAS MEDICAS 

LE.MES DE CO.VTACTO 

FOTOGRAFIA

obligaciones de la ley de 
extranjería, todo el que no 
tenga permiso de resistencia y

MADRID, 9 (Europa 
Press).— El periódico "Diario 
16" publica hoy unas

aYl

Temando £1 Católico, 43
Telék. 25 30 97 y 35 50 80

ZAR AGO ZA - 6

las

KADRIO, 
tievists co 

ha declarado 
uárez.

El “maremagnum” de rumores es de ordago a la 
grande. Las imaginaciones y los sueños se'han 
disparado hasta los más insospechados horizontes 

“Pero ¿qué pasa ahí?” imaginamos que se 
preguntarán los hombres de otras galaxias si es verdad 
eso de que nos contemplan desde allí.

Pues aquí, respondemos nostros, si hemos de 
hacer caso a los rumores de la calle, pasan 
muchas cosas, o no estí pasando nada.

El último rumor habla del "Primorriverazo" 
que es algo parecido, o asi, a un trece de 
septiembre en la historia política española.

Pero en contraposición circula otro rumor, 
según el cual todo ha sido una rabieta del 
P.S.O.E. y que las aguas volverán a su cauce. En 
el epicentro de toda esta borrasca quien las está 
pasando moradas, es Adolfo Suárez porque no 
gana para sustos y berrinches.

En fin, que la paz sea con ustedes. Hasta 

mañana.

LAS PALMAS, 9 (Efe).- Un 
total de 56 extranjeros han sido 
expulsados de las Islas Canarias 
Sor el Gobierno Civil, en virtud 
c órdenes, recibidas del 

Ministerio del Interior y dentro 
de una campaña generalizada de 
“limpieza a fondo” dirigida 
contra los extranjeros 
indocumentados que se 
encuentran en las Islas.

De los extranjeros 
expulsados, 36 son súbditos 
hindúes, 18 marroquíes y un 
suizo, a los que hay que añadir 
ochó saharauis (cuatro de ellos 
todavía retenidos, al parecer, en

contrato de trabajo, será 
expulsado de Las Palmas”, 
afirmó el gobernador civil de la 
provincia, señor Fernandez 
Escandón, en unas declaraciones 
que recoge “El Eco de 
Canarias”, ‘^o quedará aemí 
nadie en situación ilegal”, 
recalcó.

A la pregunta de si este 
despliegue, de “mano dura” 
contra los extranjeros podría ser 
una “tapadera” para medidas 
adoptadas contra saharauis, 
afirmó: “De tapadera nada. 
Hace tiempo que estas medidas 
comenzaron a funcionar. No se 
trata de cubrir nada ni de 
reaccionar ante nada.

LAS PALMAS, 9 (Efe).- A 
finales de 1975 en Las Palmas 
había diez mil jóvenes 
drogadictos, según se recoge en 
una de las conclusiones del 
recién celebrado seminario para 
el estudio de la droga y sus 
problemas.

En el mismo acto se puso de

•
 EL REY A YUDO A A TERRIZAR 

EN GETAFE A UNA A V/O NETA 
EN APUROS

i Los hechos ocurrieron en noviembre 1 

! durante la huelga de controladores |
Un nuevo 

establecimiento de 
óptica para su 

servicio en Zaragoza

declaraciones de Moisés López 
Parras, piloto civil, en las que el 
entrevistado dice: "ET'Rey nos 
evitó pasar un m.al bago. 
Volvíamos dé Huelva en una 
avioneta "Piper" y se" nos hizo 
tarde. No conseguíamos 
contacto con los aeropuertos y 
se nos echó la noche encima. 
Cuando estábamos más 
apurados fue cuando don Juan 
Carlos nos ayudó".

El comandante de la avioneta 
añade que un piloto respondió a 
sus llamadas y les indicó que se 
dirigieran a la base de Getafe. El' 
señor López Parras mostró su 
preocupación debido a que 
Getafe es una base militar, pero 
ante la insistencia del otro 
piloto, que le ayudó en la 
maniobra, la avioneta aterrizó 
en Getafe sin problemas. Y una 
vea allí se enteraron de quién les 
había ayudado era el propio 
Rey. "En el aire hay una gran 
camaradería y el Rey, como 
piloto, demostró con su gesto 
que no es ajeno a ella. Pór este 
fuerte sentimiento y por nuestro 
problema, le tuvimos cuarenta y 
tantos minutos en el aire, en la 
vertical de La Zarzuela", añade 
el señor López Parras.

Indicó asimismo que, al 
parecer, el. Rey le dijo al piloto

de su helicóptero, el coronel 
Martínez Iroa: "No desciendas 
hasta que ese chico haga la 
toma". 'Y por esa causa el 
helicóptero de don Juan Carlos 
estuvo en el aire, sin tomar 
tierra, más de media hora, hasta 
que lo hizo la avioneta en 
Getafe.

Aunque los hechos los ha 
dado a conocer ahora el señor 
López Parras, ocurrieron el 12 
de noviembre pasado. La 
avioneta volaba de Tablada 
hasta Sanchidrian y a causa de 
un viento frontal se les hizo de 
noche por la que decidieron 
tomar tierra en algún aeropuerto 
de Madrid. La avioneta lanzó 
llamadas a los aeropuertos 
próximos sin obtener respuesta 
— dice el entrevistador al 
periódico— por lo que sus 
tripulantes se habían decidido a 
tomar tierra en Barajas, tras las 
pasadas reglamamentarias por la 
torre de control. Estaban 
entonces en plena huelga de 
controladores aéreos. Y fue 
entonces cuando el helicóptero 
real contestó a las llamadas de 
ayuda de la avioneta. Abordo 
del aparato iban, además del 

comandante señor López Parras, 
el doctor Perteguer, don 
Florentino Martín y don Jacinto 
Nuñez.

eid/a
SANTORAL: Sta. Catalina de 

Bolonia, San Gregorio' y San 
Niseno, obs.

EL SOL sale a las 6,37 y se 
pone a las 6,14.

LA LUNA sale a las 10,53 y se 
pone a las 9,27

Miel, nueva; y vino, viejo. 

Mi enemigo muerto, mi 
sueño suelto.
Miente el padre al hijo, y 
no la helada al granizo.

LOS ABOGADOS 
PRESENTARAN 
ALEGACIONES

Si estas se desechan por la autoridad judicial 
sólo cabe el recurso de solicitar amnistía

BARCELONA, 9 (Logos).— El viernes y agotado el plazo previsto de trece dial 
los abogados del grupo “Els Joglars” presentarán sus alegaciones a la sentencu 
dictada por el Tribunal del Consejo de (Tuerra. Ello se debe a que los abogados ha 
creado dos equipos para estudiar a fondo todas las posibilidades en favor de s® 
patrocinados. .

Las alegaciones, según la normativa, deberán ser presentadas al capitán general t 
la IV Región Militar quien deberá firmar la sentencia. A partir de entonces no caK 
otro recurso, aunque existe la posibilidad de acudir ante el Tribunal Supremo» 
demanda de aplicación de la amnistía.

BARCELONA, 9 (Europa Press).- Un toUl de 153 artistas barceloneses haj 
pasado la noche encerrados en el Instituto de Teatro continuando su protesta por 
consejo de guerra y la condena a **Els Joglars”. El número de encerrados casi dup t 
al de la nodie anterior, y las adhesiones siguen aumentando según han informado 
Europa Press fuentes de los encerrados. . ,

Por otra parte, esta noche a las 20 horas tendrá lugar el estreno del espectaco 
teatral preparado por los encerrados, en el que se escenifica el consejo de 
“Els Joglars”. El espectáculo es un “auca” (pregón con aleluyas) con danza, ' 
música y teatro. Ayer se realizó el ensayo general y durante el día de hoy se 
los últimos detalles. La preparación y puesta en escena del espectáculo na ■ 
realizada en un tiempo récord, ya que en dos días ha sido creado y ensayado pafa 
repesentación. ,,y.

En el mismo acto de representación de la obra, los abogados defensores de 
Joglars” explicarán el proceso que ha llevado al consejo de guerra y a la sente

1888.- Nace en Tarazona 
(Zaragoza), la cancionista Raquel 

Meller, cuyo verdadero nombre era 
Francisca Marqués López.

1934.- Nace en el distrito de 
Smolesko (URSS) Yuri'Alexeyevith 
Gagarin fue el primer cosmonauta 
de la historia. Tripuló en abril de 
1961 el primer satélite artificial, 
que alcanzó la órbita de la tierra 
llevando un ser humano.

1970.- Atentado coníra el 
presidente de Chipre, arzobispo

efemérides
Makarios, cuando se dirigía en 
helicóptero al monasterio Makheras 
para celebrar un servicio religioso. 
El aparato fue tiroteado por tres 
miembros del Frente Nacional 
Chipriota.

Ginebra, se lamentó públicamente 
de las implicaciones 
norteamericanas en la caí<ja de 
Salvador Allende. El presidente 
Carter negó posteriormente esa 
participación.

1977.— Brady Tyson, delegado 
norteamericano ante la Comisión de 
Derechos Humanos de la ONU, en

1977,— Los Reyes dé España 
inician una visita a tierras de 
Extremadura. Su primera etapa fue 
Badajoz, donde Juan Carlos 
presidió una reunión de trabajo en 
la Diputación Provincial.

Las altas temperaturas alcan/.adas en 
estos días, y los cielos despejados en 
casi todas las regiones, han contribuido 
en gran medida a hacer desaparecer los 
restos de inestabilidad atmosférica y, por

ESTADO DÉLAS 
CARRETERAS

ende, a eliminar las dificultades para el 
tráfico en nuestras carreteras de montaña 
como consecuencia de la nieve. Hoy 
puede decirse que en toda b r^ 
Srincipal española no existe obligación 

e utilizar cadenas para circular.

El présider 
n buen aspee 

(jijo a Logos, 
ejan un mor 

piensa viajar < 
e Semana Se 

ntener un 
con Tos cana 
proceso a 

rchipiélago.
Suárez e 

histes politic 
la barra de 
rompió a 

eces.
Se mosti 

completam 
ecto a la 

conflicto pr
¡alistas.
Por otra f 

jy próxime 
obierno asee 
residente I 
ecisión socia
Ponencia C 
n desconti 

presidente 1 
feroz en c 

nstitución 
partidos ¡3' 
Agregó as 
rtavoz que 
obierno, 

operación
eda salir e 
esteconflñ

ARRILLO 
ASMOVII 

DELP.S.0.
"0 Parti 

ûyad las 
3S3S que I 
OE, pero

grao in 
twilizacioni 
’'Ullo, seci

.C.E.
’;ei p.c, 
lítica y r 
sspecto a 
ocialistas 
Ofistitucic 
Injiera sic 
'iesen, pon

la obliga 
'oNer a ent

el tien^
MADRID. 9 

tiempo p r ob^ 
mañana al 
zona centro de 
bueno, con cielo P^^ ^jt^g 
y despejado y '
agradables, según g„troj 
elaborada por el 
análisis y 
Servicio M 
Nacional a las 9 de , 

Los datos 
facilitados por »'LcM 
tomados 
universitaria son, 
milímetros, teinp (¡oiJ 
grados centií|jir»’ 
humedad relativa cil'’' 
por ciento. Viento 
tiempo despejado- j

Se I
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Peæ a que ayer reía 
a carca/adas erj e/ bar 
del Congreso Suárez Por invitar a Blas Pinar a visitar un 

acuartelamiento de I a Legión

que, gracias 
lao por el qJ 
upcfacientej'W 
mo de droga «j 
1 los últimoiá 

s es una ciw 
favorccedoñl 

Iroga, debido ij 
con puetts 

, claves, a
de pasajera 

in lugar enbtJ 
, ideal n&t 
de las Dad

echa chispas
Ceuta: MILITARES
EXPEDIENTADOS

una nueva 
descarta”,

í 9 (Logos y "A/e”).- Es posible
Lremts con Eelipe González. Esto nunca se

declarado a Logos el presidente del Gobierno, Adolfo
Juárez,

e informó ai 
le, cortado! 
la dro^a clL^ 
oriento hadiJ 
mediante el n 
itO8 y falsifica

os 
.N
¡al

I El presidente, que presenta 
Lnbuen aspecto, aunque, según 
Lijo a Logos, "las muelas no ^le 
Ljejan un momento tranquilo", 
[piensa viajar a Canarias después 
Le Semana Santa, con el fin de 
Inantener un contacto directo 
Ion los canarios y activar el 
fproceso autonómico del 
lArchipiélago.
í Suárez escuchó algunos 
Ichistes políticos que le contaron 
k la barra del bar del Congreso 
ty rompió a carcajadas varias 
neces.
I Se mostró sin embargo, 
Kompletamente hermético 
Inspecto a la trascendencia del 
[conflicto producido por los 
^¡alistas.
I Por otra parte, un portavoz 
Rnuy próximo al presidente del 
¡Gobiernoaseguró a Logos que el 
presidente Suárez recibió la 
Kecisión socialista de abandonar 
ja Ponencia Constitucional "con 
wrap descontento", porque "el 
presidente tenía un empeño 
■eroz en que se haga una 
Constitución válida para todos 
los partidos ¡bol íticos".
I Agregó asimismo, el citado 
■ortavoz que el presidente del 
Robierno, "terne que la 
bperación constitucional no 
^eda salir adelante por causa 
líe este conflicto".

FELIPE GONZALEZ: 
HA HABIDO ATRACO 
PARLAMENTARIO

"Sé ha utilizado en el seno de 
la Ponencia Constitucional lo 
que-ahora se denomina política, 
del atraco parlamentario, ha 
manifestado el líder de la 
oposición, Felipe Gonzalez, 
secretario general del PSOE.

Gonzalez añadió que: "es 
mucho más importante estar en 
la Comisión aue en la Ponencia 
Constitucional" y que "creo que 
hemos pecado de ingenuidad. Se 
acordó el consenso sobre 
determinados artículos, y 
resulta que la UCD se pone a 
presentar votos particulares 
sobre los mismos".

Asimismo el—líder socialista 
que "el "país se pregunta con 
insistencia hacia dónde se dirige 
la política del Gobierno, que 
parece un tanto confusa".

ENTENTE 
VASCO-CATALANA

de trece díü 
la sentence 

abogados ha 
favor de s®

XARRILLO CONTRA 
Lasmovilizaciones 
Fdelp.s,o.e.

án general de 
)nces no cab* 
I Supremo»

I DEL 
lOGLARS'
■eloneses haj 
rotesta por® 
is casi dupli»

! "0 Partido Comunista no 
apoyará las movilizaciones de 
jwsas que han convocado el 

pero tampoco hay que 
«r gran importancia a estas 
Movilizaciones", ha declarado 

secretario general del

El P.C.E., dijo hace su 
álfica y no la del PSOg". 
“®pKto a la salida de los 
rocialistas de la Ponencia
ponstituciQpgi Carrillo dijo: 
kbiiüiera sido mejor que no 
Riesen, porque.así no se verían 

la obligación de tener que*. «u - vuuy<K,mn (je leiiur que 
i infonnao® moh/er a entrar cualquier día".

BILBAO, 9 (Logos).- El 
Consejo General Vasco tiene 
intención de entrevistarse en 
fecha próxima con miembros 
del Consejo de la Generalidad 
para establecer contactos 
comprobar el desarrollo de las 
negociaciones mantenidas hasta 
el momento entre Cataluña y el 
Gobierno de Madrid, en relación 
con el tema del trasvase de 
competencias.

Fuentes próximas al Partido 
Nacionalista Vasco han señalado 
que el encuentro se realizará a 
nivel de consejeros. Cataluña 
lleva adelantadas algunas 
negociaciones que el País Vasco 
aun no ha alcanzado. Por medio 
de esta entrevista, se pueden 
conocer ’ cuáles han sioo las 
gestiones realizadas por 
Cataluña en la mesa de las 
TTSgoc ¡aciones.

Teme al parecer que la Constitu
ción no pueda salir adelante por 
contra de la actitud socialista

CARRILLO: "El PC no apoyará las 
movilizaciones de masas del PSOE"

FELIPE GONZALEZ: “Ha habido 
atraco parlamentario"

EL CONSELL EXECUTIU 
CONTINUARA HOY

BARCELONA, 9 (Logos).- 
Durante más de tres horas ha 
estado reunido el 
"conseil executiu" de la 
Generalidad de Cataluña, bajo la 
presidencia de su titular Josep 
Tarradeílas. Al no haberse 
agotado el orden del - die, le 
sesión continuará hoy e la 
interrupción se debe a que cinco 
"cdñsellers" a la hora citada han 
tenido que trasladarse a Madrid 
para asistir al Congreso.

En esta sesión se estudia el 
proyecto de Reglamento de

San Sebastián la decisión de 
cesión o no de este edificio al 
Consejo General Vasco, y se 
espera que esta se' haga pública 
en los próximos días.

CLAVERO: EN SEMANA 
SANTA, PREAUTONO- 
MIA CANARIA

Régimen 
comu nes

Interior, aspectos
a

(cuestiones
los traspasos 
f inanciera.

valoración, función pública), 
valoración del viaje del 
presidente a Madrid, e .informe 
sobre la Generalidad y la 
planificación de la Cerdanya.

AYETE SEDE DEL 
CONSEJO GENERAL 
VASCO

SAN SEBASTIAN. 9 
(Logos).— Hs muy posible que 
el palacio de Ayete, residencia 
veraniega del General Franco 
cuando se trasladaba a esta 
ciudad, sea la sede de las cinco 
consejerías que corresponden a 
la provincia de Guipúzcoa.

Corresponde en este 
momento al Ayuntamiento de

íl espectáculo I 

o de guerra! 
lanza, útet* 
oy se perfil’’ 
¡culo ha »1® 
ay ado parí’’

isoresde
1 la sentencié

SENADORES EN EL CUARTEL 
GENERAL DEL EJERCITO

>• ’k iilM

las 9 deJ

Viento 6 I 
jejado- J

«

AíhZ ~ rniembros de la Comisión de Defensa del Senado, que está presidida 
f Marcial, visitaron ayer mañana el Cuartel General del Ejército,

recibidos por el jefe del Estado Mayor del Ejército, teniente general Vega 
miembros de la citada comisión mantuvieron una reunión in- 

mandos del Estado Mayor del Ejército,
'lerai miembros de la mencionada comisión durante su visita al Cuartel Ce-
>¿^^oío£fe}.

MADR ID, 9 (Logos).— "Sé 
está negociando intensamente 
para intentar que el proyecto 
preautonómico este listo para la 
fecha en que el presidente del 
Gobierno viajará a Canarias", ha 
declarado a Logos el ministro 
para Relaciones con las 
Regiones, Clavero Arévalo. El 
ministro se reunió con los 
parlamentarios canarios de UCD 
con el fin de limar lasciferencias 
existentes con los demás 
partidos. Dijo el ministro que el 
tema de la preautonomía del 
archipiélago siempre ha sido 
impulsado por el presidente y el 
Gobierno y que la resolución de 
la ODA no ha influido para que 
la preautonomía se ■•ealice con 
mayor urgencia. "Se hace ahora 
— dijo— porque este es el 
momento más adecuado".

H

CEUTA, 9 (Europa Press).— Siete militares han sido 
expedientados y pasados a la situación de disponibles 
forzosos en la Península, perdiendo sus destinos en la 
guarnición de Ceuta por actuaciones relacionadas con la 
visita, el pasado domingo, del líder de Fuerza Nueva, Blas 
Pinar, a Ceuta. Los expedientadas son un coronel, dos 
tenientes coroneles y cuatro capitales, según informa en su- 
edición de hoy el diario "El Faro de Ceuta".

Estas sanciones han sido motivadas, según el citado 
periódico, que cita "fuentes muy fidedignas" por haber 
invitado los citados mil'itares al líder de Fuerza Nueva a visitar 
el campamento militar de "El Jaral", del tercio "Duque de 
Alba", segundo de la Legión, donde estuvieron reunidos por 
espacio de unos 20 minutos.

Al tener conocimiento del hecho, el comandante general 
de Ceuta, don Luis Otero Saavedra, en la mañana del lunes 
nombró un juez especial que abrió el correspondiente 
expediente a dichos jefes y oficiales.

Por otro lado, y en relación con los incidentes 
protagonizados en la ciudad por militantes de Fuerza Nueva, 
el delegado del Gobierno en Ceuta ha instruido expediente de 
sanción a dicho partido, y ha elevado al Ministerio del 
Interior un amplio informe en el que solicita para los 
responsables las sanciones correspondientes y su cesión al 
procedimiento judicial.

Con una canción del 
ex-Dúo Dinámico

JOSE VELEZ, 
A EUROVISION

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 9 (Efe).- El 
cantante canario, José V^ez, representará a España, en 
el próximo festival de Eurovision, que se celebrará en 
París, el próximo día 22 de abril.

La canción elegida es “Bailemos un vals”, de los 
compositores Manolo Arcusa y Ramón de la Calva, que 
formaron el “Dúo Dinámico”.

alarra
IZO hace unos d ías unas de
claraciones, poco después 
de la última crisis ministe
rial, diciendo que los empre
sarios españoles no se sen-

tían representados en el Gobierno por el he
cho de que el nuevo ministro de Industria y 
Energía Agustín Rodríguez Sahagún, fuese 
empresario. Las palabras de Luis Olarra, em
presario, cayeron mal en muchos sectores y 
el propio director del Diario Hablado de. Ra
dio Nacional indicó con sorna que, a lo me
jor, lo que deseaba Olarra era que todos los 
miembros del Gobierno fuesen empresarios.

Todos sabemos que Olarra es uno de los 
más fuertes hombres de negocios del país, 
vinculados a varias empresas y ocupando en 
alguna de ellas puestos de importancia. Pero, 
¡señor mío! ¿Usted se siente depositario de 
la ideología del empresario español? Las em
presas grandes son muy pocas en relación 
con las pequeñas y medianas. Estas últimas 
absorben prácticamente el setenta por cien
to de la mano de obra del país, y el cincuen
ta por ciento, en números redondos del Pro
ducto Nacional Bruto. Y, precisamente. Ro
dríguez Sahagún es un hombre estrechamente 
vinculado a las empresas de menor tamaño. 
Ha sido, y todavía es, presidente de la Con
federación Española de la PYME (Pequeña 
y Mediana Empresa), y, por lo tanto, per
fecto conocedor de la problemática de estos 
pequeños negociantes, siempre cautelosos 
ante los profundos cambios de la sociedad 
que les ha tocado soportar. Por lo que se ve, 
el señor Olarra desconoce que muchas em-

presas de los más diversos sectores (prensa, 
textil, metal...) están pasando realmente 
unos apuros que afectan tanto a las grandes 
como a las pequeñas, pero que tienen más 
incidencia en las últimas por su particular 

estructura.
La empresa española es prácticamente 

desconocida para el gran público; es más, 
se tiene una idea deformada de lo que son y 
representan los pequeños negocios. Se cree 
que estos empresarios son un tipo moder
no de "negreros" que explotan a sus emplea
dos y que presentan cuando les conviene la 
declaración de quiebra para quedarse injus
tamente con el producto de la liquidación 
del negocio. Nada más alejado de la realidad.

Y nada puede perjudicar más en estos 
momentos a la pequeña y mediana empresa 
que este tipo de declaraciones como las que 
hoy son caso de nuestro comentario. Los 
patronos españoles estaban necesitados de 
este nombramiento, porque la situación es 
de verdad desesperante y porque son mu
chas las medidas a adoptar. Se necesita pro
tección ante el empuje de la gran empresa, 
de la terrible multinacional. Una empresa 
grande que cae arrastra tras de sí a muchas 
pequeñas, pero si un negocio de veinticinco, 
treinta trabajadores se arruina, ¿a quién va 
a importarle?

No, don Luis, no tiene usted razón. Las 
cosas como son. Y, mientras la situación no 
cambie profundamente, aquí "las cosas son 
las empresas pequeñas y medianas. Y mere
cen todo nuestro respeto y apoyo.

ala RICO
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esta moción dos enmiendas, una de la 
minoría catalana y otra del Partido 
Socialista de Cataluña que reforzaba de 
algún modo, la tesis comunista. La señora 
Brabo defendió la moción manifestando 
que no podía admitirse que el Gobierno 
tuviera un 70 por 100 de los votos de sus 
parlamentarios a la representación de la 
Administración. x

En nombre de Unión de Centro 
Democrático, contestó Bravo de la Laguna 
que forma'parte de! consejo rector en 
representación de los miernbros del 
Gobierno y dijo que en la aplicación de 
los pactos de La Moncloa, el Gobierno 
había cumplido escrupulosamente lo que 
se refiere a la constitución del consejo 
rector, cuya integración era paritaria 
entre personas de la Administración, 
desginadas por el Gobierno y 
parlamentarios de acuerdo con el voto 
que cada uno tiene en el Pleno del 
Congreso. ,

Dijo Bravo de la Laguna en nombre del 
Gobierno Que el consejo rector de RTVE 
no podía reproducir la técnica de 
votación de la Junta de Portavoces del 
Congreso de establecer el voto 
ponderado. El Gobierno —añadió— desea 
que el consejo rector funcione y 
considera urgente dotar a la RTVE de un

A/É • hStL-* 
-----------------------------
que el proyecto de ley quedichocoisF" 
pesente al Gobierno sea una claramei^ .cuerdo sobn 
y una prueba de que el Gob¡enJlí,imen de | 
piensa sólo en las elecciones paramæJClipiélago.
el medio sino en su papel histórico Sa su ” 
las próximas elecciones”. T*i{iitado una

La moción fue derrotada por ¿S de la P' 
votos en contra, 146 a favor,[dentaron los 
abstenciones. iLueelGtl’-

11. jArmalízar a
Gobiei

S

S3
i

MADRID 9 (Crónica de Loges).- El apoyo de Alianza Popular ai Gobierno contra 
la moción de la diputado comunista Brabo sobre el consejo rector de Radio y 
Televisión ha permitido que el gabinete no sufriera una nueva derrota parlamentaria, 
pero el Gobierno ha tenido que acceder a la moción presentada por el Partido 
Comunista sobre el aumento de las pensiones que defendió el diputado Camacho.

Poco antes de iniciarse el Pleno se detectaban una serie de negociaciones entre el 
portavoz de Unión de Centro Democrático, Pérez Llorca con el portavoz comunista 
Carrillo. El resultado de las votaciones sobre las dos mociones comunistas dieron la luz 
sobre el sentido de la conversación entre Carrillo y Pérez Llorca.

En efecto, el Pleno se inició con un 
ambiente de cierta distensión en espera 
del gran debate sobre el proyecto de ley 
de elecciones municipales que se inició 
hoy a las diez, mientras el presidente 
Suárez ocupaba su escaño en el banco 
azul, diez minutos antes de que se iniciara 
el Pleno y cuando, el hemiciclo y las 
tribunas públicas se encontraban medio' 
vacías.

ALTA EXPECTACION

Pero poco después, tanto las tribunas 
públicas como la rotonda central del 
hemiciclo eran un hervidero de público 
que con dificultad trató de ubicar en sus 
asientos. El presidente del Congreso, 
Alvarez de Miranda, abriendo la sesión 
desde la presidencia.

En la rotonda central del hemiciclo 
seis aspirantes a estenotipistas hacían sus 
primeras armas en el Pleno.

Se inició la sesión con la lectura del 
dictámen del proyecto de ley que 
modifica una serie de artículos del Código 
Penal y de la Ley de Enjuiciamiento 
Criminal, en el sentido de adoptar la 
cuantía de las penas de multa al nivel 
socio*económico actual.

TAMBIEN LAS MULTAS SUBEN

como resultaba farragoso por cifras de los 
que ios secretarios iban dando relación, 
volvió a pedir que se eludiera la lectura, 
pero la Cámara trató de "vengarse” de 
Barbera pidiendo que continuara. Los 
secretarios se fueron turnando en esta 
lectura hasta que el presidente de la 
Cámara pidió que se aliviara a los 
secretarios de este innecesario suplicio, 
por lo que se dió por leído el dictamen de 
la Comisión de Justicia que puesto a 
votación fue aprobado por 268 votos a 
favor, tres en contra y trece abstenciones 
del Partido Comunista que el propio Solé 
Barbera explicó manifestando que su 
partido intentaba que la cuantía de las 
multas se cuadruplicaran para ponerlo 
realmente al nivel socio-económico 
actual.

Seguidamente se aprobó por 292 votos 
afirmativos, uno en contra y tres 
abstenciones el tratado de amistad y 
cooperación entre España y Portugal 
suscrito el 22 de noviembre de 1977.

UCD Y LA TELEVISION

El diputado comunista Solé Barbc’á 
pidió que se leyera todo el dictamen pero

Empezó después Brabo su defensa de 
la moción acerca del consejo rector de 
Radio Televisión Española en el sentido 
de que el voto dentro de este consejo 
rector se haga de acuerdo con el voto 
ponderado que cada partido tiene en 
representación de los escaños de que 
disponen en el Congresa. Presentaba a

estatuto jurídico que 
estructura y establezca los controles

modernice su

necesarios.

UNA CUESTION DE ESTADO

En el turno de explicaciones al sentido 
del voto, el representante socialista 
Solana hizo un duro alegato contra la 
situación actual de* RTVE, y dijo que era 
evidente la escandalósa crisis que 
constituía ya una cuestión de Estado. 
Entendemos Is socialistas, dijo Solana, 
que es esencial para la consolidación de la 
democracia, que la televisión no sea un 
instrumento de manipulación como era 
en el anterior régimen y un paradigma de

la corrupción y de la desinformación. 
Queremos que se arregle este caos y que 
se devuelva la televisión al pueblo como 
un instrumento en sociedad.

Por UCD, Martín Oviedo le contestó 
que el tema de la interpelación no era 
sobre el funcionamiento de la RTVE sino 
sobre el funcionamiento del consejo 
rector. Anunció que su grupo estaba 
trabajando con normalidad que elaboraba 
criterios para la presentación de un 
estatuto sobre la RTVE al Parlamento y 
que votaría en contra.

FRAGA

Todo estaba pendiente de la decisión 
de Alianza Popular. Y en efecto, su 
portavoz, Fraga, subió al podium en una 
breve pero contundente actuación y 
manifestó que no votaría a favor de la 
moción comunista porque no resolvía los 
problemas en torno al estatuto de RTVE, 
Dijo que si él régimen democrático es

one puedan ate 
le las población

A continuación habló el comyrfejerc e r s 
Camacho, secretario generaliatodeterminaci 
Comisiones Obreras, quien insistiójef Sobre este te 
moción sobre la necesidad de qmioeiieral, Que fui 
aumento de pensiones no se fraccii4delapr0P°®æ'° 
como lo ha hecho el Gobierno enwLWo Quien, 
por 100 desde primeros de enero«flnjerencia de i 
resto desde primeros de junio, puestoituación de Caí 
ello suponía una pérdida de casi wwitica interna 
por 100 del aumento global de pensMe elarchipielí 
que han de recibir los pensionistaseoeierritorio apej 
año. potencias que t

influencia y d(
Por parte de UCD, Rovira exprÁtratégicodel / 

conformidad de su grupo conlamnl Gobierno 
comunista porque —diio— que ratilii soberanía sobre 
los acuerdos de La Moncloa. Esti ^ücación de u 
conformes puesto que el Gobierno oternacional e 
los datos numéricos en la mano,i:^haraui. Acusó 
demostró el señor Sánchez de Leonado las 
ministro de Sanidad y Seguridad Soo oportunas par< 
responder a la interpelación coitiii Joptara la res 
del señor Camacho que dió oriji ^entó de qu 
esta moción demostró' que el aun ¡piomáticos af 
desde primero de enero ha supuesti njntener el pr 
17,57 por 100 y a partir del 19 deijiievos países 
un 19,87 por 100, Es decic4^ «fín¿ontinente Afri 
en lugar de un 30 por_. 100 iihCon el hab 
pensiones que preveían los pactai^racleriza, el I 
Moncloa, el aumento global vaas:^ue en ocasic

AUMENTO DE PENSIONES

politica inte

En la mocig

un 40,30 por 100 por tanto .
Gobierno se suman a esta ñioc’on.^ oe i

Después intervino Cigarra
Partido Socialista de CataluüT ' 1« que 
defendió una moción sobre aohiol 
de regulación de empleo de Amaran inicia

La moción del señor Ciga^’ 
partido Socialista de

pueda

rechazada por 169 votos en control ulta 
favor y 10 abstenciones; 1 
explicaciones de voto ASESPA
otros el diputado comunista jijg^WECOS 
quien explicó las razones QU —
aconsejado a su grupo apoyar'’ Ipusó al G< 
socialista que fue derrotada. Xwhara al cj

A continuación, el |
a la Cámara un descanso de m . de Mar

SAHARA Y CANARIAS: 
MOCIONES APROBADAS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ LlDijJqSe'®'

El Congreso ha
dos proposiciones en relación ” Ív2?*>te

*^y‘cientei

Carrillo denunció la presencia gg 
de armamento español en la f 
dotación del Ejército marroqaig^;

* Pies fr

L’iue I
"5^650 dJ 
'"’Que ?" $01’

Código Penal: Las multas se 
ponen al día

algo, es un régimen de opinión y la opinión 
depende de aquellos instrumentos que 
contribuyen a formarla y en este 
momento el 90 por 100 de la fuerza 
formadora de la opinión está en las 
cámaras de TVE. La formación de una 
democracia, añadió Fraga depende de 
quien sea el que mande sobre TVE, e 
instrumente en qué dirección se debe 
orientar a la opinión. "Insto al Gobierno, 
dijo Fraga, a que tome este asunto en 
serio y reconsidere la composición y el 
reglamento del consejo rector, a fin de

del Sahara y de Canarias. .jj» ’’■jL « o, , 
El Partido

presentado una ahor
urgiendo al Gobierno
derecho de au tode terminée islas q
saharaui, pero después de i^2’’’en
la OUA sobre Canari^. ' ¡end’ 
introd ujeron una coiJKl J®- 
proposición en el sentido ^jj $ (imsij 'Putae 
que significaba ! por 
política Interior española h ¡-'a. Ej. OUA, pedia <«»• “'SS!î*n1*ÿ-> 
y a los parlamentarios can
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clara mît ,ruerdo sobre la pronta regulación de 
«' <1® pr®autonomia para el
SWff 'a minoría catalana había 

"'’U .A jpg enmienda adicional al 

MES

rotada 'a proposición primitiva que 
i a fJn los comunistas, en el sentido 

‘C , Gobierno de Espade se abstenga 
Ç wmalizar acuerdos con otros países 

atentar contra ly derechos 
rJooblaciones originarias del Sahara a 

ló al . ' ,re r su derecho a la.'O comuitfiierce r
iWj’!jK«S’tlmá se produjo uñábate 

^o's^ dïrtÆX

’O se TraccisJíi apropw después de condenar la 
ibierno enui írrillo A.iA refirió a la « de enerovW®'® ? refono a » ¡unió, piSrJU" Cananas en el contexto de la 
la de casiSítica internacional de la zona y dijo 
3bal dep Sel archipiélago se había convertido en 
insionisteXitorio apetecido Pjr

DÓtencias que tratan de establecer alH su 
buencia y d® arrebatarnos este nudo 

Rovira exprofetratégicodel Atlántico. Carrillo dijo que 
ÎO conlamoS Gobierno debería mantener la 
Î— que ratieranía sobre Canarias por medio de la 
loncloa. Est£iicaci6n de una política de neutralidad 
el GobiernoEternacional en la zona del conflicto 

I la mano, tfaharaui. Acusó al Gobierno de no haber 
inchez de Jomado las medidas diplomáticas 
leguridad So^ortunas para impedir que la OUA 
lación comidoptara la resolución antes citada y se 
ue dió oriento de que algunas veces nuestros 
que el aun^iomáticos africanos no sean capaces de 

o ha supuest^intener el prestigio de España en los 
ir del 19 de huevos países que han emergido en el 
ec¡c4p «je-.Continente Africano.
por 100 íi lCon el habitual buen humor que le 
los pactos¡bracleriza, el líder comunista manifestó 

obal va asupke en ocasiones observamos que en 
política internacional se producen 

^^^8 las izquierdas sobre el consejo de RTVE

proposición comunista y dijo que la 
situación en Canarias era difícil, pero no 
tan catastrófica ni tan amenazadora desde 
el exterior como se había dibujado. 
Cuando dijo que había bastantes millas de 
agua que separaban las Canarias del Sahara 
y agregó que ojalá fueran más, se 
originaron silbidos y protestas en los 
escaños de la izquierda.

Por Alianza Popular Fraga Iribarne 
dijo que iban a votar a favor de la 
proposición comunista a pesar de los 
argumentos que se habían utilizado para 
defenderla. Comentó el lapsus final de 
Carrillo aludiendo a la autodeterminación 
de Canarias cuando quería decir del 
Sahara, asi como que llamara Sultán al 
Rey de Marruecos y que dijese que los 
cañones españoles se fabricaban en 
“Santa Ana” cuando todo el mundo sabe 
que sólo fabrica coches. Es hora de decir 
que España ya no está en el Sahara, que 
ya no es potencia administradora, que 
sólo le quedan actitudes diplomáticas o 
mediadoras. Ahora —añadió Fraga- 
hay que defender lo nuestro, que es 
Canarias y volcar nuestra ayuda sobre el 
archipiélago. La aplicación del principio 
de autodeterminación tiene dificultades 
cuando se trata de una población saharaui 
nómada, no obstante seguimos 
defendiéndolo en la ONU.

LOS MENTIS DE OREJA

El ministro de Asuntos Exteriores 
respondió a Carrillo que por enésima vez 
tenía que declarar solemnemente que 
desde junio no se había vuelto a autorizar 
ningún contrato de venta de armas a los 
países relacionados con el conflicto del

Después de que se originara una gran 
confusión en torno al sentido del voto 
que el presidente del Congreso proponía a 
la Cámara, gracias a la intervención 
aclaratoria del diputado de la minoría 
catalana Roca, la Cámara pudo enterarse 
realmente de un texto congruente del 
sentido de las proposiciones que se iban a 
aprobar.

En definitiva, por doscientos ochenta 
y seis votos a favor, dos en contra y seis 
abstenciones, se aprobó una poposición 
que condena enérgicamente la resolución 
de la OUA sobre las Islas Canarias, y de 
urgencia a los parlamentarios canarios y al 
Gobierno para que se aprobara el régimen 
p re a u ton ó m i co de Canarias, y una 
segunda proposición por trescientos ocho 
votos a favor uno en contra y cuatro 
abstenciones, instando al Gobierno a que 
se abstenga de formalizar acuerdos con 
otros países que puedan atentar contra 
los derechos de las poblaciones originarias 
del Sahara a ejercer su 
autodeterminación.

En medio de una_nube^e humo, que 
cegaba a los diputados y hacía irrespirable 
el ambiente a las diez menos cuarto de la 
noche se levantó la sesión que se 
reanudará hoy con el gran debate sobre el 
proyecto dé elecciones municipales.

LOS COMUNISTAS ABANDONAN 
EL CONSEJO RECTOR DE TV

Los comunistas han abandonado el
consejo rector de Televisión al haber 
perdido la moción presentada por la 
diputado doña Pilar Brabo en el Pleno del 
Congreso.

Jiménez Blanco, sanador de UCD, fue ele
gido ayer por los senadores de su partido 
como portavoz del grupo parlamentario en 
la Alta Cámara.

disposición transitoria cuarta que van a 
defender todos los demás grupos 
parlamentarios, tratando de establecer un 
plazo entre la entrada en vigor de la ley y 
la convocatoria de las elecciones.

No hay posibilidad de que se trate en 
el Pleno el tema de la retirada del PSOE 
de la Ponencia Constitucional, según ha 
declarado el portavoz socialista Guerra. 
No hay procedimiento hábil y 
reglamentario para ello, salvo que UCD 
planteara una modificación del orden del 
día en la Junta de Portavoces y tuviera 
votos suficientes para ello. Según Guerra, 
la intervención socialista de hoy se va a 
mantener en las mismas líneas que las de 
la Comisión de Interior en las que se 
preparó el dictámen del proyecto.

Se rumorea una posible intervención 
del presidente Suárez en el Pleno de hoy, 
aunque no está confirmado oficialmente. 
Se dice que el aplazamiento del Pleno 
podría ser debido a que el señor Suárez

tanto mi .
5ta rnoc’ón. de uno y de otro lado de la 
Cigarra Rj’LÍjP (mirando hacia la UCD y a los 
de Cataluü^ que a veces nos da la impresión 

sobre elexP^^ ysoer quién gobierna o de que hay 
Ileo de laC;jobiernos). Carrillo pidió que se 

"’æ’a'ivas en la ONU para que el 
íñor Cigarra^ ./’ pueda cumplir su derecho a la 

de Catali"Lj¡¡^®fminación, aunque no le guste
tos en contra^ J al sultán de Marruecos.
mcioneS;
o intervino J^MASESPAN-mi munista T^^RUecos 
izones qu 
3 apoyan la»aupahartde haber entregado 
presidentemarroquí, y dijo que inso de medí’Sultan d?J? bac,endo >0 que quena el 

Wndo;7“®"°5, como por ejemplo, 
AÇ- ^i’i’ededar I Polisarios de Canarias se 
nÁS i^O’erennB?®”’ ’ Problemas que podrían 

i a ®' archipiélago. .
■nhado 65«.»’,^”’’’“®®°’ Seguían llegando

q^® había denunciado íW^?® ®' coronel Rodríguez de 
el '® haya desentido y

recianto ° comunista Azcárate ha 
’l'oies lin”'®”^® ®o ®l Sahara cañones 

fabricados en 1976 y 
An " ®^'^®"®doras montados por 

^f’do cnm *05 Polisarios habían 
h'^ierno-ri° ^'^ofeo de guerra. Si el 

F^estiain rio quiere comprometer 
° frente a los países

fin ri ^'®r'® Que tomar 
un tin I *Í’J® oos organicen en 
-Tii¡ncl®l que van a salir 
piesfr¡®’'^’^’®odose al Gobierno— ^los sí °5y la cabeza caliente. 

i-®''’’apová^ ®l diputado canario
Aue hak? moción comunista y 

h cn? ® *^06 evitar todo 
emú del n Planteamiento en el

solo^f®^ ^el archipiélago. 
n®3 para que los canarios 

»a».>íi/®S Cllanjí Solo se acuerdan de
:a por medio la

Sahara, que España no había entregado ni 
transferido soberanía a Marruecos ni a 
Mauritania, porque no era soberana del 
territorio saharaui, sino sólo potencia 
administradora. España propone una 
opción equilibradora para favorecer la paz 
y la seguridad en la zona, asi como el 
derecho de las poblaciones originarias a su 
autod eterminación.

Carrillo intervino para alusiones. Dijo 
que en lo fundamental todos los grupos 
estaban de acuerdo, porque todos nos 
comportamos como españoles, en defensa 
del interés de nuestro país.

Manifestó que en las relaciones del 
Partido Comunista con el Frente Polisario 
éste siempre había declarado que 
reconocían el carácter español de las Islas 
Canarias pero si el Polisario adoptara otra 
posición haría imposible la continuidad 
de las relaciones de mi partido con el 
Polisario.

sólo queda en el mismo UCD, Alianza 
Popular y la minoría vasco-catalana.

ELECCIONES LOCALES: 
UCD INVARIABLE

estuviera preoarando su discurso en el que 
calendario sobre lasplantearía un 

elecciones, pero 
confirma.

EL FUTURO DE

oficialmente nada se

LA PRENSA ESTATAL
En contra de lo que se había 

rumoreado en el sentido de que UC.D 
pudiera cambiar su estrategia en cuanto al 
sistema de elección de alcaldes (que sea el 
primero de la lista que obtenga el mayor 
número de votos) parece que, despues de 
la reunión del grupo parlamentario de 
UCD, se va a mantener la posición 
defendida en la Comisión de Interior.

No obstante, los grupos minoritarios, 
especialmente Alianza Popular, están 
presionando sobre el Centro para que se 
cambie dicho punto en el sentido de que 
sean los concejales quienes alijair al 
alcalde, a cambio de que Alianza Popular 
apoya al Centro en el rechazo de la

La Subcomisión de Medios de 
Comunicación Social, dependiente de la 
Comisión de Cultura del Congreso, ha 
pedido, hasta el 30 de abril, un 
aplazamiento del informe que debía 
haber entregado el 20 de marzo, 
proponiendo soluciones para el futuro de 
los periódicos de la antigua Prensa del 
Movimiento, del diario “Pueblo” y la 
agencia “Sis”.

En el caso de que los entes 
autonómicos que se constituyen no se 
hicieran cargo de la financiación de estos 
periódicos, se intentaría subastarlos a la 
iniciativa privada.

SS6

mcia 
1 la

»? e' pueblo
oiiQ Gobierno y del 
do® J^P®re la actitud de 

' o •? “ n flO ri&ari'''‘'^''’’ientn S^í’ndono y de 
posicio^g5()<^;sitJOi ahora m j® hecho diferencial 
o ? estrat °^'®'O"ado por la nueva

J$l» quo V las peculiaridades los HaIf?®’’’entos ®|^P®®'3''T^®nte padece en

05 Ll ie l^^fo acuerdo con 
JhL planteamientos de la

Suárez, acosado por /os periodistas, ayer erj el P/eno de/ Congreso
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No quiere guardaspaldas
Traspaso de servicios a los 
gobiernos autónomos:

DONA PILAR VA ARMADA MEDICINA descentralizada 
Y REGIONALISTA

H Ayer recogió el premio "Naranja
Hace unos días en el Club Internacional de Prensa tuvo lugar la 

entrega de los premios Naranja y Limón 1977. Los galardonados 
acudieron puntualmente a recoger sus trofeos a excepción de doña 
Pilar Franco Bahamonde que compartía su cítrico nada menos que 
con Santiago Carrillo. Doña Pilar, en buen momento, echó manos a 
su falta de salud para no tener que saludar al de Paracuellos porque 
eso queda mal y una es muy fina y además se evitó, ¡oh, bochor
no!, un triste espectáculo político folklórico: la Lola de España 
estampando dos sonores besos a don Santiago. ¡Hasta la Espana 
tradicional y cañí es capaz de abandonar a media tarde ...

Pero el martes, ya repuesta, doña Pilar fue a recoger al Club 
Internacional de Prensa su Naranja y estuvo muy dicharachera y 
parlanchína con los periodistas. Reveló que en el Pazo de Meirás se 
guardaban las memorias de su hermano y que ahora se encuentran 
ya en manos de la duquesa de Franco. Dijo también que en las 
pasadas elecciones votó a Fraga y que en las próximas votará a Blas 
Piñar porque cada vez está más unida a la extrema derecha. “No de
fiendo los intereses de mi hermano, dijo, pero si seguimos asi llega
remos al caos”.

Doña Pilar que está dictando lo que un día se llamará “Confi
dencias de Pilar Franco” y que pasa a limpio su inseparable Fran
cisco Jurado, dijo que siempre se ha negado a llevar guardaespaldas, 
si bien confesó que con ella lleva siempre una pistola.

El estado actual del anteproyecto está
ya muy avanzado'
BARCELONA, 9 (Efe).- El 

ministro de Sanidad y Seguridad 
Social, Enrique Sánchez de 
León, afirma en unas 
declaraciones a la revista médica 
“Jano” que el estado actual de 
los estudios del anteproyecto de 
la ley de Sanidad está muy 
a va nzado.

Agrega el ministro que 
existen varios borradores y que 
es deseo de su departamento que 
estos sean ampliamente 
contrastados con los partidos 
políticos de representación 
parlamentaria, corporaciones, 
entidades, etc. aunque advierte 
que todavía no puede precisarse 
la fecha de discusión en las 
Cortes de la ley.

“Los criterios de reforma en
materia de traspasos de servicios 

Gobiernos autónomos.a los
tanto de la Seguridad Social
como de anidad, son
descentralizad o res y regionalistas 
—dice también—. En cuanto a la 
Generalidad de Cataluña, el 
Ministerio está muy atento al

ESTA MANANA; PAROS EN VARIOS ASTILLEROS

(Sánchez de León)
desarrollo de las conversaciones 
del Gobierno con el organismo 
catalán para obrar en 
consecuencia, de acuerdo con el 
espíritu global de los acuerdóse 
que se llegue en el seno de la 
comisión mixta.

ASISTENCIA LIBRE

Otra de las cuestiones 
abordadas en la entrevista es la 
posibilidad de una elección dt 
médico y del centro asistencial 
por parte del afiliado a la S.S. 
“Para nosotros —dice Sánchezdi 
León”, tan descabellado es 
pregonar una medicina liberal al 
estilo decimonónico, como 
pretender cualquier totalizador, 
socializador, en el sentido 
estrictamente político del 
tema”. Puntualiza, no obstante, 
que su Ministerio tiene como 
objetivo la consecución de li 
liberalización de la primera 
asistencia, y que es conscientedt
que el pueblo quiere uní 
d e s m a s i f i ca c i ó n c- L.
instituciones sanitarias, 
el logro de una 
humanización en el

d e las
asi como 

mayoij 
contacto

MADRID, 9 (Europa Press).— 
Desde primeras horas de esta 
mañana se ha venido 
produciendo paros de una hora 
de duración en varios astilleros 
de distintas provincias españolas, 
siguiendo la convocatoria de la 
coordinadora del sector de 
construóción naval, y corno 
protesta por la falta de atención 
de la Administración a la crisis 
del sector, según informa la 
citada coordinadora, que agrupa 
a todas las centrales sindicales.

Los astilleros que hasta las 11 
de la mañana habían confirmado 
el paro de una hora eran los 
siguientes: en Vi g o 
Construcciones Navales P.

Freire; en Mallorca Astilleros de 
Mallorca; en Reinosa 
(Santander), Astilleros 
Españoles; en Gijón 
Constructora Gijonesa. Al 
parecer también han observado 
el paro de una hora, aunque no 
est aba confirmado por l¿
coordinadora. Astilleros 
Cantábrico y Riera 
Santander, aunque sólo 
parado la factoría de Riera.

la
del 
e n 
ha

El resto de los astilleros 
grandes del país, que también 
tenían previsto parar una hora 
entre las diez y las once de «ta 
mañana, aun no habían 
confirmado a las once el paro.

con
DONAL PICÓN 
RENÉE BLOVIN 
ANDRÉE PELLETICA 
KATERINE MOUSSEAU 
en COLOR
Versión original subtitulada

ELISEOS MANANA 
ESTRENO

DISFRUTE COMO NUNCA CON UNA PELICULA 
DONDE TODO ES LIBRE

Un film de 
GILLES GARLÉ

(MAYORES DE 18 AÑOS)
SUBTITULADA

CONDECORACIONES, ATITULO 
POSTUMO, A DOS AGENTES 
DEL ORDEN
MADRID, 9 (Europa Press).- El Ministerio del Interior ha hecho 

públicas hoy sendas óidenes por las que condecora a título postumo a 
dos agentes del orden muertos en acto deservicio.

—Cruz con distintivo rojo de la orden del Mérito del Cuerpo de la 
Guardia Civil al guardia segundo don Rafael Sánchez Sierra, asesinado el 
pasado 21 de enero cerca de Costada (Madrid).

-Criiz al Mérito Policial, con distintivo rojo, al vigilante municipal don 
Marcial Garcfa Dfez, muerto en acto desen/icio.

ARGENSOLA
HOY. ESTRENO

Era tan poético, tan lírico, que en vez de decir «tra
sero» decía... donde la espalda pierde su honesto 

nombre. ¡Diversión garantizada!

(Sesiones: 46-8-10)(Mayores 18 años, exclusivamente)

médico-enfemno. |
Asimismo, el ministro afirinil 

que la Seguridad Social españolii 
es más paternalista que otnsl 
modelos europeos, lo quil 
entraña dificultades dir 
financiación. Recuerda sobreilr 
particular que los partidoil 
políticos signatarios del actodil 
La Moncloa entendieron quit 
tendría que ser considerada pw| 
el Ministerio una mayoil 
participación en el costil 
farmacéutico. Y anuncia c|ue,ei| 
efecto, esta mayor participacióit 
se producirá en determinadïl 
prestaciones. . V
CAMPAÑA ANTI-TABACO I 
Y ANTI-ALCOHÓL i

Según el, señor Sánchez dil 
León, por otra parte, va a habai 
efectivamente en Espanil 
campañas anti tabaco 1» 
anti - alcohol, aunque también 
este punto los l>royect«| 
tropiezan con el obstáculodeii| 
carencia de súficiences mwi®! 
económicos. .1

Los programas realizadospw| 
esta idea son hoy por 
inviables financieramente. 
posible que este año se comiei ■ 
con un plan restringido, con ■ 
único proposito de «I 
los primeros toques de aiera| 
para —ya en 1Ô79— llevad* I 
cabo una campaña mas ■ 
profundidad. En cualqui^ercas'■ 
puntualiza el 
campañas van a tener un cara ■ 
más indicador que coactivo, ■ 
cuando se va a exponer con i 
rudeza la incidencia de e ■ 
tóxicos en la salud del esp I 

Para el ministro, en « J 
orden de cosas, sus proyec^ 11 
reforma de la Sanidad y .J 
Seguridad Social no han t ^1 
nada que ver con los 
enfrentamientos en el seno , i 
Gobierno que ocasionaro | 
última crisis.

LOS TRABAJADORES 
DE MINIWATT, OTRÍ 
VEZ EN HUELGA

BARCELONA, 9 
Press).— Los trabajadores 
empresa M i n iwatb .||p¡, 
perteneciente al grupo || 
han iniciado a las 
mañana de hoy 
acordada en su última a . jjti 
Como ya se ha infor^®° „li 
actitud está relacionada 
petición de que 
cumpla la sentencia juo.jjres ’ 
concedía a los t^abajao^^j de 
derecho a media , 
descanso durante la jor” (ÿ

Ayer, représentant^ sj 
trabajadores y de la “J’ 
reunieron en la xMinisterio del Traba^jV^ 
reunión, que duró ^“,,¡5116^^^, 
horas y a la jgi cMí 
también funcionarios a Rj,, ! 
departamento finalizo ’ «licaC, 
empresa se aviniera a 
decretado por la 
sentencia.
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Las sindicales, un "maremagnum 
de datos y resultados
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• IÑIGO EN DESGRACIA TELEVISIVA

r

(51,4 por

(22,4 por

(4,13.454 por

1.856 (2,2 por

laCADIZ.— Prosigue

Eduardo ALARCON

ENCIERRO EN 
“PEGASO”

HUELGA DE PUERTOS 
SIN SOLUCIONES

U.S.O.': 
ciento)

C.S.U.T. 
ciento)

La afiliación sindical de estos 
delegados se distribuye de la

ti®

siguiente forma.
CC.OO.: 42.560 

ciento)
U.G.T.: 18.583 

ciento)

• EN BOQUITA DE LOS FAMOSOS

MARISA DELEZA*

OTRA QUE LE DA AL TRAGO: 
MARGOT HEMINGWAY

^LEI mundo está loco o es para los locos famosos e 
importantes, como los de Hollywood, la meca 

dorsda del cine que fué entonces, envidia de toda 
aspiranta a actriz, actor, por las leyendas que sobre el 
mitico Hollywood se han escrito e Inventado. Pero los 
famosos, por eso de pertenecer a la luz pública, no son lo 
felices que quisieran y con frecuencia sufren depresiones 
de padre y muy señor mío. Los años no perdonan y la 
costumbre de de estar un día en candelero se ha de ir 
perdiendo con el tiempo aún muy a pesar de ellos. 
Recordemos los alcoholes de Rita Haywort.o Judy 
Garland, las visitas constantes al siquiatra de Nathalie 
Wood, el suicidio de Marilyn Monroe, los ataques de Liza 
MinelH por no hacer relación más larga. Uno de los 
mejores negocios en esa ciudad podría ser como de 
ensueño o hadas es la de médico, siquiatra, más 
concretamente. Se forran los^tíos ante tanta histérica y 
neurasténico que dieron su vida a la fama y la van 
perdiendo con los años.

losé María Iñigo parece estar en desgracia televisiva 
inf m "Quédate con nosotros", el programa 
rea ■ hace, y un día de estos, a

tutorial, habrá de presentar cuentas sobre 
Hanoi porque, al parecer, su presentador ha
P^l dinero y eso está mal visto en nuestro país 
com tienen. Angel Picazo ha desaparecido'
ArmÍf 1° cartelera teatral madrileña y
fesDe'’t P‘^^° cuando estén mejor las cosas a este 
diñe formar compañía y dinero que gane,

y montará productora 
lue momento, mi consejo a Analía, es
«s asu haciendo película y cobrando, que si

cin°^ teatro no se han puesto mal, sino fatal, los 
^ujer puesto en lo mismito. Analía, que es una 
Verdad y liberal, de vez en cuando tiene
<^^es ^lalles con sus compañeros sin distinguir
^crie'd^ invierno, tuvo a bien regalar una
^ctísiic ^^^^^os y pelucas a unos tantos travestis, estilo 
‘hie nal pasando a un tercer grado en vista de
^^imit^ ^ueno surge y siempre son los mismos con 

famosas y sin ninguna gracia la mayoría 
^ejón P el más famoso-a, de casi lodos, ha dado

España ya nodetúa en la salade sus éxitos 
querido renovar el contrato, y ahora un 

d delicias de los catalanes pero sin la
calid^ l^oda fugaz por la avalancha sin

dolores ABRIL

En boquita de los famosos, que algunos, tienen lo 
suyo. Sara Montiel, tan inefable siempre: "Mi 

familia está llena de socialistas y republicanos". Sara supo 
a tiempo dejar el estropajo a un lado. Antonio D. Olane: 
"Adolfo Marsillach es un tonto de café con leche". 
Alberto Cortez: "Canté en Chile porque no me 
censuraron nada y porque yo canto a los pueblos, no a los 
Gobiernos". Perfecto,.

*
Y la droga, el alcohol. La última en dar la nota es 
Margot Hemingway, nieta del escritor Emest, 
modelo y actriz que al atravesar cierta crisis le dá al trago 
más de la cuenta. El amor y la profesión le fallan y la 
pobre, tan desconsolada, se agarra a la botella de whisky 
en plan de consuelo. No le pasa lo mismo a nuestra Marisa 

de Leza, abogado y periodista, recogió sus bártulos 
artísticos y marchó a Tarragona en unión de su marido, 
apartándose de todo y dedicada por entero a su casa, 
marido e hijos. No echó nada en falta, y una vez los niños 
mayores, volvió con ellos a Madrid, como Dios manda, 
reanudando su vida artística sin dejar la familia. Sin 
grandes aspavientos publicitarios, recogida, madre y 
esposa, sigue trabajando al frente de los suyos. Es lo que 
se decía antes: una mujer de bien. También se habló 
mucho de la desunión de Dolores Abril y Juanito 
Valderrama. Ella marchó a Méjico, a cantar, seguun él, y 
otros, y la prensa, con un nuevo amor de Dolores. Ella ha 
vuelto a España, pero... marcha otra vez a la ciudad 
azteca. Y los mal intencionados empiezan a murmurar de 
nuevo.

elecciones 
en tinieblas

MADRID, 9 (Agencias).- Desde el primero de enero 
hasta hoy, la comisión electoral central de la C.S. de 
CC.DD. lleva computados los resultados de las elecciones 
sindicales, efectuadas según la normativa del decreto que las 
regula, en 21.370 centros de trabajo, en los que 1.760.560 
trabajadores han elegido 82.764 delegados.

No afiliados: 9.582 (11,5 por 
ciento)

Otros sindicatos: 3.269 y 
ELA-STV: 2.132.

Según UGT 1.444,985 
trabajadores han elegido 68.509 
delegados, de los que, según la 
citada central, 31,610 
pertenecen a la UGT y 20.111 a 
Comisiones Obreras.

paralización del puerto pesquero 
ya que a la huelga de tnpulantes 
se unió el paro de los portuarios, 
además del conflicto que 
mantiene inactivos a los rederos 
desde hace más de dos semanas.

Comenzó, pues, la huelga 
convocada por el S.L.P.A. ' sin 
que de momento se vean 
posibilidades de solución por 
ninguna de las dos partes.

BARCELONA, 9 (Logos).- 
Treinta y cinco delegados 
miembros del Comité de 
Empresa de “Pegaso”, 16 de 
ellos pertenecientes a la factoría 
de Madrid y 16 a la de 
Barcelona, todos ellos añilados a

Comisiones Obreras, se 
encuentran encerrados en las 
dependencias de sus respectivas 
factorías como protesta por la 
decisión de la dirección de no 
reconocer a diez de ellos, tres de 
Barcelona y siete de Madrid, 
elegidos en las pasadas 
votaciones sindicales.

CONFLICTO EN AUGE

BILBAO, 9 (Logos).— Se va 
extendiendo el conflicto del 
sector de hostelería, como 
consecuencia de la actuación de* 
piquetes, cada vez más 
violentos, que en algunas 
ocasiones han ¡producido daños 
materiales en distintos 
establecimientos de esta capital 
principalmente en un hotel y 
algunas cafeterías de categoria 
cspeciaL en un intento de los 
Huelgiiistas de que se extíenda el 
conflicto que, por otra parte, 
hasta ahora no se ha dejado 
sentir de forma importante en 
esta provincia.

CORDOBA: YA SE 
RECOGEN LAS 
BASURAS

CORDOBA, 9 (Logo8)t- Se 
ha restablecido el servicio de 
recogida de basuras, cuyos 
trabajadores se encontraban en 
huelga desde el pasado día 1. 
Como se sabe el Ayuntamiento 
después de agotar todos los 
recursos conciliatorios sin 
resultado positivo, despidió a 96 
trabajadores mientras el Ejército 
se hacía cargo de la retirada de 
basuras^ que se calculaba en 
cerca de las mil toneladas.

ANUNCIOS OFICIALES
EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial de la Provincia n.® 43 de fe

cha 21 de febrero del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria de la subasta para contratar diversas 
reparaciones y pintado general del edificio del Cole
gio Juan Enrique Iranzo.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la Secre
taría General, durante el plazo de VEINTE días 
habilçs, a paríir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en la subasta, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del día 16-3-78.

Lo qiie se hace público para general conoci
miento.

I.C. Zaragoza, 22 de febrero de 1978.

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

Il GALERIAS DE ARTE

ORTEGA

Del 10 al 28 Marzo

Perpetuo Socorro, 2 - Teléf.: 37 8&00

(Pintura y Grabados)
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^Tarancon, una
catástrofe para España'

PODRIA AFECTAR
A TRES MIL
EMPRESAS

BVTE

Guarnecido en Madrid por una nutrida escolta

LEFEBVRE

BAR

***

***

faf 
NOl 
LA£

I
I

Mal 
/

NO 
solí 
tatr

A libertad y el amor son cosas de las que todo el 
mundo habla y muy pocos conocen.

lARA Hacienda, tiene más vitaminas que el zumo 
de naranja, el zumo de contribuyente.

O que no se sabe esa cuánto se situará el año que 
viene nuestro salario insuficiente.

pensador de Rodín no se le ha ocurrido nadapæ 
ra resolver nuestra crisis económica,

OS precios de este mes no son muy altos, si se los 
compara con los del mes que viene.

OS sueldos, en España, han perdido poder adquisi- ■ 
tivo pero tienen poder endeudativOi ■ arago

MADRID, 9 (Logos).- "Veo la situación 
en España muy grave, veo que hay obispos 
progresistas que han abandonado la fe y la 
tradición" ha manifestado monseñor Lefeb
vre, ante una nube de periodistas que le 
acorralaron para preguntarle sobre cuestiones 
religiosas.

El cardenal francés integrista respon
dió a todas las preguntas "estrictamente 
religiosas" de una manera pausada y tra
tando de imprimir a sus respuestas una 
gran dulzura. Atacó durante ía actual Con
ferencia Episcopal Española, calificando de 
"castástrofe para la España católica" a mon
señor Tarancón, ya que ha firmado -dijo- 
acuerdos con los enemigos de la Iglesia y ha 
dicho en un artículo que debe separarse el 
matrimonio civil -auténtico concubinato-del 
católico.

Arremetió asimismo monseñor Lefebvre, a 
preguntas de -los periodistas contra las altas 
autoridades de la iglesia que a su juicio se han 
desviado de la línea tradicional, así como al 
rey de España Juan Carlos por aceptar la 
libertad de cultos. Con respecto a la suspen
sión "a divinis" mencionada desde hace 
tiempo, declaró que ésta no puede llevarla a 
cabo la Santa Sede sin oirle, derecho con
cedido -dijo- incluso por los marxistas 
a ios que acusó de subvertir con ira la socie
dad española.

Finalmente y ante un posible triunfo 
de la izquierda en Francia monseñor Le
febvre, manifestó que esto acarrearía la 
persecución de la Iglesia, lo que se mos
traría primeramente en la supresión de 
la enseñanza libre y católica. Monseñor 
Lefebvre, al que acompaña una escolta 
que habla el español perfectamente, llegó a 
Madrid por carretera en coche particular, y 
ayer mañana celebró misa en latín, de espalda 
al pueblo, en una casa particular.

Sobre las ocho de la tarde y en el mis
mo hotel dond& ha hecho declaraciones 
a casi un centenar de periodistas españoles y 
extranjeros monseñor Lefebvre, pronunció 
una conferencia bajo el título de "Crisis 
universal de fé y autoridad". A ésta asistieron 
por riguroso control e invitación alrededor de 
un millar de personas que abarrotaron el local, 
entre los que destacaban militantes de Fuerza 
Nueva y personas de edad avanzada, que 
aplaudieron intermitentemente su aparición y

'"Veo la situación en 
España muy grave; 

hay obispos 
progresistas que han 

abandonado la fé 
y la tradición

sus palabras. Asimismo y en torno al hotel 
donde se desarrollaba el acto mencionado,un 
servicio de orden exigía el Documento Na
cional de Identidad y la invitación a la men
cionada conferencia a toda persona que 
intentaba penetrar en el recinto.

El expediente 
de Seat

BARCELO.NA, 9 (Europa Press.) — Cerca de tres mil empresas resultarían 
afectadas por el expediente de regulación de empleo de SEAT y por elretraso en los 
pagos a empresas auxiliares, según han informado fuentes empresariales.

Dichos medios han declarado que la mayor preocupación inmediata de muchas 
de las citadas empresas es el poder cob.rar las cantidades que les adeuda SEAT, sobre 
todo por la incidencia en su propia liquidez, que crea graves problemas-para pagar a 
sus proveedores v empleados.

Por otra parte, fuentes laborales de SE.II han manifestado que en la reciente 
entrevista mantenida con fuan Manuel Antoñanzas, presidente de la empresa, aquél 
anunció que SEA T tiene prevista una ampliación de su factoria de Pamplona con la 
creación de más de un millar de puestos de trabajo.

MI TURNO

Escribe

GA ñCIA
Reflexiones 
nacionales

(ARA que los discriminados económicamente nose 
sientan disniinuidos se va a autorizar a denominar 

las zonas que habitan "ghettos residenciales".

IA gasolina es una droga totalmente autorizada.

El número de declaraciones políticas convincentós 
que pueden confeccionarse con cien palabras es in
finito.

ARAVILLA ver que, con tanto como se legisla,'''’ 
les salgan á los legisladores leyes repetidas.

RAMON TOSAS, “IVA", ha 
sido nombrado director artístico 
de la revista “El Papus", por el 
Consejo de Administración de 
Ediciones Amiaka, editora del 
citado semanario. El conocido 
dibujante y humorista fue uno 
de los fundadores de esta 
publicación, que el pasado año 
fué galardonada con el premio 
“Yellow Kid”, como la mejor 
revista mundial de comics.

autóctonos pre-indoeuropeos, 
según el análisis lingüístico 
realizado por el mencionado 
profesor. D, Antonio Tovar se 
encuentra en Portugal, para 
pronunciar un ciclo de 
conferencias en Lisboa, Coimbra 
y Oporto, en torno al tema "El 
lusitano, el vasco y la 
indoeuropeizadón de Europa".

ANTONIO TOVAR , De la 
Real Academia Española y 
catedrático de la Universidad 
alemana de Tubinga, de la 
Complutense de Madrid y ex 
rector de Salamanca, mantiene el 
criterio de que los vascos son

TEODORO UBE DA 
GRAM AJE, obispo de Mallorca, 
ha declarado que la Conferencia 
Episcopal está compenetrada 
con el cardenal Tarancón y que 
la Iglesia Española está haciendo 
un gran esfuerzo para dar una 
respuesta ajustada a las 
circunstancias nada fáciles, pero 
ciertamente esperamadoras, que 
vive nuestro país.

SOFIA LORÈN ha iniciado el 
rodaje de la película “Brass 
Targat” en un pueblo de la alta 
Austria. En el film interviene 
también George Kennedy y el 
director es John Hough. 
Kennedy representa al general 
norteamericano George S.

Patton y el argumento recoge la 
sospecha de que muerte del 
citado general se debió a una 
conspiración criminal.

KLAUS CROISSANT, 
célebre abodado alemán 
comparece hoy ante un tribunal 
de Stuttgart para responder de la 
acusación de-asociación con una 
organización criminal. Croissant 
se encuentra detenido desde el 
17 de noviembre de 1 977, fecha 
en la que fue entregado por las 
autoridades francesas, en la 
prisión de Stammheim.

DAVID DUKE, de 27 años, 
“Gran Dragón” de la 
organización racista Ku KJux
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j] BARCELONA
I Mala sesión, que sigue I comportándose de manera I similar a tandas anteriores sin- 
[ público, sin ordenes, y con I mínimo movimienta Lós signos I positivos son muy escasos y I únicamente cabe destacar lesa I que pone dinero más 7, Sansón 
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ó el año que
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convincentes 
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PRACTICAMENTE
PARALIZADA

Bolsa paralizada, con un 
mercado que se encuentra 

prácticamente bloqueado por la 
inoperanda. Aunque luego 
después en la hoja de 
publicación de cambios 
aparezcan mayor número de 
títulos contratados, en el 
tiempo, de operatividad pública 
solamente salían cambios para 3 
eléctricas, 4 siderúrgicas y 2 
químicas. En los bancos 
repeticiones mayoritarfas y 
pérdidas de 2 en Banesto y 
Unión y de 1 en Central y 
Popular, can un avance solitario 
de 1 entero en Urquija Ef mal 
día de las eléctricas corresponde 
hoy a Hidrola que cede 2 y 
queda con papel, recuperando 
Iberduero medio entera Las 
variaciones de las siderúrgicas 
están representadas por un 
avance de 2 en Tubacex, que 
después cerraba con papel y una 
pérdida de 2 en Hornos. En 
químicas destacan las bajas de 3 
en P. Eipañofa (45 por ciento) 
2,5 en Sarrió, 2 en Explosivos y 
1 en Petróleos. El cierre de 
sesión no varía, y. el índice 
queda en 87,95.(—0,43).

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

MADRID

BOLSA de MADRID

BANCOS

I Preced. HOY

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Se ha seguido con las mismas 
características en la sesión de 
hoy, donde la oferta continúa 
en cifras importantes y vuelve a 
originar recortes en todos los 
sectores, siendo las bajas de los 
índices del orden de 1,31 
puntos en construcción, 1,J3.en 
químicas y 1,07. en inversión, 
como diferencias más notables. 
En los bancos comerciales 
continúa el papel, registrándose 
retrocesos de 6 puntos en 
Santander, y 2 en Bilbao, 
Banasto, Popular, Exterior y 
Pastor,. En los industriales las 
pérdidas son de 2 en Urquijo y 
de 1 en Bankunión. Algunas 
alzas suaves en las eléctricas y 
como excepción destacando la 
baja de 2,5 enteros en Hidrola. 
En Alimentación recortes de 1 
punto en Aguila, Azucarera y 
Viñedos y en comercio Galerías 
colocando papel a 71 por ciento 
—3 Dentro de construcción e 
inmobiliarias lo más notable son

fas bajas de 5 enteros en 
Dragados y Urbis, esta última 
quedando en una cotización de 
95 por ciento. En inversión 
pierden 4 Popularinsa, y. 2 
General, y en monopolios cede 
un cuartillo Telefónica. Las 
siderúrgicas tienen variación 
mínima negativas de 1 entero y 
en las químicas retrocesos de 
2,5 en Oros, 2. en Explosivos 
(90,50) y 1,75. en Cepsa. Cierre 
con oferta. Indice: 89,02. 
(-0,57).

Banco Zaragozano ....................
Banco Exterior............................
Banco Central ............................
Banco Español de Crédito . . . . 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander .................. 
Banco Popular Español ............. 
Banco de Bilbao.........................  
Banco de Vizcaya.............'. 
Banco Industrial de Cataluña . . 
Banco Occidental....................... 
Banco Atlántico.........................  
Banco Urquijo............................ 
Banco Industrial del Sur............

ELECTRICAS

/ José A. Traver 
Espallai^ues 

e coso,24-32,2“
TELS. 210496-210497

\ ZARAGOZA-4

Calvo Sotelo (Esq. Avda. Goya), 41. Buesa.
García Sánchez (Duquesa Villahermosa), 39 

Alcaine.
General Millán Astray, Otín.
Ramón y Cajal, 47, Química.
San Juan de la Peña, 121, García.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LA NOCHE

Almozara (Química), 14. Escorihuela.
Arzobispo Morcillo (Parque P. Rivera), 21;

Mallagray.
Avenida de Madrid, 185; Izquierdo.
Espartero (Plaz. San Miguel), 1 Ansuategui.
La Vía (Casablanca), 32 Fernández.
Lealtad (Esq. Lugo 100 - Torrero), 13 Mateo.
Miguel Servet, 101 Torres.
Parcelación Barcelona (bloque), 3 Sarasa.
Paseo Las Damas, 19; Navarro.
Paseo Independencia, 25, Zatorre.

NOTA.- Los servicios de oxipenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando direc
tamente al telefono 25 72 53.

El Banco Central 
abre una línea 

de crédito 
a 5 años

MADRID, 9 (Europa 
Press).- ’El Banco Central ha 
acordado abrir una línea de 
crédito ai 13 por 100 y a 5 años, 
para inversiones nuevas, créditos 
profesionales, etc., en todo 
aquello que suponga una ayuda 
al fomenta al empleo. En este 
acuerdo no se ha establecido 
ningún límite a la cuantía de los 
créditos.

COMUNIDAD 
DE REGANTES

DE 
MIRALBUENO

Se convoca a todos los re
gantes de este Término, a 
Junta General Ordinaria que 
se celebrará D.M. el día 1 de 
’Abril (sábado), de 1978, en 
el domicilio del Sindicato 
(Requeté Navarro núm. 20), 
a las 5 horas de la tarde en 
primera convocatoria o a las 
6 horas en segunda para el 
caso de no reunirse la mayo
ría absoluta de los votos de 
la Comunidad, en cuyo caso 
serán válidos los acuerdos 
adoptados cualquiera que 
sea el número de participan
tes que concurran.

La Junta se celebrará con 
arreglo al siguiente orden del 
día.

Hidro Española . . 
Sevillana...............  
Cantábrico ..........  
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero ............  
E. Reunidas.......... 
Unión E. Madrileña 
Fenosa.................  
Fecsa 5.000 .......... 
Fecsa 1.000 .........

MINERAS

Ponferrada .
Duro Felguera

SIDKKOMETALURGICAS

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENT \CION

Azucarera 
Ebro . . . 
Aguilas . .

QLIMICAS

ORDEN DEL DIA

377712

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA

En carretera, 
vuelva la espalda 
peligro. Mírele cara 
cara. Circule por 
izquierda.

no 
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a 
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INFORMACION
FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios del día 8 de Marzo de 1978

divisa

! ^ólarUSA....................
, olar Canadiense . . . .
, , fjnco Francés..........
, ¿'bra Esterlina.........  

'00 Suizo...............
1 Belgas (com) .‘ Alemán . . . .

"Íy,'» Italiana,............

1 p Holandés ....
1 P^’^ona Sueca . .
i i^^ona Danesa..........
1 Noruega .... 

loo?"?.® Finlandés • • • • 
'00 p, ®''n«s. Austríacos . . 
'00 Portugueses . 
'00 -i’Poneses..........

Belgas (fin) .

1 - Acta de la sesión an
terior.

2.- Examen y aprobación 
de la Memoria General co
rrespondiente al año 1977.

3.- Examen y aprobación 
de las cuentas del año 1977.

4.- Ruegos y preguntas.
Zaragoza, 8 de Marzo 

de 1978.
EL SECRETARIO

Fdo. 
Francisco Iranzo Villacampa

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRICCION

Dragados...............
Urbis....................
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso . . . .

V ARIOS

VIAJES Hívercar
g C/. JORDANA, N°2

s.a.

TELEFONO *31 97 11

Telefónica.............
Galerías Preciados .
Campsa..................
Tabacalera.............
Astilleros 
Metro....................  
Unión Fénix . . . . 
Seat....................... 
Renta inmobiliaria

EXCURSIONES TODOS LOS DOMINGOS 
a ANDORRA por 500 pts y CANDANCHU^or^T^Pte- 

ESPECIALES DE SEMANA SANTA 
ANDALUCIA * MADRID-TURISTICO * BENIDORM

a 5.500 pts. a 4.600 pts. a 3.800 pts.
En régimen de P/C. y transporte incluidos

BALEARES Y CANARIAS
MALLORCA * IBIZA * TENERIFE * LAS PALMAS 
a 6.500 pts. a 9.000 pts. a 12.500 pts. a 10.000 pts.

300 
272
300 
209
203 
318
203 
250
202
164 
168
200 
216
206

300 
270
300 
207
203 
312
201 
248
202 
164 
168
200 
214
206

73 
68,75
72
64
60
70
50,5 
65,5 
68 
66
66,5

79
50

35
74

72,5 
253

63

152,5
92,5
50,5

213
100
98

107,5

85.5 
90

233 
171,5
25

302
56
77

70,75 
68,50 
72,50
65
60 
70,50 
50,50 
66

66

50

34

71,50

62

151 
90,50 
50

208
95

106

85,50

233
168
26

300
56

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

79,881 
70,902 
16,708

154,601 
42,260

254,219 
39,727

9,372 
37,1 10 
17,423 
14,391 
15,142 
19,298

550,979 
196,945
34,183 

253,832

80,141
71,213
16,779

155,425
42,510

255,861
39,956

9,413
37,318
17,518
14,464
15,220
19,408

556,612 I
198,565 1
34.368 1

256,287 1

TOUR EUROPA DEL ESTE 
POLONIA* CHECOSLOVAQUIA* RUSIA 

a 22.000 pts. a 22.000 pts. a 31.900 pts. 
8 días en régimen de P/C y transporte

OFERTA ESPECIAL DE PRIMAVERA
SAL0U*T0RREM0LIN0S* BENIDORM

a 6.700 pts. a 12.500 pts. a 7.000 pts.
15 días en P/C con transporte incluido en hoteles 

de 3 y 4 estrellas. Primera salida: 2 de Abril

CONSUMA 
PRODUCIOS 

ARAGONESES

OFERTAS 
TRABAJO
40.000 mensuales. 

Ofrecemos veinticinco 
trabajos caseros. Escri
banos. R U F E A L • 
ROSAL - PONTEVE
DRA.

banco de huesea...UN BANCO DESINTERES” CAPITAL
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iniciación del
mañanero hacia la ruta del vino

además
losen

a ser 
males

viaje 
en la

gravísimos que 
Problemas que,

repercuten en el consumidor, 
consumidores, que somos todos.

HACIA LA RUTA DEL VINO

comportamiento de los miembros 
Guardia Civil, que han acertado 
flexibles, no se han producido

INDIGNACION Y DESCONTENTO

mayores. 
En nuestra

y nos h 
^Pídía por p 
pulación de tr

orden cumplían órdenes de 
superioridad. Repetimos que gracias a la 
cordura de los hombres del campo y al

para qi 
probi emas 
sufriendo.

Los tractores de Botorrita, de Jaulín, de Mozota, de Muel, de Longares y de otras muchas locali
dades aragonesas han salido esta mañana a la carretera.

CARIÑENA, 9 (De nuestro enviado 
especial).— Todo el campo aragonés 
puesto en pie. Los labradores siguen sin 
reblar. Por eso a la llamada de la 
U.A.G.A., que ya anunciamos ayer, han 
respondido todos como un solo hombre. 
Estos días pasados ha sido Cariñena, pero 
esta mañana ha sido todo Aragón. Y casi 
toda España. Desde el Somontano hasta 
las tierras bajas. Los tractores a ambos 
lados de la carretera, sin invadir nunca la 
calzada, ni siquiera el arcén,eran, son, el 
testimonio de un grito de angustia. Justo 
y reivindicativo. Porque en estos 
momentos los trabajadores de la tierra. 
que son todos los campesinos, son 
también los más marginados del país. Por 
eso se manifiestan. Por eso se reunen. Por 
eso gritan con sus pancartas de denuncia, 

lue la sociedad española sepa los 
están

Al filo de las nueve de la mañana, al 
igual que en días anteriores, nos hemos 
dirigido hacia Cariñena para vivir de cerca 
las inquietudes de los campesinos. Hemos 
vuelto a acudir a esta Cámara porque, al 
menos en nuestra región, fue donde 
surgió el chispazo que luego se ha 
convertido en clamor unánime. Todo 
empezó por el “affaire” de la importación 
del vino, pero, luego, a los viticultores, se 
han unido al resto de los hombres de 
nuestros labrantíos. Reclaman seguridad 
social piden justicia en los precios, 
protestan contra el decreto de las 
Cámaras agrarias... Son anhelos que, en 
buena lógica, deben conseguir. Por eso 
están dispuestos a seguir luchando, en paz 
y en orden como hasta ahora, a pesar de 
que esta misma mañana —estamos 
refiriéndonos al campo de Cariñena— se 
han producido varios conatos de 
incidentes. Por fortuna, gracias a la 
cordura de los propios agricultores, no ha 
llegado la sangre al rio, pero en algún caso 
determinado, casi nos atrevemos a decir, 
que a punto ha estado.

LES IMPEDIAN SALIR A LA 
CARRETERA______________

La Guardia Civil, que en las jornadas 
anteriores, había mantenido una discreta 
vigilancia en torno a los manifestantes, 
hoy, en varias localidades, ha prohibido 
que los tractores salieran a la carretera. 
Sin duda, los miembros de las fuerzas del 

Reunión en el FORPPA

PARA APROXIMAR LAS POSTURAS 
DE LABRADORES Y MINISTERIO

Fijar precios de importación para no hacer 
la competencia a los productos nacionales

MADRID, 9 (Logos).- La patata y el ovino 
es muy probable que sean ojDjeto de 
regulaciones en sus precios de campaña aunque 
no de modo inmediato, dada la necesidad de 
sacar antes de Semana Santa los nuevos precios 
de los diecinueve productos que actualmente 
están discutiendo las representanciones de 
Campesinos con el Ministerio de Agricultura.

En la sesión de hoy, celebrada en el 
FORPPA con asistencia del interventor general 
de este organismo se trató fundamentalmente, 
según han manifestado fuentes de distintas 
organizaciones agrarias que participan en la 
discusión el tema de las ayudas 
complementarias al sector agrícola. Entre ellas 
destaca la necesidad admitida por la 
Administración de fijar un precio marco a las 
importaciones de cereales, principalmente maíz, 
sorgo, y centenos, que no afecte a los precios de 
estos productos fijados para el mercado 
interior.

Por parte de cuatro organizaciones que 
participan en estas conversaciones, se insiste en

carretera general, en las inmediaciones del 
cruce de Cadrete, nos hemos encontrado 
con treinta o cuarenta tractores —sus 
propietarios como en todas partes 
también estaban allí— que habían 
respondidio de esta manera a la llamada 
de la U.A.G.A.

Más adelante, en el cruce de Botorrita 
han hecho acto de presencia cerca de un 
centenar de tractores. “Somos —nos han 
dicho— de Botorrita y de Jaulín”. a 
continuación un labrador del último de 
los pueblos citados ha asegurado:

—Aún tienen que venir más. Nosotros, 
para llegar hasta aquí hemos tenido 
problemas, ya que la Guardia Civil nos 
impedía cruzar la carretera.

En los alrededores de la gasolinera de 
Muel, había gentes del mismo Muel y de 
Mezalocha también con sus tractores que 
sumaban un centenar aproximadamente. 
En Longares había, asimismo, otro 
centenar largo y se enarbolaban pancartas 
de protesta por la importación de vino y 
por la actuación de los miembros de la 
Denominación de Origen.

Cuando hemos llegado a Cariñena los 
ánimos estaban muy tensos. Se 
comentaba que las fuerzas de la Guardia 
Civil les había impedido salir por 
carretera de sus localidades respectivas 
para acudir a la concentración 
cariñenense. “Pero hemos venido de todas 
formas, por monotes y caminos y aquí 
estamos’’. Así se expresaban, no sólo uno, 
sino varias decenas de agricultores. 
Precisamente hemos presenciado la 
llegada de unos tractores que han sido 
recibidos con aplausos por el resto de los 
hombres que integraban la asamblea. 
Resultaba que a los de Paniza también les 
había impedido salir a la carretera, pero 
ellos han llegado a la concentración a 
campo a través, por caminos y cruzando 
campos. Cuando han arribado a Cariñena, 
un miembro de la Guardia Civil indicando 
que cumplía órdenes, les ha requerido 
para que regresaran a su lugar de origen.

Ante la resistencia de los agricultores a 
retirarse, la Qjardia Civil les advirtió que 
podría retirarles el carnet de conducir.

mantener el nivel de las rentas familiares, 
buscando compensaciones que hagan menos 
gravoso el aumento de los precios para tcxfos los 
consumidores españoles. En este sentido se ha 
expuesto a la Administración la necesidad de 
multiplicar ciertas experiencias piloto que en 
régimen cooperativo electúan la transformación 
de productos del campo, concretamente el 
trigo,mediante las labores de molturación de la 
harina y fabricación de pan, de modo que 
puede pagarse un precio más elevarlo a los 
agricultores, sin que ello origine un alza en los 
precios que, como consumidores, todos desean 
evitar.

Mañana y pasado proseguirán las 
conversaciones en el FORPPA y el próximo 
sábado lerxlrá lugar una nueva reunión con el 
Ministerio de Ayricultuia, en la queso volverá a 
tratar específicamente el terna dr; los precios, 
buscando una aproximación entie las i'osturas 

y las peticiones de lasdel
organizaciones campesinas.

Crece la contestación 
agraria en todo 
Aragón

En esos momentos intervino en la 
conversación el señor Baguena que pidió a 
la Guardia Civil que les dejasen quedarse 
allí a los de Paniza, que él respondía de su 
buen comportamiento, y finalmente han 
accedido a ello. Sin embargo esta pequeña 
incidencia había tensado los ánimos de 
los asambleístas. „

El señor Baguena, pidiendo calma y 
serenidad ha conseguido apaciguar los 
espíritus.

ESTA TARDE NUEVA ASAMBLEA
la

la
Luego, otros miembros de

U.A.G.A., afirmaban:
— Si nos dejan, está prevista 

celebración de una asamblea a primeras 
horas de esta tarde con una 
representación de todos los pueblos de la 
comarca. Se dará cuenta en ella de las 
gestiones que esta misma mañana están 
llevando a cabo en Madrid una comisión 
nuestra y de las cooperativas. Estos 
señores han conectado primero con un 
técnico de la U.A.G.A. y de a 1 í han 
acudido al Ministerio de Agricultura y 
también acudieran al de Comercio y al 
FORPPA. Según las informaciones que 
recibamos de las gestiones realizadas, en 
la asamblea decidiremos la postura a 
seguir.

Ayer tarde hubo una importante 
reunión. Acudieron por cada pueblo dos 
representantes, uno de la U.A.G.A. y otro 
de las cooperativas. Entre los temas tra
tados decidieron ratificarse en su postura 
de pedir la inmediata dimisión del 
Consejo Regulador y también se acordó 
visitar personalmente al presidente del 
Instituto Nacional de las Denominaciones 
de Origen para que por medio de una 
nueva ley se proceda a la reestructuración 
de las normas por las que actualmente se 
rige dicha Consejo.

En el momento de pedir la dimisión 
del Consejo Regulador y de impedir las 
importaciones de vino los hombres de 
nuestro campo están dispuesto a 
mantenerse muy firmes y a no ceder. 
Incluso algunos amenazaban:

—La gente está en la calle y si no se

^3teo Sj

pese a el
hp IoC sç hal nos hace caso no respondemos a Rrocientos trj 

pueda pasar. i 'embién los
— ¿Y qué es Jo que puede P^”'' :,FWntran en u 
—Por ejemplo que hagamos el 

las entidades bancarias retirado;;,;, 
dinero y dejando de solicitar - 
los créditos agrarios;. Estas me°’° j , 
nuestra parte, p od ía n tener,í i, 
repercusiones en la sociedad, pw Mateo Sjer
estamos d 1 spuestos a de
desabastecimiento de ’’largi 
desearíamos tomar estas medida , ^tore y ga 
no se nos hace caso rio tenar g^dede 
remedio que llevarlas a la prá t 

La verdad es que en la 
abierta de ayer tarde muchos v 
indignados, que rían saner 
concretos de los auténticos

fe?';?' “
a 
c

*22’?" 
ufan . «íe

del “affaire” de la importac.v 
pero los di rigentes de w i 
afirmaron que no podían ha {gÿ 
no tenían pruebas suficiejt^ -, 
pero que continuaban mve » 
respecto. tardi'

Alrededor de la tina de^^^ .¿¡¡fj

r ’ ni

_________________ . ' una “ ' Nacional de Cooperativas. pji.'
cuestiones a tratar era la dc jcíoíJj
hay representantes de la 
la comisión de 
precisamente dicha junta ® ^preii>^ 
d e las importaciones. Inco'

Alrededor de la una ae - ^^¿5: na<
representantes del 
están realizando gestiones en ^juti 
llamado a Cariñena. Conci«« ,j. Wa qu 
señor Francés ha informado 
momento estaban reunidos

fe* " 

pero cierto. ,,, hast,",En fin, así estaban 1’’ ê 
Cariñena a primeras horas de avai 
ánimos de los concentrados C jiitjgntr^ e en 
muy tensos, pero afortunan .(«y d 
pesar de los leves amagos ya gp07^0 mjj «Jc los labradores estaban en paz y ’
La procesión les iba por den

En Tauste, a las ocho V pgiiie» 
mañana, se ponían en marcn 
tractores hacia la carretera gl * con 
y Alagón, mientras Que nut
Remolinos había unos cuajt 
aparcados junto a la gasohn »694

A esas horas en Ejea de 
no se tenían noticias o 
aunque se esperaba a ,35 
jornada y se tomara 
pertinentes. Si se habí n 
varios tractores en Bárden» h3 
y sé anunciaba que también ■■ »5,3 
otros pueblos de colonizac

"O'.

’’"logo
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precios y que sí se queríanen
2,- SEGURIDAD SOCIAL AGRARIA:

LOS MERCADOS

de los viticultores 
en contra de las 
en las asambleas 
está realizando

mínimas irrenunciables:
— Control y congelación de los costes 

producción (fertilizantes, maquinaria, etc...}
—Suprimir las importaciones de choque

A pesar de la postura 
manifestándose claramente 
importaciones de vino, 
masivas, el Gobierno

-I campo, pero unas 
BI .puesto que las

— Establecer en cuantía y fechas, 
subvenciones directas al pequeño y mediano 
agricultor.

—Desaparición de la cuota empresarial de la 
S.S.A para el año 1978.

•Mí

s mcu——(T—itores u’queestaban los 
n tendre”’*’ 'Pecios nJí^^P^deros en casi todos los 
° U.j aesde la Seguridad Social hasta

Í^rtíría «“ñs comunica bergio 
í^ado dP**! ¡^"cantrartA* os tractores se 
'•Tnc con .®ñ la carretera nacional

una # en 5’5^ «'«dad hacia Zaragoza, y 
E^H¿aver.PÍ í>i, «„¿®í® de Soria la Guardi-

10 tenais’ (j .■ 
preci

«eS.«d «

StíSSj 4

n investiga"”

de

un

E
'^e Epila nos han llamado por 
^”0 y nos han dicho que, al parecer, 

por parte de la Guardia Civil la 
tdiií °'’ tractores por la Nacional II 

entre esa población y 
m* de 

arlo nasar? tractoristas oscenses se
Samos el •>’><)&" í P®’’ y
retirando nujesca h?’ dirigente de la UAGA en 

a nuestro 
tas medidAjWiar ’ Fonseca que se intentaría 
fan tener,5!^cultoref|J® mayor parte de los 
«dad puesHiíji ®’'3 convocatoria de su Unión, 
ós á l'®5”Hlni¡enfn 4 dichoque este
os mercadopuación m?®.P'’2testa se basaba en la

i"*" ninn,;; '-«’•naras Agrarias no
'’.’'•do n’ ®’’®^>bilídad. Sierra ha

chispa de esta 
de labradores nacía 

de °® importaciones de 
P®^5es, pero que la 

'“'día oi.l”*’’®* amplia y que 
® cumplieran todas las 

ocasión de 
a las carreteras, 

^éírían y*** comunica Sergio

peso de algunos 
loe A de esta circunstancia, 

Rf'Í'íron ’5®®®®ntrados en Calatayud 
luqar A .’"’’ñero de ochocientos, 

°®' conflicto y parece que 
las ‘’‘’j.lli,’'’asta o/®^®’’’dos reanudaron su 

hp lí ta’**i'®,.'’’ás de concentración,
que ’® mañana se nos ''^J+nnada”’’'t¿fi'’'*®tión V Remolinos la
’’^'Tierno ^'’®ctores en la carretera 

»osy«c®-.í<^«,fc'J®rwa y parece que se hará 
Wp- P ’es próximas horas. 

La UAGA

Si’'?*"-’'

Ri'”S e'

•a de

« las ” 
laran

rdepas « |,ÿ(i' 

úzaciú”-

agricultores
nues^^ f''actores a Ia carretera 
Sfln , reivindicaciones;

^'Nicÿi ^'’Idad Social agraria justa y 
ha

P''odlemas siguen
Oca agravado:

1977.78 „ / ■'o volv/eron a establecer

60 TETO

agricultores / ganaderœ de Aragón para que

uacïones

ia áe

varVas

unos precios de garantía muy por debajo de los 
costes de producción, por lo que las rentas del 
sector agrario volvieron a distanciarse de los 
demás sectores.

Para la próxima campaña 1978-79 por 
primera vez se van a discutir los precios agrarios 
con la participación de los sindicatos de 
agricultores y ganaderos. La COAG considera 
que una subida media del 29 por 100, sería 
simplemente ajustar los precios de garantía a los 
costes de producción.

Las Uniones estaríamos dispuestos a 
sacrificarnos (los agricultores y ganaderos ya 
estamos acostumbrados a ello) y rebajar éste 
porcentaje pero siempre con unas condiciones

a) La actual situación de injusticia que 
representa el que los agricultores y ganaderos 
tengamos una Seguridad Social que no está 
equiparada a la de los trabajadores de otros 
sectores (rama general). Se ha realizado un paso 
muy tímido: la equiparación de las pensiones. 
Por ello exigimos que el Gobierno ponga fechas 
y a ala equiparación de las prestaciones de los 
agricultores y ganaderos a los de la rama 
general.

b) Cuota empesarial de la Seguridad Social 
Agraria

A pesar de que la propia Administración ha 
reconocido la injusticia de este impuesto para 
los pequeños y medianos campesinos que no 
tienen obreros asalariados, solamente no ha 
puesto ninguna fecha para la supresión de dicha 
cuota, si no que su importe en 1977 nos la ha 
subido en un 42 por 100.

Muchos miles de agricultores y ganaderos 
han dejado de pagar dicha cuota injusta a la 
espera de una respuesta por parte del Gobierno. 
La respuesta ha sido el recargo del 20 por 100 e 
inicio de algunos embargos, cuando a los 
empr^arios industriales y de servicios les daban 
una moratoria sin recargo y con cómodos 
plazos para liquidar sus cuotas.

Por ello exigimos que el Gobierno suprima 
ya en 1978 la cuota empresarial de la S.S. 
Agraria y anule la subida del 42 por 100.

3,-LEY DE SEGUROS AGRARIOS:

A pesar de estar redactada la ley, ésta aún ha 
sido remitida a las Cortes.

Exigimos inmediata remisión al
Parlamento y que se dedique la suficiente 
dotación para cubrir las catástrofes y que su 
aplicación sea de efectos refractivos desde el I 
de enero de 1978.

SINDICAL

Guaïû'a

salgan con sus tractores a la carretera en defensa 
de nuestras justas peticiones.

Soto unidos solucionaremos nuestros 
problemas.

LA UAGA ANTE EL DECRETO 
SOBRE ELECCIONES A 
CAMA RAS AGRARIAS

A pesar de estar legalizadas las Uniones y 
demás sindicatos y a pesar de existir sobre el 
papel la libertad sindica/ en España, el 
Gobierno, una vez más, quiere imponer las 
Cámaras Agrarias y convocando unas extrañas 
elecciones para estos organismos que van a ser 
una clara continuación de los sindicatos 
obligatorios y verticales del campo.

5.- IMPORTACIONES DE CHOOUE:

importaciones masivas tanto de vino como de 
frut^___ ______

Exigimos la congelación inmediata de todas 
las importaciones de choque hasta queaio esté 
vendida toda la producción nacional.

Por la defensa de todos estos puntos, para 
apoyar la negociación sobre precios agrarios que 
está realizando en nuestro nombre la COAG., la 
comisión delegada ampliada reunida anteayer 
martes por la noche en Cariñena dectíió 
convocar una huelga total en el campo con 
salida de los tractores a la carretera.

Con esta nota queremos llegar a todos los

Por fin el actual Gobierno se ha decidido a 
sacar el llamado "Decreto adicional sobre 
Cámaras Agrarias" con la pretensión de regular 
las elecciones a este organismo.

La UAGA ha repetido hasta la saciedad el 
porqué se opone a las Cámaras Agrarias y el 
porqué de unas elecciones "obligatorias" a estas 
Cámaras nucna pueden servir para medir la 
representatividad en el campo.

Los agricultores y ganger os españoles hace 
un año salimos con cien mil tractores a la 
carretera exigiendo, entre otros puntos, libertad 
sindical en el campo.

Las Cámaras Agrarias representan un claro 
atentado a esta libertad sindical, pro lo que de 
nuevo vamos a salir en defensa de nuestras 
justas reivindicaciones y entre otras diciendo 
NO a las Cámaras Agrarias.

La UAGA, junto con todas las Uilion es de 
España (C.O.AG.) propusimos en su día unas 
verdaderas elecciones libres en el campo, para 
medir la r  ̂resent at ividad de los distintos 
sindicatos, elecciones que nada tienen que ver 
con las propuestas a Cámaras Agrarias.

Por ello, queremos salir al paso de una nota 
^9sncia Efe, aparecida bajo el título "La 

fijación de precios de los productos agrarios" en 
la que se decía que: "Las organizaciones 
agrarias (entre las que se cita a la C O.AG.) han 
aceptado los términos del citado decreto" 
(sobre elecciones a Cámaras Agrarias). Nota 
totalmente falsa ya que todas las uniones 
participantes en la C.O.AG., están en contra 
del citado decreto. Por otra parte la U.AG.A ha 
confirmado telefónicamente que dicha noticia 
es falsa por manifestaciones hechas por el 
representante de la UAG de Navarra, Pérez de 
Obanos que estuvo presente en la reunión 
citída por la agencia Efe".

losé Luis ERCILLA
(Fotos: García Luna)

... -'jjW

En Cataluña, además de tí 
'^guerra de fes tractores" 

........... ' .... —.......    Ill iin)ii>hi|ij1rii.|) 1. !.''i

• MAÑANA NO,SE 
ABASTECERA A

En el caso de que la Administración no de res
puesta a las reivindicaciones de los agricultores

BARCELONA, 9 (Efe).— El número de tractores en las Carreteras catalanas 
aumentará durante la jornada de hoy¿según las primeras noticias que se tienen de 
las distintas comarcas en la sede barcelonesa de la “Unió de Rniesos’^

A falta de datos concretos en amplias zonas, ya que en bastantes comarcas par
te de los manifestantes tuvieron que regresar a sus respectivos puntos de orlgen* 

< para llevar a cabo las inaplazables tareas del d ía, tales como el ordenar el ganado, 
se cree que esta mañana han ido reincorpora’ndose a las concentraciones.

El éxito total alcanzado ayer, y que se Cree que hoy tomará mayores dimensio
nes, ha impulsado al comité de huelga de la ‘fUnió de Pagesos*' a ratif icar el llama
miento a la huelga en los mercados abastecedores, convocada para mañana viernes, 
en el caso de que la administración no de respuesta en las próximas horas, a las 
reivindicaciones que los agricultores catalanes tienen planteadas.

Dicha huelga de mercados, se reitera por los portavoces de los agricultores, no 
significa en absoluto ningún enfrentamiento cOn los consumidores, “sino una 
acción llevada a cabo en apoyo de nuestras Justas petic{onés*\ y se han iniciado ya 
todos 10$ contractos con cooperativas y centros de producción^ para conseguir una 
acción comunitaria total. "
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En el Consejo de Ministros

Mañana nos ntnrgan 
la preautnnnmia 

mi A a haccr enfado de se

M A VA NA viernes puede tener Aragón su preautonomía, 
es decir, un régimen de descentralización parcial 
otorgado por el Gobierno. El tema parece que va a ser 

abordado casi con toda seguridad por el Consejo de 
Min^tros que se reunirá dentro de unas horas en La 
Moncloa. La preautonomía aragonesa, en cualquier caso, irá 
incluida en un paquete junto con otras regiones españolas: 
Valencia, quizá Galicia, y es posible que alguna más.

Gobierno que a 
efectiva la propia

hacer enfado de “segunda fila , y 
mientras no se enfaden los

El Gobierno ha 
mantenido en hibernación el 
tema de la preautonomía 
aragonesa por una mera 
cuestión de una^en política. 
Aragón no podía, en lógica 
gubemamentaL obtener ese 
trato especial antes que 
otras regiones más 
“significativas” que la 
nuestra, con mayor peso 
específico que la nuestra. 
Por eso ha habido que
esperar: las negociaciones 
preautonómicas 
emprendidas 
regiones han

en otras
sido más
que las 

aragonesas. En otos sitios 
los parlamentarios de turno 
han tardado más tiempo en

laboriosas

decir amén a las 
imposiciones gubemamen-

tales en materia de 
preautonomías; en Aragón, 
sin embargo, los 
parlamentarios se 
apresuraron en su día a 
acatar todas las condiciones 
impuestas por Madrid. Por 
eso Aragón ha tenido que 
esperar más tiempo que 
otras regiones de España, 
con sus deberes hechos y su 
cabás cerrado.

Esa espera aragonesa la 
hemos ido entreteniendo 
con alguna que otra 
declaración política 
expendo celeridad en los 
trámites preautonómicos. 
Han sido declaraciones 
tibias, poco contundentes, 
enfocadas más a mantener 
una apariencia de 
contestación ante el

contestación. Se ha hablado 
incluso de fechas, del 23 de 
abril, como “diada” 
aragonesa; ciertamente, en 
algo había que matar el 
tiempo, ese tiempo político 
muerto que hemos estado 
viviendo precisamente por 
ser Aragón, a los ojos de 
Madrid, una región de las de 
“segundo orden”. Para ese 
Madrid centralizador y 
ucedistas Aragón no podía 
convertirse en la tercera 
región preautonómica de 
España, después de Cataluña 
y Euzkadi, puesto que otras 
zonas del país, ubicadas en 
un hipotécico pupitre más 
delantero en el aula 
nacionaL se habrían sentido 
vejadas, menospreciadas ó 
marginadas. Oue esos 
sentimientos hayan 
arraigado o no, por contra, 
en el pueblo aragonés, a 
Madrid parece traerle más 
bien sin cuidado; en 
cualquier caso, el enfado 
aragonés habrá sido un

“de delante”, todo va bien.
Sea como fuere, parece 

llegada la hora de la 
preautonomía otorgada a la 
que muy pronto tendremos 
que empezar a llamar por su 
verdadero nombre; 
descentralización parcial.

En esta hora la 
descentralización parcial no 
prevé la creación de unas 
Cortes aragonesas; tampoco 
prevé la continuidad de la 
Asamblea de Parlamentarios 
de Aragón como órgano 
fisc atizador de los pasos 
hacia esa descentralización 
parcial, que son previos 
—dicen— a los pasos hacia la 
autonomía. Es la hora de ir 
pensando en esa comisión 
mixta Go b i e r n o -

campanadas-^

I
A Agricultura, con mayúscula, es una gran 

señora con fama de mujer pública. Pero de 
esas que los señoritos se llevan a la carretera y, 
luego de hacerles las mil perrerías, después de 

divertirse con ellas, de bañarlas en champán; 
subvencionado, claro esta, contarles chistes verdes, 
reirse - ¡ji, ji, ja, jal - y abusar de su cuerpo, las 
dejan abandonadas en la cuenta y encima les dicen 
despreciativamente ¡ahí te quedas, por p...! Y asi 
la Agricultura, con mayúscula, esta de lo más 
escamada y plenamente consciente- como la 
mayoría de los políticos de UCD— de que tiene 
que tomar cartas en el asunto y defenderse de los 
manejos de todos, de los intermediarios, de los 
gobernantes, de los proveedores de los técnicos, de 
los funcionarios, de ios consumidores y... de su 
pastelera madre. Eor eso, los hijos de la 
Agricultura, con mayúscula, los A^cultores, 
también con mayúscula, han decidido tomar 
posiciones junto a las carreteras para que se oiga el 
ruido de sus tractores y para que de una vez para 
siempre el Cámpo, con mayúscula, sea gobernado 
por los que en él viven y no por los que Viven de 
él: el resto de la humanidad.

¡Queremos 
hacer amigos!

VENGA A ESTA SU CASA...
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SOMOS FABRICANTES...
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CER MEJORES PRECIOS

Confeccionamos prendas a 
medida en toda clase de piel
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fíjación de las competencias 
inmediatas y futuras. Es la 
hora en que revive un poco 
el negocio político aragonés, 
aletai^ado en los últimos 
meses como consecuencia 
de la culminación dd 
proceso negociador (?) de 
la preautonomía (perdón: 
de la descentralización 
parcial) y por el creciente 
desencanto de buena parte 

. de los aragoneses ante este 
tema que ha estado. tanto 
tiempo pactado y bien 
pactado.

Aragón entra, pues, en lo 
que parece ser una fase j autonomica sin que le hayan 
consultado. Nadie ha pedido 
todavía á los aragoneses una 
frase o un solo gesto de

I apoyo o repulsa hacia este 
I proceso. A lo mejor en los 
I días venideros algún 
I político regional tiene a I bien preguntárselo por vía I de manifestaciones 
i populares, de tribunas libres I y públicas o por algún otro I sistema de sondeo de
I opinión.
I ' Por último habrá que I decir, que también es la hora I de la elección de un I presidente de la Diputación I General de Aragón. La I insistencia sobre este tema y I sobre el rumor inicial de que I pudiera estar siendo 
I p ropiciado el nombre de I José Ramón Lasuén parece I haber servido para desviar I tal posibilidad. Está ahora I en el candelero otro 
I nombre, un nombre menos I centralista y menos I comprometido, el del 
I oscense León Buil Giral. I Parece ser que el nombre de I León Buil, cuando se I pronuncia en los medios I políticos ajenos a UCD, no I levanta tantas ampollas I como otros; como lasuén, I por ejemplo. Que UCD I tratará de imponer a su I propio candidato para I presidir el organismo I mancomunado, es obvio.

Eero que 
uscar al 

impopular, 
innegable.

P
ARECE que se han tomado las medidas 

consiguientes y los Agricultores -con 
mayúscula— no caerán en la trampa de^olocar sis 
máquinas en los arcenes de las carreteras y si lo 

harán en los campos de las inmediaciones. L 
nueva normativa, sobre la retirada de carnet de
conducir podría afectar a muchos y ello iría en' 
perjuicio de la misma Agricultura -con 
mayúscula-. Cualquier estacionamiento eri unavn 
de comunicación con fines y motivaciones 
distintos a los de la circulación puede ocasiona 
una sanción que lleve emparejada la retirada da 
carnet y eso es algo muy grave. Espero que nadie 
caiga en la trampa legal. Vamos que no ríos dejen a 
la agricultura y a los agricultores en minúsculas.

v

grave es también el enfrentamiento entie , 
W ese matrimonio tan bien averiido co» 

eia” de UCD y el PSOE. Y, ?
enfrentamiento llega cuando se anuncia 
probable que en el Consejo de Ministros K 
mañana se apruebe el Decreto de Preautonondi » K 
Aragón sobre el texto que preparan en tan ene ■ 
armonía los, representantes de los dos ■
que se dio a conocer en la 
Ayuntamiento de Fraga. Aquel fUrteodÿC^^^^J^

puede desembocar 
hoy en un brindis 
por separado por la 
autonomía de 
f\ragón. Una pena.

El din 
Migm 
pe réplica,

Sin incidentes en La Aimoza»

JORNADA 
DE LUCHA 
POPULAR

Más de cuatro mil vecina 
pidieron varias reivindicó' 
dones para elbarrio^^

ZARAGOZA, 9. {ARAGON/ex- 
pres).-Ayer tarde se celebró la. 
anunciada '’jornada de lucha 
en el barrio de la Almozara para 
tratar de llamar la atención de 
las autoridades responsables 
sobre los problemas de aquel 
núcleo urbano.

Hacia las cinco de la tarde 
una charanga recorrió las calles 
y, mientras todos los vecinos se 
sumaban a esta festiva 
demostración, cerraban los 
comercios y los bares y algunas 
industrias suspendían la jornada
laboral y permitían que 
trabajadores se sumaran a 
actos. Poco a poco se

sus 
los 
fue 
de

por

se tratará de 
hombre menos 
también parece

J.L. COSTA

engrosando el número 
personas que deambulaban 
las calles de la Almozara hasta 
que, pasadas las siete de la tarde, 
se acercaron a la callç de Pablo
Gargallo, que, como se sabe, es. 
la única entrada del barrio. Sé 
lanzaron diversos gritos sobre la 
problemática que tienen los 
vecinos, se pidió el traslado de

"Lá: Industrial 
tanto condiciona la ■ 
moradores de 
cuando unas cuatro 
se acercaban al puoj ein 
concentración, h® ,grcl^ 
menos cuarto d®- 
amplio despliegueJ 
a los responsables 
las fuerzas del ord 
manifestación y»!
adelante puest 
habían cubierto„j(j^'l 
propuestos en J
■“"/«os

manifestación J
pacíficamente V ? tiP’J 
lamentar "' "CeX'3 
incidentes, P j 
acudieron al lug 
tenían ° ® Lab® 
concentración e 
a los ocho de di®® agentes de la poljJ de H 
todos los intentos 1 
concentraciones.

I Ecológica I ha present I iabor resta 

I "Acogiér 
'** féplica, 

' ^tliuntarle 
'"brmativi

I Publi, 
I <*'340 de S 
I los mi!
I ®Pacio y 
I '¡oncedido!
I Sociedad A

6, 
se |"®ticia$ 

I ¡f’tendid

I Ç'^acoteci I ^’fagoza.

|l‘'iniera 
|*ile a ”, 
III?’*’»’* 

lí '*« P ■ ’’'“‘o ju 

Ini'"”"®

I^’dros.

Ihr”' 
11"”'

11 
Polvo,
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una gran 
, Pero de 
refera y, 
^pués de 
hampán,' 
ÎS verdes, 
erpo, Jas 
les dicen 
J'Yasl 
! lo más 
como la 
lue tiene 
"se de los 
s, de los 
micos, de 
/... de su 

de la
•icultores, 
lo tomar 
se oiga el

1 vez para 
obemado 
? viven de

s medidas 
)res -con 
colocar sus 
ras y si lo 
dones. £a 
carnet de

dio iría en' 
Pra -con 
en una vía 

otivaciones 
i ocasional 
etirada del 
) que nadie 
nos dejen a 
úsculas.

ento entre I 
mido como I 
demás, ese\ 
inda como I 
linistros de 
tonomia de 

T tan buem 
; partidos y 
1 sesión de 
de entonces

ozara

l

El director del Museo responde a ^'Adelpha’’ a

------- V. „ Píp.ctuado wng®® 

e» B ^li

asociacio
Eslamentau-- yghayaCampo

des- 
Estado de le obre ¡¡^piga 
puésdesuproce^sdeleto-^

1971 en-

parto UQde. de

Ig taoia, “

/ecino^ 
indies'
10 i

cuatro « 
alpunW'M

<’“'*“1» I'd

Eb director del Museo Provincial de Zaragoza, don 

^iguel Beltrán Lloris, nos envía el siguiente escrito
I de réplica a Ja denuncia que la Asociación de Defensa 
geológica y del Patrimonio Histórico Artístico, “Adelpha 
I oa presentado aJ Ministerio de Cultura, sobre la supuesta 
I labor restauradora realizada en algunos cuadros.

.’^S'^ndome al derecho 

, tengo el gusto de 
presente nota 

ruego de 
“ï*’®«ciôn en ese 

[ en digna dirección, 
í e(n 'h'*>nos términos de 
I SííJ tipografía que los 
I socíp^j ® noticia de la 
I publicada

'>*■ 
l’oticia, . - ® conocer 
I ® a unas 

''®®tauracionesI PinacS*^ realizadas en la 
*• Museo de

I Him,,’”?''?®"’® f®'®® '® 
K^Ude a - ’’’'ormación que 
| v dpt!» '^®Pir’fes, excesivas I limpiezas, y

arriesgados
B'l'cho iP.”^°ticas", siendo 
l’^ietivo totalmente

■ las n " ® afirmación de 
■ acciones

bhpn rlado al traste 
j del valor

■ '''adros * tablas y

excrementos de moscas, y 
restos grumosos de barnices 
antiguos, elementos 
contraidos hace muchísimos 
años. La acción llevada a 
cabo por el Museo de 
Zaragoza, en el año 1971, se 
centró sobre la limpieza de 
las tablas en los extremos 
mencionados, además de la 
consolidación de varias 
grietas con pérdidas por 
descascarillado. Todo el 
retablo además estaba 
repintado por puntos, 
fenómeno que producía un 
aspecto salpicado 
ciertamente desagradable, 
ya que los mencionados 
repintes antiguos, por 
acción de la cera de base y 
el tiempo transcurrido, se 
encontraban amarronados. 
Se corrigieron abolsamien- 
tœ y se compensó en tonos 
neutros las áreas perdidas 
por descascarillados.

1976, ha consistido en la 
aplicación de barnices 
incoloros y mates, sin 
reflejos, como medida de 
protección de las pinturas, 
respetando el estado de las 
obras una vez limpias, como 
primer paso antes de la 
restauración definitiva que 
se acomete rá en su 
momento.

extremo sU

'' de Polvo® !.“®i«lad general 
’¿“itaba «ívo® ' humo de velas.

Jaime
‘'■’o "O ha

nunca a

No se ha sustituido en 
ninguna ocasión los repintes 
antiguos de las tablas, salvo 
su limpieza cuando debajo 
quedaban restos de 
policromía. Estas 
condiciones eran generales a 
todas las tablas del presente 
conjunto.

6n Vj

intento® j

La segunda acción 
ejercida por el Museo antes 
de su reapertura en el año

2. "Jesús ante Pilatos" y 
"Juicio Final" de Miguel 
Ximénez y Martín Bernat. 
Se han sometido 
únicamente a una limpieza 
general y saneamiento de los 
soportes, sin modificar o 
añadir nada en absoluto 
sobre ej estado original de 
las obras. Resultan 
igualmente carentes de 
sentido las pretendidas 
restauraciones destructivas 
del "retablo" de "San 
Agustín y San Onofre" y de 
la "predela" del retablo de 
los "Santos Miguel^Fabián y 
Sebastián". Es totalmente 
faisaja afirmación de los 
escandalosos repintes en el 
cuadro de "Morales", o de 
la "Virgen con el Niño" 
atribuida a "Lucas de 
Leyden", o bien las 
referencias a la "Virgen con 
Niño" de la sala 17, o la 
ob ra de "Atan asió 
Bocanegra".

Por tanto no acertamos a 
explicarnos los párrafos

finales en los que se hace 
alusión a las obras "objeto 
de un trato peor que el 
abandono". Es evidente que 
Adelpha ha escrito dichas 
líneas sin contar con la más 
mínima información sobre 
el trabajo de limpieza y 
saneamiento de los soportes 
realizados modernamente en 
el Museo, y lo que es más 
grave atribuyendo viejos 
repintes y acciones que nunca 
se han realizado a 
profesionales que saben

objetos de arte y 
arqueología siempre son 
susceptibles de una 
restauración definitiva, con 
medios y sobre todo con 
tiempo abundante, ya que

menos que 
ahora se 
haciendo.

como hasta 
ha venido

Miguel BELTRAN LLORIS 
(Director det Museo)'

ones.

dichos trabajos por el
proceso de investigación a 
que se someten durante las 
restauraciones, son 
forzosamente muy lentos y 
es tarea que debe
acometerse a lo largo 
muchos años seguidos.

Por ello ante

de

I a

perfectamente
trascendencia 
actuaciones y 
supuesto no han 
cabo tales hechos.

de la 
de s US

q ue por 
llevado a

E s ciertamente 
lamentable que una 
asociación que se pretende 
seria y responsable, como 
Adelpha, lance acusaciones 
tan graves como las 
presentes, confundiendo los 
hechos, sin el correspon- 
diente fundamento 
científico, Y sin haber antes 
pedido la correspondiente 
información en el Museo de 
Zaragoza. En todo caso 
quedan las obras expuestas a 
la pública contemplación 
(los primitivos, desde el año 
1971) como mejor prueba 
de lo que afirmamos y de la
ligereza con que se 
emitido las opiniones 
comentamos.

Todos sabemos que

han 
que

los

reapertura del Museo, tras 
las obras de acondiciona
miento en noviembre de 
1976, se acordó, como 
primer paso dentro del 
proceso general de 
restauración a que se está 
sometiendo todo el Museo, 
limitar nuestra acción al 
trabajo de limpieza general 
ya mencionado y 
saneamiento de marcos y 
soportes, con ánimo de no 
retrasar definitivamente la 
apertura del centro a la 
espera de la restauración 
definitiva de sus materiales. 
El Museo una vez abiertas 
sus salas y cumpliendo así 
una de las m: siones 
fundamentales que tienen 
encomendadas, procederá 
paulatinamente y sin cierres 
de secciones a la 
restauración definitiva de las 
piezas que evidencien dicha 
necesidad. Por supuesto 
encomendando dichos 
trabajos a profesionales 
responsables, ni más ni

N. de la D.- Huelga 
decir que también a 
nosotros nos produjo un 
cierto repelo la denuncia 
d e ‘ ‘Adelpha ”, porq ue 
conocemos bien la alta 
preparación técnica y el 
respetuoso rigor para el 
patrimonio artístico del
director del 
Provincial, 
Beltrán Lloris, 
gran estudioso 
aragonés, el 
profesor don

Museo . 
Miguel 
hijo del 
del arte 
ilustre

Antonio
Beltrán. La carta del 
director del Museo 
Provincial viene a 
desmentir de manera 
rotunda las graves 
acusaciones presentadas 
ante el Ministerio de 
Cultura por “Adelpha", 
V de las que “A/e” dio 
amplia información en 
exclusiva en su edición 
del lunes último.

Ahora, 'es preciso, que 
el Ministerio despeje las 
dudas -denuncia que 
algo queda- con una 
declaración oficial

En cualqui&r caso, 
bueno será que a nuestro 
Museo Provincial se le 
preste en medios 
económicos toda la 
ayuda que precisa para la 
conservación del 
patrimonio artístico de la 
provincia.

iUi
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CONGRESO 
IIDE LA EE.S.C. 

ORGANIZADO POR EL SKAL CLUB DE ZARAGOZA

DesUas per^idailes

D. Antonio García del valleD. Salvador BuendiaD. Ignacio Aguirre Borrel

Coordina: José Luis ERCILLA

SALUTAC/ON
YBIENVENIDA

Nuestra, dudad es la sede del XXII Congreso de 
la F.E.S.C. que se está celebrando durante los días 
dei s al 12 de marzo.'Con este motivo, bajo la sombra 

del Pilar y a las orillas del Ebro se han dado cita unirán 
número de “escalegas” españoles y también otros 
llegados del extranjero. Todos movidos por el hermoso 
lema que proclaman todos los Skal del mundo: salud, 
amistad, larga vida y felicidad.

A manera de saludo y bienvenida para nuestros 
visitantes vamos a reproducir el escrito que ha dirigido a 
todos los congresistas don Rafael Casas Arribas, 
presidente del Skal de Zaragoza:

El XXII Congreso de la 
F.E.S.C., cuenta con 
figuras relevantes que for

man el comité de honor apar
te claro está de los hombres 
que integran la organización

BAR-RESTAURANTE JJ

FUJIYAMA
SALONES ESPECIALES PARA
BODAS, BANQUETES Y COMUNIONES

AIRE ACONDICIONADO' \

AVD. san JOSE, 137 TEL 411032. - ZARAGOZA

y a los que nos referiremos 
otro día.

Presidente de honor ha 
sido elegido don Ignacio 
Aguirre Borrel, secretario de 
Estado de Turismo y vice
presidente don José Luis Za
vala Richi, director general 

.de Promoción d,el Turismo. 
Asimismo son miembros de 
este comité de honor don 
Francisco Laína García, go
bernador civil de Zaragoza, 
don José Gómez Salvago, 
gobernador civil de Huesca, 
don Gaspar Castellano y de 
Gastón, presidente de la Di
putación provincial de Za
ragoza, don Saturnino Ar
güís Mur, presidente de la 
Diputación provincial de 
Huesca, don Miguel Merino 
Pinedo, alcalde de Zaragoza, 
don José Bribián Sanz, alcal
de de Cariñena y don Ar
mando Abadía Urieta, alcal-
de de Jaca.

felCENTOO MERCANTIL^

COSO » - Tet 219347

MUSICA AMBIEMIM.

esmerado servicio

DAS,COMUNIONES,BANQUETeS¿c«cj 
KM UM AMBIENTe DE MAXIMA ELEOAMCIA V

LA VINA P
BAR FREIDURIA

ESPECIALIDAD EN BDCADILLOS 
DE CALAMARES

MARTIRES- A TELEFONO 22 16 70 
ZARAGOZA

luz para más detalles, que ha 
recorrido medio mundo y 
que actualmente ocupa _la 
presidencia de, la Asociación 
Internacional de los Skal 
Clubs. Esto, sin duda, supo
ne un gran honor para nues
tro país, pues sabemos, ade
más, que está desarrollando 
una positiva y eficaz labor.

No podemos olvidar 
tampoco a don Antonio Gar
cía del Valle, presidente de 
la Federación Española de 
Skal Clubs y que en el pro
grama oficial del congreso 
ha escrito, entre otras cosas, 
lo siguiente:

“Durante este año he te
nido ocasión de visitar mu-
chosclubsno todos los que 
hubiera deseado, pero por 
estas visitas puedo asegura
ros que el movimiento Skal 
está fuerte y sigue adelante 
en España”.

“Todos debemos estar 
satisfechos como españoles, 
dé tener este año un español 
de presidente internacional, 
un vocal de finanzas de la 
A.I.S.C., y un auditor de la 
A.I.S.C. También debemos 
congratularnos de la elec
ción de nuestro Manolo de 
Lara Padín, como presiden
te honorario de la A.I.S.C., 
así pues un año a nivel inter
nacional que ningún país 
puede presentar”.

"En nombre del Skal Club' 
de Zaragoza quiero daros la 
más afectuosa bienvenida a 
nuestra tierra con ocasión 
del XXII Congreso Nacional 
de la F.E.S.C.

Es irq portante para la 
región aragonesa el que los 
Skalegas españoles hayáis 
decidido daros cita aquí a la 
sombra del Pilar, para el 
encuentro anual, y con este 
motivo os hemos preparado 
un programa a través del cual 
podréis observar sólo parte 
de los atractivos que 
tenemos.

Nos habría gustado 
enseñaros más cosas de 
Zaragoza y su provincia, que 
las tiene, y muy interesantes, 
pero nos movemos dentro de 
unos límites que no 
podemos eludir.

Pretendemos que después 
de esta visita a Zaragoza deje 
de ser "ciudad de paso.., 
pensando que vosotros vais a 
colaborar, si os lleváis el 
recuerdo que queremos, a 
que su proyección sea mayor 
y a dar a conocer todo lo 
que auí tenemos.

Don Rafael Casas Arribas

Pero quizá lo más 
importante es que estos días 
nos van a servir a todos para 
seguir apretando todavía más 
los lazos que nos unen, 
dentro de la alegría normal 
de volvernos a encontrar, y 
queremos que el ambiénteos 
sea propicio y grato.

Con el deseo de una grata 
estancia os damos la 
biénvenida con los brazos 
abiertos para fundirnos en 
un fuerte abrazo."

Junto a todas estas per
sonalidades, merece también 
mención especial, la presen
cia de don Salvador Buendia 
un español, caballero anda-

HOY Y
PESCADOSMAÑANA

MARISCOSEsta mañana a las diez ha 
tenido lugar la ceremonia oficial 
de apertura del congreso en el 
salón de actos de la Feria de 
Muestras. Luego, a las once y 
media, se ha celebrado la 
ceremonia de la ofrenda a la 
Virgen del Pilar. Una hora más 
■tarde ha tenido lugar la 
recepción en el Ayuntamiento. 
A partir de las dos de la tarde la 
Diputación provincial de 
Zaragoza y el Ayuntamiento 
han ofrecido un almuerzo a los 
congresistas. Para esta tarde hay 
anunciados los siguientes actos:

16 horas.- “Aragón es”, por 
Alfonso Zapater, en el salón de 
actos de la F cria de Muestras.

21,30 horas.- Cena ti'i^ica 
aragonesa en el restaurante L1 
Cachirulo”, ofrecida por la 
Secretaría de Estado de 
Turismo.

Mañana viernes día 10 la 
jornada se desarrollará con 
arreglo al siguiente programa:

9 horas.- Salida para la 
excursión de Cariñena visitando 
el T aller-Escuela de Cerámicas 
en Muel y la casa natal de Coya 
y el musco en l'ucndetodos. En 
Cariñena se visitarán las bodegas 
y después de almorzar habra u 
na capea. Se regresará al hotel 
sobre las 19 horas y la cena será 
libre.

CANTIN
Méndez Núñez,28 
Tels. 229002-213'804
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>ngreso de 
te los dios 
la sombra 
ta un grari 
ién otros 
l hermoso 
do: salud,

[ nuestros 
[ dirigido s 
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El apoyo 
de los 

comunistas
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VABURRE LA IVLIIICA
a la Democracia

s Arribas

á lo más 
le estos día 
a todos para 
todavía más 

nos unen, 
¡gría normal 
encontrar, y 
ambiénteos 
ato.
de una grata 
damos la 
los brazos

u nd irnos

I

Si Andreotti fracasa, y Berlinguer no alcanza su “compromiso histórico 
la base comunista puede pasar a la acción y conquistar la calle J.V. COLCHERO

ROMA, 9.

I .ON la venia de Enrico Berlinguer, líder comunista que entra en el Palazzo Quirinale 
W-sede del presidente de la República-casi como Perico por su casa, el democristian?!

Giulio Andreotti resuelve la crisis gubernamental italiana. Así concluye la trigésimo novena 
crisis en Italia desde que los aliados la rescataron del fascismo de Mussolini, en 1945. En la 
democracia italiana los gobiernos han durado, pues, por término medio, menos de diez meses. 
Todos los gobiernos -suma y sigue- los ha presidido hasta ahora un democristiano.

Vengo de Belgrado. Trato de hablar de la crisis y de su solución con la gente sencilla de 
Roma. Uhos se encogen de hombros, otros rechazan el intento con una mueca despectiva. No 
quieren saber nada de política.

Compro “II Tempo” con cuatro 
fichas de teléfono que me han sobrado 
en la trayectoria de Trastevere donde 
he comido y desde la que he llamado a 
amigos periodistas (me he citado con 
ellos para que me cuenten el final de le 
trigesimo novena crisis de la 
democracia italiana). Recientemente 
en España han escaseado rubias y 
duros. En Italia hace mucho que la 
moneda fraccionaria casi nu tiene 
curso legal. Lo mejor es aceptar fichas 
de teléfono o caramelos, pues en caso 
contrario le pueden entregar a uno 
billetes de bancos privados —de 50 o 
más liras— que resultan ser policromos 
papelajos que lue^o no aceptan ni los 
mozos como propina.

ANDREOTTI Y BERLINGUER: 
BUENAS MIGAS

. No ha habido "compromiso 
histórico”, pues los comunistas no 
entrán en el nuevo Q>bierno, que, 
probablemente, recibirá el visto bueno 
definitivo de la cámara antes de 
Pascua. Va a ser "monocoior” y lo 
presidirá Giulio Andreotti, como el 
anterior, que había durado 18 meses, 
^ro, aún sin “compromiso histórico”, 
‘fldreotti y Berlinguer están bastante 
a partir un piñón. En pleno forcejeo 
táctico de la crisis, cuando Democracia 
Cristiana y Partido Comunista echaban 
su pulso para ver si iba a haber o no 

compromiso histórico”, fue el 
de Andreotti —cumplió 59 

8' 14 de enero— y, como lo valiente no 
Ruita lo cortés, el PCI mando al 
parlamentariamente zancadilleado 
primer ministro una elegante corbata, 
envuelta con tanto esmero que parecía 
un regalo de Papa Nóel... Eso ocurrió 
en los días en que el PCI, después de 
pensárselo bastante (pues la crisis no la 
uesencadenó él, sino el Partido 

“l’Sano de La Malfa) reclamaba 
un Gobierno de “unidad macional”, es

decir, pedía compartir el poder 
apoltronado en los sillones del 
Gabinete. Es la táctica eurocomunista. 
Carrillo en España tiene fija su mira 
política en un Gobierno de 
concentración nacional.

Sin embargo, Enrico Berlinguer solo 
ha logrado en parte su objetivo. No se 
sentará a la diestra de Andreotti en el 
Consejo de Ministros, como era su 
deseo. Apuntalará en el Parlamento al 
Gobierno democristiano a cambio de 
una negociación en la que Andreotti 
ha cedido mucho, pero ha sacado 
adelante la continuación del plan de 
estabilización con una receta que aún 
puede reconocerse como 
democristiana. Apuntalan también ai 
monocoior democristiano los 
socialistas (9,6 por ciento en las 
pasadas elecciones de junio de 1976), 
los sociaidemócratas (el 3,4 por 
ciento) y los republicanos (el 3,1 por 
ciento) Dado que ios comunistas, con 
el 34,4 por ciento de los votos son el 
segundo gran partido en Italia (después 
de la Democracia Cristiana con el 38,7 
por ciento), se comprenderá a quién va 
a tener que dorar la píldora Andreotti 
para que no le derribe en el 
Parlamento. Es Berlinguer quien le 
sujeta la cuerda floja. Los liberales, 
políticamente pobres pero honrados, 
optan por quedarse ahora en la 
oposición. Sin duda en las próximas 
elecciones capitalizarán este “gesto" y 
podrán lograr más del 1,3 por ciento 
conseguido en junio de 1976. 
Importante es también que no quede 
en la oposición únicamente la derecha 
nacional (el 8,7 por ciento) que atufa a 
fascismo.

República”. Es, desde luego, el más 
próximo al “compromiso históroco ”. 
Y si ese compromiso no se ha 
producido ahora, ello se debe 
principalmente a la capacidad, de 
maniobra de Andreotti, de quien se ha 
dicho que es un pragmático con la 
capacidad de cambio de criterios de 
Talleyrand y el realismo de Bismarck. 
A Berlinguer y el PCI los ha logrado 
dejar fuera del Gobierno 
amenazándoles sutilmente con nuevas 
elecciones, que estos temen ahora más 
que el diablo al agua bendita.

De haber acudido a las urnas en este 
momento lo más probable es que el 
PCI hubiese visto menguados sus votos 
y, también, los demás partidos del 
cojnpromiso para apuntalar ai 
Gobierno monocoior. Probablemente 
la Democracia Cristiana hubiese 
logrado recuperar votos perdidos en 
comicios anteriores^ pero no hasta 
alcanzar el 47 por ciento mínimo con 
el que conseguir una mayoría absoluta 
de escaños (las encuentas más 
favorables le daban el 44 por ciento). 
Nadie, pues, estaba interesado en 
elecciones generales, que se hubiesen 
celebrado bajo un fuerte absentismo, 
muestra de la creciente falta de 
confianza de los italianos en la 
democracia y en el sistema de partidos.

Efectivamente, la Democracia 
Cristiana cada vez más dividida (sus 
alas se extienden desde un 
conservadurismo cas feudal hasta un 
izquierdismo sumido en promiscuidad 
ideológica con el marxismo) y gastada 
por tres largas décadas de poder, no 
puede ser —si no se renueva muy a 
fondo, lo que es fácil por sus tensiones 
intestinas— el sólido pilar en que se 
apoye el sistema político de Italia. Por 
eso lo que está en crisis aquí no es el 
Gobierno, sino el sistema. Sería 
necesaria una reforma constitucional a 
fondo, incluida la Ley Electoral.

ITALIA PARAISO DEL 
TERRORISMO

TEMOR A LAS URNAS

"11 Messaggero” —conservador^ 
asegura que este Gobierno “será un 
Gobierno distinto de todos los que le 
han precedido en la historia de la

Italia se lleva a la palma en la 
estadística de los desórdenes en 
Europa: el año pasado hubo aquí 
1.100 atentados, 48 asesinatos 
políticos y 75 secuestros. Diariamente 
se registran solo en Roma unos 200 
robos en tiendas y casas particulares. 
Las bandas de los extremismos 
políticos (de la derecha y de la
izquierda) siembran las calles de terror 
sin que la policía sea capaz de
desenmascarar a quienes están detrás

ijwtante éxito paraScôtlândVâ^ CONCLUYO
LA “OPERACION JULIE

personas 
' banquillo de

«írcM 200 años tí?*» a Un"- de 
como .¿“‘‘•cieno co- it» que ‘operación Ju-

os, consi- 
na de las 
is impor- 
consumo 
e central 
apital bri

k? londino situado en el

I *^'’ndestina había

de los que aprietan el gatillo o colocan 
las bombas.

La mayoría de la opinión pública 
italiana considera al próximo Gobierno 
una nueva chapuza política. El propio 
Andreotti se dará con un canto en los 
dientes si dura hasta diciembre, hasta 
que se celebren las elecciones para 
presidente de la República (le eligen 
las dos cámaras y representantes de las 
regiones). Para la presidencia se 
presentará como candidato 
democristiano Aldo Moroy después de 
Navidades habrá que constituir nuevo 
Gabinete.

Andreotti va a tratar ahora de 
proseguir su plan de saneamiento 
económico con el apoyo de los 
partidos que se comprometieron a ello, 
pues Italia también ha tenido su 
“Pacto de La Moncloa”. "Y antes que 
España íen ciertos aspectos el 
“Acoordo’’ de Italia lo tomamos como 
ejemplo). El “Accordo” ha servido 
parandisminuir la inflación a lo largo de 
1977 del 22 al 14 por ciento, para 
lograr 2.000 millones de dólares de 
excedentes en la balanza de pagos, 
para reformar el anacrónico e injusto 
sistema social, para combatir la 
corrupción y para poner coto a que 
millones de italianos siguieran viviendo 
por encima de sus posibilidades. Se ha 
moderado el lujo de las clases altas y 
logrado que los salarios no se 
incrementen por encima del porcentaje 
aue sube el coste de la vida. El reverso 

e esta cara positiva de la medalla es 
que en Italia hay í.800.000 parados, 
una elevada proporción jóvenes. Esta 
es una de las causas del incremento de 
la delincuencia.

Si no clarifica pronto el panorama 
social, si el “monocoior", 
democristiano apuntalado por los 
comunistas tropieza y unas elecciones 
generales no dan el claro triunfo a uno 
de los dos grandes partidos—la DC o el 
PC, lo que no es probable— la salida 
para Italia puede ser “peor que la 
Dictadura", como varias personas me 
han vaticinado en tono tremendista. 
Berlinguer ere en el “compromiso 
histórico”, pero si no lo consigue 
pronto, la base del partido acaba 
pidiendo su cabeza. Ya hay un sector 
amplio del PCI que reniega de la 
táctica de su líder y le recuerdan su 
origen aristocrático. Son los 
partidarios de que el PCI cambie de 
actitud, los que propugnan el “pasar a 
la acción” y “conquistar la calle”.

De momento

ee.uu.no
LEVANTARA EL

Dos policías ingleses disfrazados de 
hippies consiguieron desarticular 
una de las organizaciones más 
importantes de tráfico y consumo 
de drogas de Europa

montado toda una red de dis
tribución para Europa y 
Norteamérica. Los benefi
cios anuales del tráfico ilegal 
de la droga, envasada en 
simples comprimidos, —se 
confirmó hoy en el juzga
do— fueron de más de 40 
millones de dólares.

El éxito de la operación 
policial, que ha sentado un 
precedente inédito en los 
anales de Scotland Yard, se 
debe a la labor callada y 
arriesgada de dos policías

que lograron introducirse 
de incógnito en la organiza
ción.

POLICIAS DISFRAZADOS 
DE "HIPPIES"

Eric Wright y Steve Bent
ley disfrazados de “hippies" 
convivieron durante ocho 
meses en una comuna juve
nil que servía de tapadera 
para los negocios de las dro
gas. Con una radio clandesti
na, los dos detectives, consi-

guieron enviar periódica
mente información sobre las 
actividades de la organiza
ción a la central de la poli
cía.

Con todo el material re
cogido la Brigada de Narcó
tico consiguió desarticular 
y detener a los responsables 
de una de las mayores orga
nizaciones de tráfico de dro
gas operantes en Europa.

Durante dos meses que 
ha durado el juicio el magis
trado de Bristol ha interro
gado a más de 200 personas, 
entre acusados y personas 
relacionadas con el caso, y 
escuchado 140 tesis presen
tadas por las defensas y los 
fiscales.

To’dos estos datos —se
gún se manifestó ayer al fi
nalizar el juicio— supone 
desde el punto de vista legal 
un caso sin precedentes en 
la legislación inglesa.

EMBARGO 
CONTRA RHODESIA
WASHINGTON, 9 (EfeX- 

Estados Unidos no levantará el 
embargo económico contra 
Rhodesia a pesar del acuerdo de 
"solución interna” firmado por 
varios movimientos negros y el 
Gobierno blanco de lan Smith.

El secretario de Estado 
norteamericano, Cyrus Vance, 
señaló ayer que no existe 
ninguna razón para que Estados 
Unidos apoye el fin de bloqueo 
económico internacional contra 
el régimen de la minoría blanca 
que gobierna una población de 
^rumadora mayoría negra.

Al termino de una reunión 
con el secretario del Forcing 
Office británico, Richard Owen, 
Vance insistió en la necesidad de 
que el “Frente Patriótico” 
imodesiano participe enlas 
negociaciones para un acuerdo

de solución al problema de 
dicho país africano.

"Seguimos comprometidos a 
trabajar con todas las partes 
para conseguir una solución 
pacífica y un gobierno de la 
mayoría en 1978”, düo el 
secretario de Estado, vanee 
señaló que este acuerdo es "un 
paso significativo” pero insistió 
en que no es completo y 
mantuvo la validez ael plan 
anglo-norteamericano para la 
transicióna un Gobierno de la 
mayoría negra.

El secretario del Forcing 
Office británico señaló que el 
Plan firmado en Salisbury deja 
al margen toda intervención de 
las Naciones Unidas para 
supervisar las elecciones que se 
realicen en el proceso de 
transición.
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Torrijos no se amedrenta:

A "EE.UU. seguirá insultando 
la dignidad de quien no 
quiere arrodillarse''

PANAMA, 9 (Efe).- El 
general Ornar Torrijos, jefe 
■de Gobierno panameño, 
fustigó con dureza a los 
senadores norteamericanos, 
que se oponen _a la 
ratificación de los tratados y 
calificó las actuales sesiones 
en una concentración que se 
desarrolló en el parque 
legislativo, frente a la zona 
del canal.

Torrijos rechazó

Somoza puede dormir tranq^^.

HONDURAS, CONTRA 
EL FRENTE SANDINISTA

«o':?

s"Sólo queremos garantizar la integridad territorial v 
soberanía nacional", dice el jefe de la FF.AA.Jiqndureñas 5 E ace 

"obse
. _____ _ tráfico internacional deacusaciones de algunos y «tic 

sectores de los Estados r estos cargos^ de
tráfico de drogas dijo: “Son 
una campaña de infamias 
contra el pueblo panameño 
representados en la persona 
del general Torrijos. Eso no 
tiene mayor significación, 
porque no es ni la primera 
vez que la historia lo 
registra, ni será la última 
que se menciona mientras 
este pueblo se mantenga en 
una actitud de erradicación 
del enclave”. “Debemos 
pasar todos estos dias 
reflexivamente apoyando la 
opinión responsable de 
muchos senadores, porque 
como lo dijo la señor 
Humphrev. llegará el 
momento en que podamos; 
convivir los que viven alia y 
los que viven aquí”.

Torrijos calificó de 
provocaciones “decir que 
nosotros ponemos en 
peligro el tráfico del canal. 
Seguirán insultando la 
dignidad de quien no quiere 
arrodillarse ante el fuerte

Unidos contra miembros de 
su familia acusados de 
senatoriales como "^Ha con 
la conciencia”, t-a 
intervención de Torrijos 
tuvo ocasión ayer tarde, 
cuando miles de mujeres le 
ofrecían su respaldo 
aprovechando el Día 
Internaciónal de la Mujer, 
supuesta participación en el

la URSS AYUDARA A 
MARRUECOS EN LA 
EXPLOTACION DE LOS 
FOSFATOS

TEGUCIGALPA, 9 (Efe).— El jefe de 
las Fuerzas Armadas de Honduras, 
general Policarpo Paz García, negó ayer 
que se esté realizando una operación 
militar para reprimir a la juernll? 
Sandinista de Nicaragua en combinación 
con la guardia nacional de aauél país. 
Admitió, eso sí, que el Ejército de 
Honduras realiza una operación militar 
en la frontera con Nicaragua que se 
denomina “operación veloz . Bajo ese 
nombre denunció el domingo anterior 
aquí el Comité de Solidaridad con el 
Pueblo de Nicaragua, que se realizaría 
una operación conjunta antisandinista.

"Con el operativo militar sólo 
cumplimos con el mandato 
constitucional de garantizar la 
integridad territorial y soberanía 
nacional’^, dijo el general Paz García.

MOSCU, 9 (Efe).- El primer 
ministro de Marruecos, Ahmed 
Osman, se desplaza hoy a 
Moscú, al objeto de mantener 
conversadones con gobernantes
soviéticos. . j

Un portavoz de la Embajada 
m arroquí en esta capital ha 
declarado que el señor Osman 
llegará aquí a primera hora 
hora de esta tarde y firmará un 

■ ’ la

ministro marroquí celebre 
entrevistas con su colega 
soviético, el jefe del Gobierno, 
Alexei Kosyguin, así como con 
otros digna torios rusos, en el 
curso de esta visita.

ARAFAT, EN MOSCU

tratado comercial con
laÙ. R. S. S., ‘ relativo a 

explotación minera de los 
fosfatos.

queEl portavoz añadió 
Manuecos y la Unión Soviética 
quizá concluyan también, en 
esta ocasión, un acuerdo
pesgucio.

Se espera que el primer

MOSCU, 9 (Efe).-y El, jefe 
supremo de la Organización de 
Liberación de Palestina, Yasser 
Arafat, se ha entrevistado en 
esta capital con estudiantes 
c ompatriotas suyos residentes 
en la U.K.'S.S.; ‘según ha 
trascendido hoy en Moscú de 
fuentes árabes; no obstóte la 
prensa y otros medios ,de 
difusión soviéticos han venido 
silenciando sus actividades desde 
que llegara a aquí el lunes 6.

CANCELA
SALA DE FIESTAS
ROYO, 5 y 7 - Teléfonos 211087 • 211259

Ultimos días de actuación de

JUAN 
GALLO

CON SU MAS PERFECTA IMITACION DE

LOLA FLORES
TABATHA

EL STRIPTISE HECHO ARTE

GARLEY
Y SUS MANOS MAGICAS

MAREEN
La sexy más sexy de Sudamérica

25 ESCULTURALES MOUELOS

El militar indicó a los periodistas que 
una compañía patrulla toda la frontera 
con Nicaragua con instrucciones precisas 
de capturar bandas de delincuentes, 
traficantes de granos básicos, grupos 
armados e indocumentados.

CUATRO DETENIDOS

Indicó que cuatro individuos 
arrnados que después se identificaron 
ÉoTo miembros del Frente Sandinista 
de Liberación de Nicaragua, ^uery 
capturados en la zona oriental de 
Honduras que hace frontera con aquel 
país. Esos elementos guardan prisión en 
Sn destacamento militar de Tegucigalpa 
V serán juzgados por tenencia de amias 
en territorio hondureño y estar 
'"““oT'soídldos atraparán a cuantos 
grupos de hombres armados encuenden 
en sus patrullas, y después se harán 
averiguaciones, lo que no es 
aue la “operación veloz , esté dirigida a 
Contrarrestar la 
exclusiva”, -agregó Paz García

“No tenemos —dijo- nmgun pacto 
con el Gobierno de Nicaragua, m 
estamos interesados en protwerio, 
salvaguardamos la segundad de nuestro 
coñcFudadanos". CJtS como fiempl» 
caso de una patrulla de >’ 9"’™' 
nacional de Nicaragua que fue 
sorprendida y capturada en territorio 
hondureño recientemente.

prepotente”. JL—

EE.UU. almacena petróleo,ante otro posible embargo petrolero:

LA CAIDA DEL DOLAR
ES DELIBERADA
WASHINGTON, 9 (Por Juan ROLDAN de Efe.)

Mientras por un lado el presidente Carter pide a los 
' norteamericanos qué reduzcan el consumo dé petróleo para 
tener que importar menos, por otra parte el Gobierno 
federal sigue almacenando crudos para estar preparado ante 
otro posible embargo petrolero.

El departamento de Energía 
en Washington anunció ayer que 
las reservas de petróleo de 
importación son en estos 
momentos de 150- millones de 
barriles y que el objetivo para 
final de año es de 250 millones. 
y para dentro de cinco años, mil 
millones de barriles de crudos.

El titular del departamento. 
James Schlesinger, manifestó 
que no está satisfecho con la 
cantidad que se está 
almacanando en estos 
momentos y que para cumplir 
con los objetivos y cifras

El miedo a un nuevo 
embargo procedente de los 
países de la OPEP y en especial 
de Oriente Medio, como el de
1973-74, y el i n terés por
conseguir crudos a un precio 
menor del que seguramente
tendrán en el futuro, son 
razones de este programa 
reserva acelerado.

Pero almismo tiempo,

las 
de

el 
al 

ley
presidente culpa a diario 
Congreso por no aprobar la 
de Energía que propuso el año 
pasado y en la que se prevé una 
reducción en el consumo de

CANCELA, embiuio Ue la noclie ¡aiagozana

previstas este año, a partir 
septiembre se guardará 
depósitos federales a razón 
un rtiillón de barriles diarios.

de 
en 
de

gasolina y otros carburantes 
mediante la imposición de 
impuestos especiales.

Como siempre, Europi 
pagará los platos rotoi

contribuyendo a la pérdida de 
valor del dólar en los mercados

EE.UU. y ellos necesitan w 
exportaciones para crecer^ 
es imposible mientras el flWeuropeos y a las dificultades 

para estabi lizar la balanza de esté bajando.
pagos, que en 1977 cerró con un r
déficit de 19.000 millones de CARTER, CULPABLE
dólares. Según las cifras del año 
pasado, Estados Unidos importó 
petróleo por valor de 45.000 
millones de dólares y consumió
a razón de 15 millones 
barriles diarios.

Estas cifras, se quejan 
europeos y el resto de

de

los 
la

El Gobierno Carter está 
utilizando minas de sal 
abandonadas en la costa del 
golfo de México para almacenar 
el crudo.

QUEJAS EUROPEAS

. La Administración insiste 
también que la ausencia de esta 
lev sobre energía está

comunidad internacional, están 
produciendo un exceso de 
liquidez, en dólares, en. el 
mundo que ya cuenta con más 
dólares en el mercado de los 
necesarios para las transacciones 
internacionales y están 
exportando una inflación 
acumulativa por los cinco 
continentes.

Un exministro de Hacienda 
norteamericano, Robert Roosa, 
manifestó hoy que es 
"equivocada" la política de 
Carter de pedir a otras 
economías como la alemana o la 
japonesa que se estimulen sin 
tener en cuenta que la 
estructura económica de ambos 
países es diferente de la de

PINOCHET SUSPENDE LA 
ENSEÑANZA GRATUITA

B Malestar en numerosos sectores del país
SANTIAGO DE CHILE, 9 (Efe).-el Go

bierno decidió ayer miércoles,‘suspender el 
pago que el Ministerio de Educación pro
yecto para ser implantado, a partir del pre
sente ano escolar, en la enseñanza rnedia. 
La iniciativa del Ministerio de Educación re
cibió críticas en vastos sectores del pais, es
pecialmente de parte de los sectores laborales. 
Federico Mújica, líder de los empleados par
ticulares, sostuvo que la medida implicaba un 
nuevo impuesto para los trabajadores.

La enseñanza media impartida por el Es
tado ha sido gratuita desde siempre en el 
país, al igual que la de los estudios univer
sitarios, técnicos Y básicos. Pero en los últi
mos años, las nuevas concepciones econó
micas han preconizado una enseñanza esta
tal pagada, con cuotas diferentes de acuer
do con los ingresos de los beneficios.

Tal sistema había empezado a aplicarse

en la enseñanza universitaria. Y este año ha
bía programado aplicarlo en la enseñanza 
media.

Para tal efecto se establecieron varias 
categorías en cuanto a los ingresos de pa
dres Y apoderados, una de las cuales, entre 
cero y 5.600 pesetas (unas 16.000 pesetas), 
quedaba exenta de pago. Las cuotas para 
el resto variaba entre el equivalente a 200 
y 800 pesetas mensuales.

El presidente de la República, general 
Augusto Pinochet, se encargó personalmente 
de anunciar la suspensión de la medida y la 
aplicación de un sistema voluntario de apor
taciones.

Se estima que la población estudiantil de 
la enseñanza media estatal alcanza a unos 
550.000 jóvenes y se consideraba que el 80 
por ciento de ellos, iba a quedar exento de 
pago.
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En apoyo de este argurn^W 
está la decisión del Gobief^w 
Tokyo de intervenir,»B 
mercado del dólar en Japon 
impedir que siga bajanW 
respecto al yen. ■

La opinión más extenditisJ 
los medios financisw 
internacionales es qu®» 
Gobierno Carter » 
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deliberada de dejar RV « 
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SELLOS DE 'TASCUA"

SE acerca la fecha en que los filatelistas vamos a ser 
"obsequiados” con gran cantidad de series dedicadas 
a la conmemoración de la “Pascua” y “Semana Santa”. No 

es del presente año solamente, el fenómeno se viene 
observando desde hace ya varios años.

Son muchos los países de los cinco continentes que, 
unos con acendrado sentimiento religioso y otros 
aprovechando la ocasión, -procuran reforzar sus ingresos 
todos los años emitiendo sellos conmemorativos de la 
Redención.

No es que en el fondo lo reprochemos, nada de eso. 
Precisamente por ser cuestión de nuestra preferencia, 
puesto que nos permite fomentar el coleccionismo de sellos 
religiosos, máxime cuando emiten sellos excelentes, de 
tamaño superior, previa cuidadosa selección de obras 
pictóricas de eminentes artistas, muchas forjadas en el suelo 
español, y que con ellas, ellos conquistan éxitos entre los 
coleccionistas.

Pero lo curioso es el contraste sorprendente que nos 
revelan esos países (alguno de los cuales ni siquiera practica 
el cristianismo), en comparación con la conducta de otro 
eminentemente católico, como es España, y que jamás ha 
emitido unos sellos atractivos con motivo de nuestra 
tradicional Semana Santa. Tierra por excelencia cristiana, 
donde se conmemoran las más grandiosas escenas del 
Calvario y actos subsiguientes, maravilla inmarcesible de 
imagineros renombrados, no tuvo inquietudes filatélicas en 
este maravilloso tema .

Los coleccionistas españoles han de conformarse con la 
evocación; solamente pueden permitirse el lujo mental de 
anhelarlos y carecer en sus colecciones de esos preciosos 
pasos de la “Semana Santa” que brillan en las procesiones 
de tantas ciudades españolas. Una serie turística, 
propaganda eficaz de nuestras sugestivas procesiones, que 
en vanos ejemplares, siempre serie popular de bajos valores, 
para una mayor difusión, cumpliera el fin de dar ligera idea 
de las obras sirblimes de Martínez, Roldán, Salzillo, 
Gregorio Hernández, Berruguete, Alonso, Cano. etc.

Piensen el contento y satisfacción que produciría una 
serie, o al menos un sello solamente todos los años (como 
actualmente hacen tantos países), que al cabo de cierto 
tiempo constituiría vehículo fenomenal para propasar las 
obras de los citados artistas, así como reproducción de 
desfiles procesionales de Sevilla, Málaga, Valladolid y tantos 
otros en los que se funden la tradición, el arte y la devoción 
popular.

Gregorio Sierra 
José M. Cuairán 

r CATALOGO DE

i MATASELLOS ESPAÑOLES

SF/VOfí/lLC/lLO£, íPOfí FAVOR.,.!
Como todos ustedes saben, este año se cumple el 150 aniversario de la muerte de Francisco 

de Goya, efemérides que será conmemorada con distintos actos a celebrar a lo largo de este 
1978. Tampoco ignorarán que hace unas semanas se constituyó una Comisión integrada por 
aragoneses de corazón siempre dispuestos a trabajar al servicio de cualquier empresa destinada a 
enaltecer el nombre de su tierra y de sus hijos más preclaros.

Pues bien, esta Comisión ha trabajado de firme y después de múltiples gestiones ha 
conseguido pergeñar un acto importante consistente en una exposición múltiple con el Palacio 
de la Lonja, como escenario, sobre pintura —se cuenta ya con el ofrecimiento de más de cien 
cuadros firmados por conocidos pintores— Bibliografía goyesca, Fotografía artística y Filatelia. 
En suma, una exposición muy atractiva que, por sus valores formales y contenido espiritual, 
constituiría, estamos seguros, un gran éxito de público.

Si, no se trata de una errata. Hemos escrito constituiría en tiempo, condicional porque el 
Ayuntamiento, que ha dado toda clase de facilidades para ceder el Palacio de la Lonja a partir 
del quince de junio, ha manifestado a través de de uno de sus portavoces que no dispone de 
recursos y no cuenta cop las "cuatro perras" que importa el montaje de estanterías, anaqueles y 
vitrinas. Hemos dicho "cuatro perras" y no añadimos un céntimo porque estamos hablando de 
un acto al servicio de la cultura popular que, si es auténtico, siempre es barato.

Opinamos que tratándose de un festejo para el pueblo, estas "cuatro perras" bien podrían 
salir de los presupuestos de Fiestas de Primavera o del Pilar suprimiendo algún cohete que otro 
o reduciendo el costo de aquellos actos claramente minoritarios. En resumen, señor alcalde, que 
estamos convencidos^^de que por pobre que esté el ayuntamiento siempre se podrán encontrar 
esas cuatro perras —sí se quieren buscar— escondidas entre las páginas del presupuesto 
municipal, por lo. que en nombre de los zaragozanos le pedimos conceda esa pequeñísima 
subvención con la que sus paisanos podrán rendir un bonito homenaje en fecha tan señalada al 
más universal de todos los hombres nacidos en Aragón.
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Notábamos la falta de 
un catálogo de matasellos 
especiales españoles 
puesto al día. Regían 
varios de años atrasados 
pe habían p-erdido 
actualidad hace tiempo y 

mata se11 ad o ha 
adquirido mayores vuelos 
”.0 podiendo continuar la 
Vivencia de viejos moldes.

Afortunadamente el 
uxperto en “marcofilia”, 
director de la revista 

Valencia Filatélica", 
don José M. Gomis Seguí 
da tenido el acierto de 
confeccionar un catálogo 
Wue detalla más de tres 

jpii matasellos diferentes)

con notables innova
ciones que hacen más 
racional la comprensión, 
sobre todo en la 
valoración de matasellos, 
tanto antiguos como 
contempora’neos. 
Establece condiciones y 
acoge particularidades 
que aclaran y concretan, 
evitando sospechas y 
dudas que abundaban 
provocando confusionis
mo.

Muy bien por el Sr. 
<5om¡s al que hay que 
agradecer su esfuerzo. El 
catálogo admirablemente 
hecho es muy detallado y 
de excelente presenta
ción.

ANGEL

Las especialidades filatélicas 
me agradan tanto que me gusta 
admirarlas solo, sin que nadie 
me distraiga. Recorro el 
certamen y saco mis 
conclusiones pero hay algo que 
me interesa y es escuchar los 
juicios que se pronuncian a mi 
alrededor. Y después llego a la 
misma conclusión ; la lucha entre 
clasicistas y modernistas. Por 
ello sería oportuno que en las 
exposiciones se separan las dos 
maneras de ver el coleccionismo, 
para que cF público, visile lo que 
más le agrade. A lo clásico lo 
admiraría una minoría, aunque 
en la mayoría de loa casos las 
minorías son selectas. Y el resto 
se inclinaría por lo vistoso, lo 
más moderno.

FILATELISTAS Y TEMATICOS
/A contraversia que oesde 

hace tiempo, agita a los 
filatelistas y a los temáticos, no 
parece haya terminado. Unos y 
otros acuden a toda clase de 
razonamientos para encontrar 
argumentos definitivos. Nacida 
en la idea de coleccionar los 
sellos de una manera original y 
saliéndose de las habituales

artístico que presentan sus 
conjuntos. Es evidente que si 
aplicamos el téfmino 
“filatélico" a todo lo aquello que. 
concierne a los sellos, es 
necesario colocar a la colección 
temática dentro de la Filatelia.

En resumen, dejemos a los

filatelistas estudiar los sellos y a 
los temáticos montar sus bellas e 
instructivas colecciones, 
estudiando y desarrollando los 
motivos que los sellos 
representan.

Los dos estilos de colección 
ofrecen un interés real.

No trato de indicar que 
coleccionar “clásico” no es 
bueno, pero se olvida, a veces, 
que son tesoros heredados en 
muchos casos, cuando aquello 
no valía tanto como ahora. Es 
un coleccionismo 
“encastillado”, que parece 
olvidar que los gustos y las 
tendencias han cambiado desde 
que ellos empezaron con los

colecciones 
especial izadas.
temática 
ú Itimamente 
considerable.

generales o

h a
la colección 

tomado
una extensión

Se ha censurado a los 
coleccionistas temáticas que 
pretendan ser clasificados entre 
los filatelistas. ¿Y por qué no? 
Conocemos algunas de estas 
colecciones que presentan un 
atractivo cierto y que en 
recientes exposicionfes atrajeron 
la atención del público más que 
las colecciones normales. 
Incluso sabemos que alguna
colección temática ha 
honrada con felicitación 
jurado. ¿Entonces...?

Dejemos cada cosa en su 
y admitamos de una vez

sido 
del

sitio 
para

siempre que las colecciones 
filatélicas normales y las 
temáticas son dos cosas bien 
diferentes pero que ambas 
poseen su propio valor . y dan 
plena satisfacción a sus adeptos.

Hay filatelistas; muy bien, y 
tanto mejor para la ciencia 
filatélica. Hay temáticos; muy 
bien por el interés didáctico y
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Como un atractivo más de nuestra página de “Filatelia y Numismática”, se incluye 
l este “BOLSIN-EXPRES " que facilitará el mutuo conocimiento de quienes sienten pro- 

•todamente esta afición y en la que a buen seguro encontrarán todos,oportunidades que 
I permitan mejorar y completar sus propias colecciones.I k , tarifa mínima por inserción de 100 pesetas hasta 25 palabras. Cada pala- I Enviar anuncio e importe (por giro postal o en sellos de Correos a
I calle Predicadores, 12.- Apartado de Correos, 5232.- Zaragoza.

COMO continuación de cuanto ya tenemos dicho respecto a la 
Maximafilia, rama de la Filatelia, tenemos el propósito de ir 
aclarando/ su constitución y coleccionismo. Advertimos que es una 

modalidad sujeta a un reglamento internacional de parecida forma a la 
temática, pero cada una en su forma y clase.

Hoy damos preciso informe soore la tarjeta postal, como es de 
suponer, debidamente detallada. Debe tener una dimensión de 9 x 
14 cm. ó 10'5X 15cm. Exceptuarse las antiguas tarjetas ilustradas 
que se aceptarán conforme se hallan. Todas deben abarcar por lo 
menos un 75 por ciento de superficie ilustrada.

No se aceptan las tarjetas semi ilustradas, las compuestas por 
fragmentos engomados, las recortadas y las que son editadas 
reproduciendo la viñeta del sello después emitido. No deben 
utilizarse tarjetas con motivos múltiples salvo que concuerden con 
tos del sello.

Pueden utilizarse tarjetas fabricadas después de la aparición del 
sello, incluso las antiguas aunque hayan circulado. De corresponder 
la tarjeta a fecha posterior a la salida del sello debe usarse con toda 
garantía con matasellos de uso corriente, desde luego perteneciente 
a localidad apropiada. Las antiguas tarjetas postales ilustradas, que 
ya circularon, constituyen documentos preciosos, dada la rareza y 
vejez, no importa que conste con escrito e incluso matasella 
diferente, siempre que la ilustración pertinente de la tarjeta esté 
limpia, bien libre de marcas o sellos.

piezas que ellos poseen, que a 
veces ni con dinero se 
encuentran, y su fealdad 
tampoco invita a su adquisición. 
Son minorías escondas, sin 
duda, pero hay que saber perder 
y vivir en paz, para la gloria de 
la filatelia o cambiar y adaptarse 
con dignidad.

Confieso que los temáticos 
tienen razón al reclamar el 
puesto que les corresponde, 
pero no apruebo la forma en 
que muchos, con sus 
aportaciones que no han 
tamizado bastante, pretenden 
imponerse. Hay que saber elegir 
el tema, desarrollado con 
elegancia y evolucionar con 
donosura, sin caer en el ridículo 
o la pedantería.

La temática debe adornar los 
sellos sin eclipsarlos, 
realzándolos, revestirlos con 
aquellas leyendas que 
demuestran se ha estudiado el 
sello, evitando el peligro o la 
tentación de escrinir tratados 
sobre el motivo que exhiben.
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No mal venda sus sellos consulte 
antes a LUQUE. - Predicadores, 
12 - Zaragoza.

INTERCAMBIOS!
Desea Intercambio de sellos PE
DRO ROCA CORTINA.- BO
RRAS, 44-1°. - Castellbell y Vi
lar - Barcelona. .

Desea Intercambio de sellos y vi
tolas.- MIGUEL MARTINEZ 
FERNANDEZ.- José Ramón 
Doriga, 6 - Santander.

Desea Intercambió de sellos y 
vitolas.- ARGIMIRO DE GA
BRIEL PALMEIRO.- Ntra Sra. 
de la Cabeza, 56 - Puerto Sagun
to - Valencia.

Desea Intercambio de vltolas.- 
JOSE CHANIVET ATIENZA.- 
San Femando 16 - Puerto Real - 
Cádiz.

Desea Intercambio de vltolas.- 
TOMAS VADILLO RUIZ.- Ji
ménez Benhamol, 4 - Melilla.

Desea Intercambio de sellos y vi
tolas.- CHOMI - TEJEDOR DO
NIS.- Generalísimo, 11-3°. - B- 
Arévalo - Avila.

Compro sellos nuevos y usados 
España - Teléfono: 21 99 51 - 
Zaragoza

Compro películas super 8 buen 
estado- Predicadores, 12.

Compro sellos nuevos y usa
dos España - Teléfono, 
21 1 5 25 - Zaragoza.

Compro máquinas fotográficas 
antiguas.- Telef. 21 15 25, Zara
goza, (De 2 a 4).

Desea Intercambio de sellos y vi
tolas.- JUAN BATALLE AR- 
MENGOL..- Bar el Portal - Costa 
Brava.- VIdrera. Gerona.

Compro kilos sellos usados, 
de España, teléfono 21 93 76 - 
Zaragoza.

Compro sellos, monedas duros 
plata pago hasta 1500 - sellos 
usados pago sesenta ctms. - 
compro colecciones stok. Acedo 
Avda. Las Torres 96 - 1 0. - Tel. 
21 15 25

i COMPRAS~~¡

Compro monedas, sellos anti
guos. Llámenos, informaremos. 
Teléfono: 42 77 61.

Filatelia
MANIIEl DIIPIA

MATERIAL FILATELICO
SERVICIO DE NOVEDADES 
MUNDIALES

Espoz y. Mina, 34
Teléfono 22 77 07 
ZARAGOZA
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D ESPUES de haber 

cantado las
alabanzas de América 
latina, como lo hicimos 
hace muy escasas fechas, 
se imponía el que yo 
“hablase” con la cantera 
aragonesa, pensando 
siempre en que podría 
explicarme parte de las 
cosas que le estaban 
ocurriendo. Ni corta ni 
perezosa emplacé a 
nuestra cantera y aquí 
tienen ustedes sus 
respuestas.

— En primer lugar, 
¿quién eres tu?.

—La Cenicienta de la 
casa, por los siglos de los 
siglos.'

— Pero algunos te 
admiran, digo yo.

—Pues debe de ser una 
admiración muy especial, 
porque a mt no me llega.

mis valores de buen 
grado ni las primas más 
esmirriadillas. Son más 
“malos”...

—Entonces, ¿nunca os 
enseñan nada nuevo?

— ¿Con quién 
podría comparar?

— Qui zá con 
agricultore s, ya

se te

los 
que

tienen que aventar el 
tomate y la patata, 
productos básicos, 
porque nadie desea 
abonar lo que en realidad 
cuestan. Lo creemos tan 
nuestro y tan fácil de 
conseguir que apenas le 
concedemos importancia.

— Y si dices ser la 
Cenicierita, ¿ tienes 
esperanzas de encontrar
el zapatito ?

—Por no 
encuentro 
botas de 
medida de

encontrar no 
ni siquiera 

fútbol a la 
mis valores.

-Sí, desde luego; 
todas las picardías que 
ellos aprendieron en su 
calidad de “Mercenarios” 
internacionales y a dar la 
cara cuando les conviene 
que la demos. A veces se 
les ocurre colocarnos la 
mordaza y todo el 
mundo a jugar a 
sordo-mudos.

-Y cuando triunfa 
algún jugador de la tierra^ 
lejos de Aragon, ¿que 
piensas, cantera?

— Que la vejez la 
pasará en familia y 
además muy bien 
pagado. Esta historia se 
ha repetido con harta 
frecuencia, pero nadie

I Las mejores se las llevan
I los colegas de 
I importación y ellos se 
I quedan soplando la 
I cuchara.
I —¿Qué opinan de ti 
I las directivas que van 
I desfilando por Requeté 
I Aragonés doce?
I —Todas me adulan 
I cuando pisan por primera 
I vez el club, pero terminan 
I afirmando que lo barato 
I no puede ser muy bueno 
I y que invertir millones en 
\fichajes farda una 
I barbaridad.
I —¿ Y el entrenador?
I —Como los nombres | 
I de mis valores apenas I 
I suenan, prefieren siempre I 
I dirigir alguna orquesta I 
I conocida. También estos I 
I señores suelen adularme I 
luna cosa mala, pero I 

i I terminan por hacerme I
I ascos y se alian con el 1
I más poderoso. I

> I — ¿Aunque la orquesta I 
r conocida desafine por \ 
I estar muy “cascada”?
I — A ellos les parecen 
I s US arpegios música 
I celestiaL Casi siempre, 
I por culpa de estos ' 
I músicos de importación, 
I el maestro sale por 
I pe teneros, pero como 
I sarna con gusto no pica...
I —¿Y qué opina de ti 
I el aficionado, querida 
I canterica?
I —¡Otro que tango!. 
I Siempre me dice que soy 
I la más bella, como el 
I espejito a la madrastra de 
I Blanca Nieves; pero 
I después no me sacan a 
I baüar ni por el forro. Ya 
I estoy acostumbrada a 
I estos desprecios, claro, 
I pero a la postre 
I continuamos soñando

escarmienta.
Escarmentar no farda, 

mientras que el 
equivocarse, por estos 
pagos, estuvo siempre a 
la orden del día. Si los 
equivocados volasen...

Gloria ARIAS

con que cambiarán 
tiempos.

— ¿Y qué dices de 
[compañeros 
importación ?

—Me confunden 
\ el aprendiz

los

tus 
d e

con 
n o

cualificado, me obligan a 
ser fuerza de choque en 
todas las batallitas 
importantes y no se 
resignan a compartir con

de ascensos?
S curioso lo que le pasa al Aragón. Le 
ocurre exactamente lo contrario que al 

Zaragoza. Que generalmente pasa sus apuros 
para ganar en La Romareda a ios segundones 
y hasta a los últimos clasificados y sin 
embargo se "ventila" con pulcritud y aseo a 
los "mandamases" en el propio domicilio.

Así se explica que haya ido escalando 
lugares ininterrumpidamente, batas figurar 
actualmente con los mismos positivos -diez 
cada uno de ellos- que tienen el Logroñés 
que encabeza el grupo y el duro y pujante 
Guecho.

En verdad que dio resultado aquella 
actitud tomada por el Aragón en defensa de 
sus intereses. Nos referimos a que en un 
momento dado el filial zaragocista se sintió 
perjudicado en sus intereses por lo que^ 
entendió parciales arbitrajes y decidió 

autofinanciarse por su cuenta y riesgo.
El caso es que sea por lo que sea, la medida 

no ha podido ser más providencial.A partir de 
entonces el Aragón comenzó a escalar lugares 
en la tabla hasta colocarse como está 
actualmente, entre los tres primeros de la 
clasificación. Y eso que por ejemplo, el 
domingo pasado en Guecho, hubo de hacer 
frente el Aragón a diversas adversidades. Para 
conseguir el empate necesitó aguantar su 
penalty discutible y la expulsión por dos 
tarjetas de Pérez Aguerri que dejó a su bando 
en inferioridad numérica.

Pero al parecer el "pequeño Zaragoza" esta 
en racha de vencer todos los obstáculos que se 
le pongan por delante. Al menos si los hados 
no disponen lo contrario. Pór lo pronto, ya 
han conseguido igualar al Logroñés en puntos 
positivos. Y eso hace solamente, unas semanas 
parecía algo inalcanzable. Una auténtica 

utopía.
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que ya hay quien se dedica a
hacer presagios y elucubraciones sobre la 
suerte que les esoera a nuestros dos 
representantes. Naturalmente sobre el ascenso 
del Zaragoza casi hay absoluta unanimidad. 
No así respecto a la subida del Aragón 
teniendo en cuenta que solamente existe una 
opción contra las tres que presenta la segunda 
división.

Pero no crean ustedes que no hay 
aragonesistas apasionados que les importaría 
gran cosa el jugarse los cuartos apostando en

una quiniela el ascenso del Aragón. Que por 
otra parte, no estaría nada mal esta subida de 
eategoría por partida doble. Sería el 
espaldarazo de los técnicos deportivos y el 
mentís definitivo de esos que dicen que la 

Ciudad Deportiva sólo sirve para gastos.
Vamos a ver pues si acertamos en los dos 

frentes. Uno de verdad cada vez lo ve menos 
imposible. E incluso más fácil. ¿Por qué, 
lector, no pueden dar un doble salto 

simultáneo el Zaragoza y el Aragón?

Antonio SARRIA
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Solo nos poede
frenar la ecnnamia

El torneo de Liga ha entrado ya en su 
recta final, ya que se han consumado 
tres cuartos del mismo. Y en esta recta final, 

cuando suena la hora de la verdad, se encuentra 
el Zaragoza muy bien clasificado, aunque ya 
no tan bien conceptuado por su legión de fie
les seguidores. Los más optimistas, incluso la 
mayor parte de aficionados "normales", con
sideran al conjunto blanquillo ascendido a la 
División de Honor, o bien, para ser más exac
tos, devuelto a la categoría que jamás debió 
perder. En este caso, en el caso muy probable 
de que se consiga el anhelado ascenso, la di
rectiva habrá cumplido su objetivo y también 
Arsenio Iglesias, un entrenador muy discutido 
pero honrado y cabal.

Diez jornadas faltan nada más para que 
todo se resuelva, para que todo finalice, y en 
ellas tiene que enfrentarse el Zaragoza a seis 
equipos lejos de su feudo y solamente a cua- 

1 tro en el estadio municipal de La Romareda.
He aquí la relación de contrincantes: Visita
rán los pupilos de Arsenio al Celta de Vigo, 
Tarrasa, Calvo Sotelo de Puertollano, Bara
caldo, Málaga y Granada; siendo visitados por 

I el Valladolid, Córdoba, Deportivo Alavés y 
I Tenerife. Un calendario que a primera vista 
I pudiera parecer relativamente cómodo, pero 
I que en realidad no lo es tanto.
I Si continúa la buena racha del equipo, su 
I extraordinaria regularidad exhibida en cam- 
I po propio, tendremos que pensar que nos

apuntaremos ocho puntos en los cuatro par
tidos de casa, aunque entre los rivales aparez
can conjuntos de la potencialidad del Valla
dolid, Deportivo Alavés y Tenerife. Otros ca
yeron de mayor entidad y los temores al po
sible tropiezo no son muy consistentes que di

gamos. También cabe pensar, aunque en este 
sentido nos encontramos tan seguros como el 
agua en una cesta, que el poderoso Real Za
ragoza "tendría" que puntuar en Puertollano 
Baracaldo y Málaga, sin ’descartar como posi
tivas las salidas a Tarrasa y Granada. El cho
que con los granadinos es el último de la com
petición, y para esas fechas se espera y desea 
que esté todo decidido.

A semejante cuento de la lechera sólo le 
encontramos una "pequeña" pega, que bien 
podría convertirse en una pega monumental. 
Nos estamos refiriendo de la crisis económica 
del club. Si falla la plantilla repercute conside
rablemente en el rendimiento del jugador, 
sobre todo si afecta al percibo de sus muy va
riados emolumentos. Sólo este detalle podría 
frenar al conjunto blanquillo en su camino 
hacia el ascenso, ya que siempre se ha dicho 
que con dineros chufletes y que si no hay pe
setas todo se puede marchar a hacer puñetas. 
Deportivamente, pues, casi estamos de nuevo 
en Primera División; examinando la vertiente 
económica ya es otro cantar.

Enrique PEYRONA

Trofeo I
"apertura" I 
de caza I
submarina I

El' próximo día 
presente mes de Marzo en K 
de La Ametlla de 
(Tarragona), de las 9,30- < ■ 
15 h. tendrá lugar el A 
"Apertura de Temporada U 
Caza Submarina, seguido ra h 
comida de hermandad U 
reparto de Trofeos se ce el^ , ■ 
primeros de Abril a^M 
transcurso de una ceO '^m 
que se detallarán B 
posteriormente. ,j.íB

E, de esperar qut, 
época se obtenga capturas que en ocas' ^B 
que las aguas se encuenda 
cálidas y el peacad°M 
"escamado”. Ultimanten^U 
detectado abundante 
llubarros y sargos, Y 
en que su número JuB 
baja forma actual 
cazadores aubacuá^° ,| 
todavía no han entren ■ 

fondo.
La reunión 

tendrá lugar en la fd'H
Provincial, el viernes jjf||
las 20,30. h. y la f 
Arbitros, previa al 
sábado a las
Camping "Nauti ■ 
Ametlla.

SOXE 
EN M/

JOH 
director 
i^edena 
Kerzner 
'lue ha 
i:omba 
mundo 
Spinks.i 
mlllone

Kerz 
íuitro 
•■ípresei 
*«n(a el 
^omba 
*írrltorl 
último I

Kerz 
Mabathi 
linfa L 
úores.

Hasi 
’’•«hazai 
'®mbat

III trofe” 
WASTERS 
DE TENIS J

Se este celebrando®^ 

feo Marters de 
mió Federación AfOJ paitf 
niendo lugar los piasl^j 
de las ocho de la tai 
tas de Los *
tidos finales se coljJ píftf' 

días 11 V 12 de 
dé las cuatro de la(¡ja* 
Pabellón Deportivo oe 

Ahorros.

fe

611 ^’“’leríi

PA'S''

II «1I H C(iSi.:

I;*"-
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CORDOBA: DIMISIONES EN CADENA

BARCELONA, 9 (“A/e”),— Hoy a partir 
de las nueve de la noche el Real Madrid, 
clasificado ya para la final europea, se 
enfrentará en Varesse a la MobligIrgI en 
semifinales de la Copa de Europa. Pdr otra 
parte ayer en la Ciudad Condal el cinco del 
Barcelona sólo pudo obtener una exigua 
ventaja de tres puntos frente al Cantu 
Italiano en partido de Ida de semifinales de 
li Recopa.

CORDOBA, 9 (Efe).- Motivo de 
comentario público entre la hinchada 
futbolística es hoy la noticia de la dimisión 
de seis miembros de la junta directiva del 
Córdoba C.F. Los motivos no han quedado 
claramente expuestos, pero se comenta que 
obedecen a la precaria situación económica 
del club y a la aún más crítica posición del 
equipo en la liga.

TELETIPO 
DEPORTIVO

cüeipodez pÁgTBT71

BALONCESTO: HOYELMADRID 
EN VARESSE

Después de los 
resultados de ayer

¿/15/’/(¿«/IS
/ BA BCEL 0/VA

HA CM LA FI/VA
LAS PALMAS FUE SUPERIOR (3-0)

j CON "HISTORIA DEL ZOO'* ~

|6n. Que por 
sta subida de 
le. Sería el 
lortivos y el 
dicen que la 
gastos.
os en los dos 
lo ve menos

I. ¿Por qué, 
doble salto 

in?

mió SÀRRIA

0 
tura"

I afina I 
o dis j 
' Marzo tila delfOl

Temporada \ 
), seguido J 
lermandsíl 
.ossecelebt^'^l 

Abril a» I 

rán 

'ar ‘'¿I 
en ocasioo^J 

pescado I 
ItimamenfoA 
idantes do i 

JOS, K 
lero coiopo” 
actual do l 

an entrei^

" J/í*'

21,30 ,1',' (I 
Mautio

LA FEDERACION ROMPERA 
CONTRATO CON "LA SOFIA'

MADRID, 9 (Efe).— La Federación 
Española de Fútbol romperá el contrato que 
fimó con el señor Granados, para utilizar la 
finca "La Sofía", próxima a Buenos A ires, 
como alojamiento de la selección española 
durante el campeonato mundial, y en breve 
viajarán a la capital argentina el 
vicepresidente de la F.E.F., Gregorio 
Paunero, y el seleccionador Ladislao Kubala, 
para proceder a la contratación de un nuevo 
alojamiento, confirmó un portavoz oficial 
federativo.

fiOXEO: REVANCHA SPINKS - ALI 
EN MABATHO

JOHANNESBU RGO, 9 (Efe).— El 
director general de una de las. más grandes 
^•Uenas de hoteles sudafricanas, Sol 
•^erzner, ha anunciado en Johannesburgo, 
tue había obtenido la organización del 
combate revancha del campeonato del 
mundo de Boxeo de los pesos pesados León 
Pinks.Mohamed All por la suma de catorce 

millones de dólares.
i^írzner ha declarado que, después de 

JU’tro semanas de negociaciones con los 
^presentantes de los dos boxeadores, ya 
•nií el acuerdo de las dos partes y que el

noate se dlsputarfa en Mabatho, 
desde diciembre&IH "'«epenaienïe aesa

2” una ley sudafricana.
Kerzner, que posee un hotel casino en 

«bítho, añadió que el estadio de la ciudad 
una

casino en

«ores. capacidad para 40.000 espectá-

, . I’ fecha, Mohamed Ali ha
ca siempre numerosas ofertas de
’•"bíte en Africa del Sur.

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 9 
(Logos).- Arbitró el castellano^ Soto 
Montesinos, que tuvo una buena actuación. 
Mostró tarjetas amarillas a Killer y a Felipe, 
asi como al entrenador del Sporting Miera.

Las Palmas: Carnavali; Estevez (Martín), 
Felipe, Hernández, Paez, Félix, Maciel, 
Brindisi, Morete (Pepe Juan), Jorge y 
Fernández. Las sustituciones de Estevez y 
Morete lo fueron por lesiones.

Sporting de Gijón: Rivero; Redondo, 
Macada, Killer; Nuñéz, Cundi; Mesa, 
Joaquin, Quini, Urbano (Abel) y Ferrero 
(Morán).

Partido emocionantísimo, que parecía en 
principio que iba a terminar con goleada 
abrumadora de Las Palmas, porque el 
equipo canario comenzó marcando muy 
temprano. A los siete minutos, ya tenía Las 
Palmas primer gol, obra de Jorge, y en el 
minuto 18 llegó el segundo, logrado, por 
Fernández.

Sin embargo, los canarios se vieron ate
nazados por los nervios y sus jugadores no 
controlaban bien el balón. El Sportin se fue 
creciendo. Jugó abiertamente al ataque y 
dispuso también de ocasiones de marcar.

En la segunda parte. Las Palmas logró su 
tercer gol, a los quince minutos, por media
ción de Maciel, un gol precioso.

Un claro rematado en fin, a favor el equi
po local, sin jugar bien, pero que le da mu
chas esperanzas para el partido de vuelta en 
"El Molinón".

LA REAL NO SALVO EL CERROJO 
AZULO RANA (0-0)

SA N SEBASTIAN, 9 
(ARAGÓN/expres).— 'Bien puede decirse 
que la Real no ha tenido suerte en su lance 
de semifinales de Copa frente al Barcelona 
jugado anoche en Atocha. El persistente 
dominio de los blanquiazules se mostró 
estéril ante los aciertos defensivos de un 
Barcelona que se limitó a cumplir con éxito 
su obietivo. Cierto.que no faltaron ocasiones 
a la vanguardia local, pero todas fueron 
lastimosamente desaprovechadas.

Cruyff resultó lesionado y tuvo que ser 
sustituido, aún cuando no se cree que la 
lesión revista gravedad.

Arbitró el aragonés Pes Pérez al que se le 
reclamó Insistentemente por el graderfo la 
concesión de un penalty que no señaló.

Alineaciones:
Real Sociedad: Arconada, Esnaola, 

Iriarte, Cajate, Clalzaola, Diego, Alonso, 
Zamora, Idfgoras, Satrústegul, y López 
Ufarte.

Barcelona: Aróla, Ramos, Miguell, 
Juanjo, De la Cruz, Macizo, Fortes, Rexach, 
Cruyff (Clares), AsensI y Zuvirla (Amarillo)

DIARTE: POSOPERATORIO 
NORMAL

VALENCIA, 9 (Agencias).— El proceso 
pos-operatorio de Diarte, operado de 
menisco, sigue un curso normal y 
satisfactorio. Aímque es todavía prematuro, 
se considera que podría jugar en los últimos 
encuentros de la presente liga.

jCagftsncedeiLáSDCHim? 
fe*»

f trajo en su“"ÜeíS andaluzas, 

J’^'üto Rui? cx-zaragocista
I c1k(. extremo de
I 'S’hcia ^^f’tros medidos y 
I '“'"ponía Que
I ® ® otro de
I'""'’idable a'' fútbol; el 

I Í''’''Mor V buenI te el pereona,
* H ® Segunda

' 'a ® s?>''I 8® l08^trih“.rianistaS- ° -a tan a todo el
* ® n buenos- del

de la JÍ M ese^uiprc, no le haya 
rtto da '8 I al a susI " 31 ''inculados■ de Aragón.

WFEO 

FEN'S

“TODO ES POSIBLE 
EN GRANADA” Y EN 
EL FUTBOL

Pues a'. Ha cesado como 
entrenador el brasileño Vavá 
que ejercía en el Granada. Los 
resultados mandan; y allí le han 
mandado a la calle a la célebre 
figura del balompié carioca.

También, tras muchos años al 
servicio del Real Madrid, con 
grandes éxitos acumulados, 
Miguel Muñoz llegó a ser puesta 
en tela de juicio, su valía como 
preparador. ¿Es posible? ¿Tras 
sus demostraciones en el Real 
Madrid? Y es que había llegado 
el momento de la transición en 
el equipo blanco y le tocó “la 
china’’ en el cuadro de la 
Alhambra, Pero, —tenía que 
suceder— en la Unión Deportiva 
Las Palmas, está demostrando 
que sabe hacer correr a un 
equipo que antes fue de ritmo 
lento y suave. Ha impuesto unos 
nuevos modos y, sobre todo, los 
jugadores han sabido 
responderle.

Lo de Vavá como lo de 
Miguel Muñoz teni'a que ser 
posible. Era lo más lógico. Pasó 
en Granada y pasa en el fútbol.

¿Y EN VICO?

En “la tierra del olivo” están 
disfrutando un alza en los 
entusiasmos. Esperan la visita 
del Zaragoza, f^uipo que no 
conoce aun la victoria fuera de 
casa. Lo que no deja de ser 
preocupante para los visitados.

En llalaidos, pudiera suceder. 
Claro que, un empate también 
sería buen producto. Sucede 
que el “hincha” en sus 
exigencias, pretende una 
victoria, lo que ya no es tan 
fácil.

Lo que es más difícil es jugar 
bien, cuya tarea no es tan 
sencillamente realizable en los 
equipos de Segunda, ni en los de 
Primera, como muchos 
pretenden.

¿Sucederá en Vigo?

Antonio MOLINOS

U DI 
DOS JDVBIIS 

JCíDBIS
Edward Albee, según 

Tenessee Wilianms, 
’’el único dramaturgo 

importante que ha 
producido Norteamérica”, 
ha puesto de pie sus 
cuartillas sobre el Teatro 
Principal, consiguiendo 
hacer de ima mera narración 
d e dos vidas, una delicia 
escénica que prende durante 
hora y media al público, por 
la sagacidad con que está 
escrita.

Hacer teatro auténtico 
con dos personajes, casi con 
dos voces, es algo que, 
únicamente, pueden lograr 
los auténticos dramaturgos. 
Dos personajes y un banco 
en un parque público, casi 
tres protagonistas, que se 
convierten en cuatro, por 
obra y gracia de un perro. El 
autor nos cuenta una doble 
historia de frustraciones, 
matizada por el absurdo y la 
poesía, emanante de la 
narración. No es un discurso 
e s cénico, aunque le falte la 
acción, porque en esta 
ocasión al aigumento surge 
de las palabras y no como 
en el viejo teatro 
conversacional, en que son 
las palabras las que 
pretenden suplir la ausencia 
aigumental.

En “Historia del Zoo” la 
acción dramática surge del 
que habla y del que calla, 
del que dice y del que 
escucha, del augusto y del 
clown, de Jerry y de Peter, 
dos personajes retrato de 
todos, el vulgar y el 
atormentado por sus 
arrebatos y fantasías, por 
sus pecados, sus miedos y su 
ternura. Se trata de una 
obra que no precisa 
“carpintería” ni efectos, ni 
otra acción dramática que la 
derivada de la palabra, que 
“engancha” al público desde 
el primer instante, para 
soltarlo con un desenlace 
deslumbrante, fatal y lógico. 
Una pieza, en’ suma, que 
podría pasar como 
an to lógica entre las obras de 
dos personajes.

Pues bien, con esta 
narración escénica, hemos 
tenido el gozo de conocer a 
dos actores zaragozanos ^ue 
de entrada, se nos antojan 
formidables. Mariano 
Redondo, sobre todas sus 
cualidades de buen 
comediante, está dotado de 
una sor p r e n d e n t e 
personalidad, que casi me 
atrevería a calificar de 
insólita, en estos tiempos de 
muneusmo escénico, en que 
todos los actores se parecen

un poco a los demás, por el 
manierismo o el 
forzamiento a que son 
sometidos por ciertos 
directores. Salvo algún 
bache de palabra, su 
interpretación nos hace 
concebir, ya veremos si me 
equivoco o no, las mejores 
esperanzas. En cuanto a 
José Luis Nicolás, cabe decir 
que tiene a su caigo d 
personaje más difícU, y lo 
vive con exacta sinceridad. 
Siempre se ha dicho que lo 
más dificultosos para un 
comediante es saber 
escuchar, y este joven actor 
lo consigue, con una serie de 
gestos y matices, justos y 
verdaderos.

El público siguió la 
representación 
’’encandilado” por la buena 
lección de arte 
mterpretativo de estos dos 
jóvenes actores, 
aplaudiéndoles al final con 
verdadera ‘admiración, casi 
diría que sorprendido. Vayan 
a verlos. Adivinarán en ellos 
dos comediantes que 
pueden dar mucha guerra en 
esta batalla del teatro que, 
en España, aún la tenemos 
sin ganar.

m.a. brunet

HORIZONTALES
1. Establecimiento de 

baños.- 2. De hueso. 
Mostrar alegría 
e X t e r i o r m e n t e.- 3. 
Obsesionado por la 
acumulación de dinero.- 
4. Matrícula de Navarra. 
Demostrativo. Símbolo 
de la plata.- 5. Novillo 
que no pasa de dos años. 
Parte ancha del remo.- b. 
Cuerpo celeste.- 7. En 
inglés, gato. 'Nombre de 
mujer.- 8. Fabricar 
tejidos parecidos a los de 
Damasco.- 9. Animal que 
remeda palabra. Pone 
precio a una mercancía.

VERTICALES
1. Extremo de la lanza 

de justar. Oxido de 
calcio.- 2. Primero. Que 
remata en dientecillos.- 
3. Pase la vista por un 
escrito enterándose de lo 
que dice. Ara.- 4. 
Ficción, patraña... 
Símbolo del molibdeno.- 
4. Símbolo del arsénico. 
Hierba permanente que 
sirve de pasto.- 6. Mosto 
cocido hasta Ja 
consistencia de miel. 
Letras consecutivas.- 7. 
Preso. Combate.- 8. Dos. 
Hembras de los alanos.- 
9. Planta crucifera, cuyas 
hojás se usan como 
condimento. Labra la 
tierra.

CRUCIGRAMA ।
por 

Juan 
Poch

SOLUCION
’BJV 'Bónjo '6 
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Hoy

5-7-9 (Mayores 14PAX.

’Locales comerciales. Hipo- Nació el 8-^1920,
Teléfono 42 77 61

FINCASCOMPRAS

STORK CLUBPARSIFAL

"EL PAPAGAYO'
GALLERY 2ASTORG'S *

SENECA1800
IGUANAGRAWER CLUB

La nueva diseoleca, abierta de ;5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

PROMOCION UNIVERSITARIA

DOJNDE EL AMBIENTE LO HA
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fíesta joven. Tele
fono 23 5184.

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino délas Torres. 96.

Compro, sellos antiguos. 
Llámenos informaremos.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
2112 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

Náció el 8-3-1926.
—Silvia Tortosa, 

Nació el 8-3-1947.
—Cyd Charisse, 

Nació el 8-3-1921.
—Claire Trevos, 

Nació el 8-3-1909.
—Eva Dahlbeck,

tirandillo”. ,
La película comenzara a rodarse a 

nrimeros de abril y, de momento, no

FINCAS Olave. Un ceta, 97. 
Pisos todos I o s 'sectores.

Si busca tranquilidad y 
ambiente, tenemos lo que 
desea. Liñán, 8 (detrás oe 
nica, San Vicente de Paúl)- * 
fono: 291166. _ -

MADRID, 9.-(Efc).-R^re8Ó de 
Torremolinos ■ Manolo Summers, 
donde ha puesto el punto final al 
guión de su próxima película, que 
llevará por título “Tirando,

Teléfono: 39 69 52.*

CARTELERA
teatros

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza).— Hoy, último 
día. 7,15 y 10,45. Mariano 
Redondo y José Luis Nicolás, 
en Historia del zoo, de Ed
ward Albee. Hoy, ¡despedi
da!

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 10 

(Mayores 18). 2.“ semana; El 
gato caliente. Technicolor. 
La primera película de dibu
jos animados autorizada so
lamente para mayores.

ARGENSOLA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Estreno; Erase 
una vez un trasero. Pierre 
Richard, Miou Miou.

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (Ma
yores 14). 3.® semana; Vota a 
Gun dis alvo. Antonio Ferran- 
dis, Ivonne Sentís.

CERVANTES. - 4-6-8-10. (Ma-_ 
yores 18). Teorema. East- 
mancolor. (Subtitulada). Te
rence Stamp, Silvana Man
gano.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45 
(Mayores 18). 3.® semana: El 
último tango en París. Un 
film de Bernardo Bertolucci, 
con Marlon Brando, María 
Schneider (Subtitulada).

COSO. - 4-6-8-10 (Todos pú
blicos). El bosque en llamas. 
Technicolor. Ernest Borgni
ne, Vera Miles.

DON QUIJOTE. - 4-6-8-10 
(May. 18). La coquito. East- 
mancolor. Uiana Ross, Am
paro Rivelles, Fernando 
Allende.

DORADO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). La doctora del regi
miento. Edwige Fenecji.

ELISEOS. - 5-7,15 y 9,45.
(Mayores 18). Supongamos 
que una noche cenando. 
Eastmancolor. (Subtitulada). 
Florinda Bolkan, Jean Louis 
Trintignat. Ultimo día.

FLETA. - 4-6-8 y IC (Mayores 
14 y menores acompañados).
4.® s.emana; Los caraduras. 
Burt Reynolds, Sally Rields.

GOYA. - 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). 3.® semana: Historia de 
0. Un film de Just Jaeckin, 
con Corinne Clery, Udo Kier. 
Película clasificada «S».

MOLA. - Cerrado para deco
ración e instalación de nue
vas butacas. «Próxima aper
tura».

PALACIO. - 4-6-8-10 (May.
18). 2.® semana: Les valseu
ses (Los rompepelotas). Ge
rard Deparuieud, Miou- 
Miou. (Subtitulada).

PALAFOX. - 4-6-8-10. (Todos 
públicos). 4.® semana; Dos 
superpolicias. Eastmancolor. 
Terence Hill, Bud Spencer.

PEX. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). 3.® semana. Clasificada 
«S»; Emanuelle negra. East- 
mancolor. Laura Gemser, 
Karin Schubert, Angelo In
fanti.

RIALTO. - 3,45-6,30 y 9,30 
(Mayores 18). La tierra de la 
gran promesa. Un film de 
Andrzej Wajda. Gran premio 
del Festival de Moscú.

VICTORIA. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). Nacido para el in
fierno. Eastmancolor. Mat
hieu Carriere, Eva Mattes.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10. (Ma

yores 18). El «Che» Guevara. 
Eastmancolor. Francisco Ra
bal, John Ireland. Ultimo 
día.

GRAN VIA. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). El mirón. Eastman
color. Héctor Alterio, Ale
xandra Bastedo.

LATINO. - 4-6-8-10 (Mayores 
18 y 14 acompañados). El 
exterminador solitario, ven
gador, Y justiciero. Wo Yue- 
Lee Sheung.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10 
(Mayores 14). El perro. East- 
mancolor. Jason Miller, Lea 
Massari.

MADRID. - SALA 2; 4,30-7 y 
9,30. (Mayores 18). La noche 
de los generales. 
Cinemascope-Technicolor. 
Peter O'Toole, Omar Sharif.

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Anny Hall (Casi una his
toria de amor). Woody Allen, 
Diane Keaton.

OLIVER. - 5-7-9 (Mayores 
18). Una loca extravagancia 
sexy. Película clasificada 
«S». Angel Paulosky, Mireya 
Ross.

PARIS. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). Miedo al escándalo de 
una mujer casada. Eastman- 
colqr. Franco Ñero, Lisa Gas- 

* toni.

A/E- 9-3-78

Liza Minnelli contra ejdesnudo

r®dl€iMr© yiñi®
(©©llfeimte di© ©1I©®W
■■ ____:__ ^..ar+nc Hp las dicfi DOfflue Iss Siente V

de laestrellas

dormitorios ni en los cuartos de 
baños, espejos demasiados 
grandes que me enseñen lo que 
me gustaría, de algún modo, 
cambiar. No me importa decir 
que no me gusta mi trasero y 
que me encantaría cambiarlo. Y 
cuando voy por la calle, siento 
que todas las miradas de la 
gente, con quien me cruzo, van 
hacia afli y me molesta
muchísimo. „

¡Pobre Liza Minelli! Tiene 
complejo de “pompis” y a buen 
seguro que si existiera un 
trasplantador de traseros, se 
metería en su quirófano con él 
para que le pusieran otro.

Y cuando la Minnelli se 
pronuncia de esta manera es, 
inequívocamente, porque tiene 
más talento que trasero, lo que 
no podrían decir esas estrellas de 
cristal, con “culo de vaso”, que 
refulgen por esas pistas de 
cabaret, o esas pantallas 
“porno”.

Es desesperante que una 
actriz con talento se vea 
precisad^ a decir cosas así. Pero

las dice porque las siente y 
porque tiene necesidad de 
decirlas. Ella se ha negado "a
hacer el amor” en la pantalla, 
porque piensa que eso es cosa de 
alcobas y ella tiene cosas más 
importantes que hacer cara al 
público. Teoría con la que, a 
buen seguro, no van a estar de 
acuerdo aquéllas que sólo 
pueden enseñar sus encantos 
físicos, por ausencia de otros 
“talentos” con los que triunfar,

Bustos, piernas y traseros 
están en candelero. Y eso quiere 
decir que hay crisis de auténticas 
intérpretes. Y eso es lo que,con 
declaraciones, ha vuelto a 
poner de manifiesto y denunciar 
la estrella de cabaret-cine-teatro, 
más grande que existe en la 
actualidad.:-. Nicaderitas, ni 
trasénsta, ni "pechugista". Liza 

- Minnelli, es, nada menos que una 
artista fabulosa, que se asusta de 
sí misma al verse desnuda ante el 
espejo. Y no porque se sepa fea, 
sino por saberse inteligente.

años y menores acompaña
dos). El hombre de Rio Malo. 
Lee van Cleef, Gina LoUobrí- 
gida. Technicolor.

ROXY. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). Cuando Conchita se es
capa... no hay tocatta. East- 
mancolor. María Luisa San 
José, Vic Winner. Ultimo día.

SALAMANCA. - Sesiones des
de las 3,45 (Todos públicos). 
El padrecito. Mario Moreno 
«Cantínñas», Angel Garasa, 
Rosa María Vázquez.

VENECIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Padre patrón. Un 
film de Paolo y Vittorio Ta- 
viani.

___ stelación artística se 
han pronunciado, abiertamente, 
contra el destape, manteniendo 
la feliz teoría de que sólo la que 
nada importante puede mostrar, 
se dedica a exhibir lo único que

* puede enseñar; la carne, los 
encantos más o menos juveniles 
o eróticos, puestos ‘ a 
disposición de un público que, 
como las fieras hambrientas, no 
quiere otra cosa que carne”. El 
entrecomillado, por supuesto, no 
es nuestro, que pertenece a un 
importante personaje del mundo 
del cine mundial, que se fue a un
convento.

Pero lo curioso es saber como 
se pronuncian sobre él tema, 
diversas estrellas del gran mundo 
internacional del espectáculo. Y 
así nos encontramos a la gran 
Liza Minnelli, que al respecto ha 
declarado a los periodistas:

—Quizás al decirlo así, y poco 
me importa, aparezca 
terriblemente pudorosa, llegando 
al ridículo. Pero como digo, no 
me importa. Siempre me ha 
costado un enorme trabajo —y 
hasta un trauma— mostrar mis 
piernas desnudas. Nunca podré 
hacer una película de cama, en la 
que me encuentre 
completamente desnuda. Y esto 
es así pues, cuando en la 
intimidad me veo reflejada en 
cualquier espejo, sin nada 
encima, me avergüenzo, me 
ruborizo y estoy a punto de 
estallar en una crisis nerviosa...

M.A.B.

que

que

siguientes famosos^
-María Albaicin, que 

años. Nació el 8-3-1943.
—Francisco Rabal, que

MADRID, 9.-(Efe).-Ayer, 8 J 
marzo celebraron •- su cumpleaños

A • “Wúltima película de Summers we 
primer pecado”.

cumpleaños DE
FAMOSOS

FERNANDO REY, 
RUEDA UNA PEL /■ 
CULA EN CANADA

Sus compañeros de 
reparto son Paul 
Newman, Vittorio 
Gassman y Bibi 
Anderson
MADRID, 9.-(Efe).-Femando 

Rey, uno de nuestros actores mas 
internacionales, se encuentra 
actualrnente filmando una pclwuk en 
Canadá, según manifestó a Efe su 
representante, añadiendo que el film 
—del que desconoce el titulo— lo 
dirige Robert Altman y en el reparto 
figuran los nombres de Paul Newman, 
"Vittorio Gassman y Bibi Anderson. 
Fernando Rey, inmediatamente antes 
de este film, y después de “O^ro 
objeto del deseo”, de Buñuel (película 
nominada para el Oscar de este^añoX 
rodó en francia “Playmate , de 
JJaéken.

MANOLO SUMMERS 
PELICULA A PUNTO

cumplí 35 

; cumplí 52 

cumplí 31' 

cumplí 52' 

cumplí 55' 

cumplí 58
.lámenos informaremos. Locales comerciales. Hipo- estallar en una crisis nerviosa... primeros úe aoru y, ue inoiucu^,8-8-1920.
reléfono 42 77 61. tecas. -Por eso no quiero, ni en los hay nombres para el reparto, ba

CADA TARDE.

Elegante. Selecto. Distinto. ‘TÁ 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono 
214856.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros', 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

CANCELA

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL 
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice f^o es Sé; 
ñeca y su ambiente”. LA RIP A, 5.

DISCOTECA 
LIVERPOOL

Cómodo, personal y diferente. 
Calle Moncayo, CASETAS-

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Tarde: especial parejas. Noc^ 
coteca-club hasta las 3 de 
drugada. Centro ciudad. 
dencia, 19. Telefono: 2146

Reunión y juventud en un 
biente distinto. Recientenientc 
inaugurado: en San Juan d 
Cruz, 28,

que

que

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DÉ SU BODA, BAILE
F.N CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y

Juventud, ritmos, 
cips jóvenes. Calle 
na. 11. Teléfono: 217052-

fe*'"' S’ 1res ,

Hos
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siente y 
ísidad de 
legado "a 
I pantalla, 
es cosa de 
cosas más 
er cara al 
la que, a 
a estar de 
que sólo 

encantos 
de otros 

le triunfar, 
y traseros 
eso quiere 
auténticas 

o que, con 
vuelto a 

' denunciar 
cine-teatro, 
¡ste en la 
leritas, ni 
lista". Liza 
IOS que una 
;e asusta de 
luda ante el 
se sepa fea, 
gente.

Escribe: JAVIER

p r og r amación 
infantil de tarde nos 
ofrece una interesante y

esperada, (por lo 
anunciada), novedad. 
Nos estamos refiriendo a 
"Quédate con nosotros", 
espacio que tratará de 
temas infanti les-juveni les 
y que representará el 
regreso a la pequeña 
pantalla de José María 
Iñigo. Para significar más 
o menos su contenido, 
habrá que decir que el 
equipo de "La Semana" 
ha protestado por 
considerar que hay plagio 
en este "Quédate con 
nosotros" de Iñigo. Por 
nuestra parte diremos 
que "La semana" es 
un buen programa y si 
Iñigo ha copiado lo 
bueno, bien; pero, si se le

tuercen las cosas... 
Seguirá a este debut, 
"Mundo submarino", 
con un episodio dedicado
a "Las 
viene 
nuestra 
están 
repetir

ballenas" y que 
a corroborar

opinión de que se 
empezando a 
episodios y eso

no gusta a nadie. Por la 
noche; "Misterio", con 
"McCloud", en "La gran 
estampida de Texas". 
Finalizará la emisión con 
"Lengua viva" y "Ultima 
hora".

Por UHF lo más 
destacado es: "Trazos", 
con el reportaje sobre la 
obra de Lindsey Kent, 
" F lowers";"Premundial 
Argentina”, con el 
examen a otra selección 
que habrá de interveni! 
en el Mundial y

O

§

hasta el 
noche, que

M a nana, 
programa de

"Recital”, 
Kassel.

M.A.B,

con el trío

imers fue

.Met i i i) ACAhAj.Lo

ya trataremos en nuestra 
sección del día veremos, 
"Sesión de tarde", con la 
pelicula "Abbot y 
Costelló en Hollywood" 
y el megazine "Gente". 
Por la tarde, en "Los 
globos”, "Abrete 
Sésamo ", 'Teo y 
Calabaza”,(antes los 
Jueves) y "La semana"

¡FROGnAMAS
PRIMERA CADENA

Moy 
’ 14,30 '2 " 
'Te fedíaria "'^'Primera 

edición. Incluye "Hora 
1^ * ' '

18.20, '
- La mufef policía.

“La purga;L,.

'' Pfbtoresg^en ef 
^Alampa ■■

16,45

Despedida 
18,00
Carta de Aju^fte.

"Jacques Loussier". „

18,15
. A':p:eyT:u-ró\A'y 

presentación.

18,16
Avance te/ediarío.

1820 
Un globo, dos 

glob ix, tres giobœ.

19,30
Mundo submarina 

“Lasbailenas".

:X),30 
Teiediario 
Segunda edición.

21,05
Misterio. '“McCloud: 

La gran estampida de 
Texas".

•e).-Ayer, 8 J 

pe cumplí 35 

juc cumplí 52

Cosas mías
Parece que va avanzando el proyecto de una nueva 

programación de TVE; aunque, si hemos de ser reaüstas, 
no se trata de un cambio total de la programación actual, 
sino un “remendado” de éste, con la introducción de 
algunas novedades. Por ejemplo se tratará de retrasar, 
(otra vez), el cierre de las emisiones hasta las once treinta 
suprimiendo “Ultima hora” y corriendo a cargo de la 
"Uiirmación, que atendía dicho espacio, “Telediario 
Ygunda Edición”, que se emitiría a las 10,45.

así, unas cuantas cosas más, que son las de siempre; 
<iue si vuelve la novela, que si se quitan algunas series 
^•«encanas, que si ponen otras series americanas, (peores 
W las que había antes) y todo eso que ya sabemos, 

'entras llega ésto, nos resignamos con ver lo de 
^’empre, algún detective que otro, alguna sexy 
fesuelvelotodo” ; el cirujano detective, el 
®^Sabardinado y el de a caballo.

Estos últimos aún están en acción en esa serie que se 
’Wa Misterio”, en la que, precisamente esta noche, 

’ remos como invitado al tipo ese con bigote, que va a 
alio por medio de los coches y hoy por entre los 

®*s, que se encargarán de llevar la droga. ¡Menudo
, taxistas que transportan drogas. Y a lo peor

hasta tienen un negocio de venia móvil. Ï es que es de 
•lo más formativa este serie, enseña a cometer estafas, 
crímenes y a vender drogas.¿No es bonito? T.osrts mías.

22,25
Lengua viva.
'“51 nuevo estrió 
adolescente".

U i t i m 3 b o r a. 
Despedida y cierre.

MAÑANA ;
^12,45 
Carta de afuste. 
14,00

ip e r t u r 3 y
^presentación. - <

14,01
Ayanca telediaria

Programa regional 
simoftáneo.

14,30 *> '
y, Teiediario
/ 15,20

Sesión de tarde , 
"Abbot y Costelló en 
Hol/ywood"1945. |

16,40 , ?
Gente -
17,15
Despedida y cierre, 

i 18!,00
Carta de ajuste, 
1815

• §
i1

A pe r tura y ?; 
presentación. J

18,16 
Avance tefediarlo, 
18,20 
Un globo, dos 

globos, tres globos. 
IAbrete Sésamo! : 
Episodio núm. 55A 
Teo y Calabaza: 
“'Amigos de verdad". 
La semana.

20,00
51 perro de Flandesi 

"La tía de Aroa".
20,30
Teiediario. Segunda 

edición.

Más- menos. 
Programa económico 

21,25 
51 hombre y la 

tierra. "5t Jobo".
21,50 
Cantares. "Rafael 

Farina".
22,45 y

AJ i tJ m a h p r a . :•

SEGUNDA CADENA
18,30 -% ¿
Carta da afuste.. " 
19,00 ;
Presentación y 

avances 
19,01 
Avance informativo 
19.05 
PoiideportiVQ.
ÍO 30 
3^r8gos. 
30,45 

...Pr sr¡t i/ 
Argentina 

2Í, ÍS 
fí ecitat.

21,45

Tr'o

Redacción de noche 
23,45'
Despedida y cierre.

18,30 '
Carta ba ajuste.

“'Two Man Sound".
19,00
P r e s e n t a c ió a y 

avances.
19,01
Avánce informativo, 
1805
Revista de toros.
19,30 
Pop-grama ■ 
20,30 
Horizontes.
21,15

' ■ - Redacción de noche, 
incluye '“Opinión 
púbfíca".

22,45 
Despedida y cierre.

je

le

ue

Vuelve Iñigo y con él una

el ‘listo” del

película

serie de 
augurios, 
buenos, 
dedicados

agradable de ver, para los 
amantes del humor.

Ya era hora de que 
trajéramos a un hombre a 
esta sección; pero lo malo es 
que, no lo hacemos porque

erige en 
dúo.

Una

comentarios y 
que nunca son 
cuando van 

al futuro de un

los más eficaces trampolines 
para llegar al escándalo, por 
las "televiseróticas" y los 
"televiseróticos",claro.

un "televise- 
mucho menos; 
porque está 
como uno de

IÑIGO VUELVE

cumple 31. 

cumple 5^' 

cumple 

cumple

Vcw* 
i2.

le

xM"* 
e U O»-
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teniente 
n de l«
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5' 3 Una viernes, 

conside- 
iíes (sobre

^fa V A esa
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importante
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el día), ningún niño, al 
que debe de ir dirigida la 
película, puede verla, por 
estar en el “colé”. El fílm 
es eminentemente 
infantil. Está dirigido por 
Sylvan Simon, sobre un 
guión de Perrin-Breslow 
y protagonizada por la

popular pareja de los 
años cuarenta. Abbot y 
Costelló.

Se aborda la historia 
de dos barbertx que 
deciden cambiar de 
oficio y dedicarse a 
agentes artísticos. Les sale 
un cliente, asiduo a la 
barbería, que quiere 
abrirse camino en 
Hollywood.

Sin duda alguna, es un 
verdadero “relax” la 
aparición de los dos 
cómicos en el programa 
cinematográfico, aunque 
sigamos pensando que se 
debía haber dado ocasión 
de ver la película a los 
pequeños Son seguidores 
de Laurel y Hardy y 
fueron con éstos las 
estrellas del humor de la 
época. Como en ‘‘El 
gordo y el flaco” es el 
rollizo Abbot (el que 
lleva las de perder), 
mientras que Costelló se

Los televiseróticos'

se trate de 
rótico" ni 
pero sí, 
consid erado.

•r>-:-x4¥

programa de Iñigo, (por 
experiencias pasadas). Y 
vuelve con los niños, y en un 
programa infantil, con un 
espacio que llama "Quédate 
con nosotros" y que tendrá 
que conseguir eso mismo que 
indica la cabecera: que los 
niños no huyan 
despavoridos, cada vez que 
vean al "bigotes" y se 
queden con él.

Lo extraño es imaginarse 
a José María rodeado de 
crios, después de verlo cara a 
cara con Sarita Montiel, 
diciéndoles, que qué tal se

veía por la mañana sin pintar 
soportando el que Sarita le 

llamara monstruo. 0 
ruborizándose ante "las 
cosas" que decía, (y que 
enseñaba), Libertad Leblanc, 
a la que le consiguió 
un teléfono pero que seguro 
estará sin supletorio, puesto 
que no creo que le dejen ira 
Padro del Rey a pedirlo. 
Vamos, que después de verlo 
siempre con guapas 
"televiseróticas", ahora 
encontrárnoslo con cara de 
niño bueno con bigote, 
rodeado de jovencitos y 
dejando a éstos que trabajen 
y hablen, (supongo quesera 
para no equivocarse él). No, 
que no nos lo creemos, hasta 
que lo veamos sentado, con 
el micrófono a la altura 
del pecho, nerviosillo y 
cuidándose de las preguntas 
de ios chicos, que son de 
aúpa. Y es . que Iñigo, la 
verdad, nunca ha sido 
"televiserótico"; a ver si con 
niñor... Psé.

SGCB2021



universidad
ZARAGOZA EN MAYO,

B ÚlIBlO
AS tapias de todos los cementerios de 
este país, al igual que los más 
brumosos rincones de los parques 
suburbiales, saben mucho de duelos. 
Duelos a primera sangre o a muerte. 

Han visto a las gentes ofendidas, enemistadas, 
dirimir sus diferencias a golpes de sable o a tiro de 
pistola.

Hoy, quizá como consecuencia del avance 
tecnológico, los duelos están en los periódicos. Ya 
no son ni a espada, ni a florete, ni a pistola, sino a 
columna de trece ciceros, en negrita, en redonda o 
en cursiva. La sangre, en lugar de salpicar las tapias 
de los cementerios o el césped de los parques, nos 
llega a los pocos lectores que les vamos quedando a • 
los periódicos.

Los diputados, los concejales, los cargos 
públicos, los líderes sindicales se agreden, unos 
contra otros y todos entre sí, en las páginas 
cansinas y negras de la prensa diaria y semanal. Los 
periodistas estamos quedando en testigos, cuando 
no en padrinos, de tan pintorescos y poco 
reservados enfrentamientos.

Hay también ahora duelistæ profesionales. 
Especialistas en el zarpazo dialéctico, en el 
argumento oportunista, en la denuncia fácil, en la 
finta argumenta!. Y todos son iguales. Los de 
derecha y los de izquierda, los homologados y los 
francotiradores, los del Parlamento y los de fuera 
de él, todos los duelistas, se ejercitan en el nuevo 
deporte sin reparar en medios, sin valorar 
consecuencias, y sin la menor consideración para 
con los ciudadanos de este país que les hemos 
dado, en, .las urnas, en el consenso y en el 
comportamíeníó, las armas que ahora esgrimen.

Digo todo esto a la vista de lo que pasa. En el 
miedo de lo que puede llegar a pasar y en el dolor 
q«e la libertad produce en sus ausencias.

Martín Ferrand

MULTAS Y SUSPENSIONES A SALAS DE BINGO
ZARAGOZA, 9 (ARAGON/expres).— El Gobierno 

Civil ha impuesto las siguientes sanciones a las salas de 
bingo de la provincia: Casa de Andalucía, 500.000 pese
tas al organizador y cuarenta y cinco días de cierre a la 
entidad. Centro Mercantil: 400.000 pesetas al organiza
dor y 50,000 pesetas a la entidad. Agrupación Artística 
Aragonesa; 300.000 pesetas al organizador, 300.000 
pesetas a la entidad y el cierre por espacio de 45 días. 
Sociedad Deportiva Arenas; 250.000 pesetas al organi-

DETENCION DE UNA JOVEN 
QUE "COMPRABA" SIN PAGAR

LE HAN SIDO OCUPADAS JOYAS Y ROPAS, VALORADAS EN 300.000 PESETAS
ZARAGOZA, 9 (ARAGON/expres' — El arte de 

comprar y no pagar, es tan viejo como el cornercio, y la 
picaresca ha ideado, siempre, los más insolitos trucos 
para ejercerlo. Nada, pues, puede extrañarnos, el 
hecho de que el pasado día 6 entrase aun establecimiento 
zaragozano una joven para “adquirir” una falda, 
eligiendo un modelo, que luego se lo habrían de 
confeccionar a la medida, quedando en que volvería a 
retirar la prenda, para lo que facilitó un domicilio falso y 
un nombre supuesto, que nada tienen que ver con los 
suyos. Y pasó que, cuando se disponía a salir del 
comercio, fue reconocida por una de las despendientes 
como la persona que hacía varios meses estuvo en la 
tienda adquiriendo un traje, que no abonó por no 
disponer de la cantidad en ese momento, solicitando 
fueran a cobrarlo a su domicilio, el cual resultó falso.

Para una más completa identificación, llamaron a 
otras dependientas de establecimientos próximos, ya que 
sabían que una joven de características físicas similares 
había “comprado" diversos artículos que posteriormente 
no fueron pagados por no corresponder el domicilio 
facilitado con el de la cliente, siendo reconocida sin 
ningún genero de dudas, por^ lo que recabaron la 
presencia del 091,* en cuyo vehículo fue trasladada a la 
Comisaría del Centro, siendo identificada como

NUEVO RECTOR
Z/lff/lGOZÆ 9 (ARAGON/expres).- La Comisión Técnica de Reforma 

Universitaií h^a dado a la luz pública la normativa a seguir para la elección de 
nuevo rector de la Universidad de Zaragoza en la etapa de transición que se 
/njpdTiíi hasta la autotiOTfita ufiivcvsitaT^a» fr* ■ x

Han quedado definidos dos proyectos el A y el B, las cuales difieren tan_solo 
en el articulo cuarto. En la elaboración de este proyecto han participado 
catedráticos profesores numerarios, no numerarios, adjuntos y alumnos de todas 
iJ facultades^quienes han delegado en un representante que ha pasado a formar 
parte de la Comisión Técnica, integrada por diez personas._____ ___ _________ _

El informe previo dice:

CONSULTA A LA COMUNIDAD 
UNIVERSITARIA_____________

“Pese a las limitaciones de la autonomía 
universitaria que supone eL Decreto 
2055/1972, puede ofrecer en esta etapa de 
transición un cauce flexible para la selección 
de una tema, de candidatos a Rector, 
mediante la consulta previa a la comunidad 
universitaria, trámite imprescindible en la 
nueva situación político-social para que 
rcspt'nda a una legitimidad democrática la 
propuesta a presentar por el ministro de 
Educación y Ciencia, sin perjuicio de los 
informes preceptivos de la Junta de 
Gobierno y el Patronato de la Universidad 
respectiva. En tal sentido, esta Comisión 
Técnica de Reforma Universitaria somete a 
la consideración del Rector y de la Junta de 
Gobierno, la conveniencia de que no sean las 
Juntas de Facultad las que hagan las 
propuestas de candidatos a Rector, ni el 
Claustro el que proceda a seleccionar la 
tema de los tres nombres que obtengan 
mayor número de votos, proponiendo — 
su lugar— se recabe para tales cometidos la 
consulta de unos nuevos Colegios 
Electorales de Facultades y del Colegio 
Electoral de la Universidad. Unos y otro con 
la más amplia representación de los sectores 
profesionales y del sector docente de la 
Universidad, y ponderando —en todo casó
la mayor re^onsabilidad y participación 
aue debe reconocerse por la trascendencia 

e la función desempeñada a cada sector de 
la comunidad universitaria”.

De otra parte, esta Comisión Tecmca de 
Reforma Universitaria considera que el 
cometido atribuible a los mencionados 
Coleaos Electorales debe limit^ a la 
propuesta de la terna de candidatos al 
ministro de Educación y Ciencia para el 
nombramiento del riucvo Recttr, sin 
extender sus funciones a introducir refomias 
que expresen la autonomía universitaria, las 
cuales no podrían atenderse con eficacia por 
la compleja composición de tales Colegios.

PROYECTO DE DISPOSICION

El procedimiento será el siguiente para la 
proposición de candidatos a Rector de la 
Universidad, que deberá nombrar el Consejo 
de Ministros:

-Se efectuará entre catedr^icos 
numerarios, a propuesta de Educación y 
Ciencia, oídos la Junta de Gobierno y el 
Patronato y previa consulta de los Colegios 
Electorales de Facultades y de la 
Universidad.

—Cada Colegio Electoral de Facultad o 
Escuela Técnica Superior podra proponer 
dos candidatos.

—Estos Colegios estarán compuestos por: 
El Decano o director; todos los catedráticos, 
agregados y adjuntos numerarios y 
extraordinarios deí centro, en activo o 
jubilados.

-10 profesores no numerarios de la 
Facultad oE.T.S. dé los cuales cinco serán 
doctores. Y donde haya constituidos 
departamentos se ele^rá a un PNN para 
cada uno de ellos.

— Cinco alumnos como mínimo por 
Facultad oE.T.S.’y'cuando excedan dedos 
mil uno más por cada quinientos.

—Dos representantes del personal no 
docente, uno administrativo y otro 
subalterno.

El artículo cuatro es el que posee dos 
vertientes y dada su importancia lo 
referimos a continuación:

—El Colegio Electoral de la Universidad 
estará compuesto por:

a).— Todos los catedráticos, agregados y 
adjuntos numerarios o extraordinarios de las 
Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, 
ya estén en activo o jubilados.

b ).— ■ Los directores de las Escuelas 
universitarias de Distrito.

c).— Diez profesores no numerarios por 
facultad o Escuela Técnica Superior délos

Impuestas por el Gobierno Civil

zador y cierre de 45 días a la entidad. Casino de Zara
goza, 250.000 pesetas al organizador. Casino de España 
de Ejea: 200.000 pesetas al organizador. Casino Bilbi- 
litano, 125.000 pesetas al organizador y 10 días de 
cierre a la entidad.

Las infracciones aludidas en ningún caso ha supuesto 
defraudación para la Hacienda Pública ni para los juga
dores".

M.J.L.L., instruyéndose las oportunas diligencias.
Interrogada por Inspectores de la Primera Brigada de 

Investigación pudo determinarse que dicha joven, d&de 
el mes de abril del pasado año, se dedicaba a visitar 
diversos establecimientos de los ^ramos de joyería, 
prendas de vestir y zapaterías, y unas veces 
argumentando ser pariente de la propietaria de otra 
tienda próxima o facilitando domicilios falsos, se 
apropiaba de vestidos y zapatos que, posteriormente no 
abonaba. , u *En cuanto las joyerías, ha cometido diversos hurtos 
por el procedimiento del “descuido , consistentes en 
solicitar le fueran mostradas diversas alhajas, y 
aprovechando un descuido del dependiente, cogía una o 
varias de las piezas que se encontraban en las bandejas, 
marchando a continuación, no sin antes despedirse y 
manifestar pasaría al cabo de unos días yaqueen esos 
momentos no disponía de dinero suficiente.

Le han sido ocupadas diversas sortijas de oro, 
pendientes de oro blanco con brillantes, broches de oro, 
prendas de vestir, zapatos, bolsos, por valor de unas 
300.000 pesetas.

La detenida, en unión de las diligencias instruidas y 
alhajas y efectos ocupados, paso a disposición de la 
Autoridad Judicial competentes.

cuales cinco deberán ser doctores. (En 1/ 
propuesta B se amplía este apartado con lo 
siguiente: “En las Facultades donit 
estuvieran constituidos Departamentos, k 
elegirá un profesor no numerario en cadi 
Departamento; en caso de no est» 
constituidos y en funcionamiento todos loi 
Departamentos de una Facultad la Juntad: 
Facultad acordará el sistema que garantía 
una mayor representatividad de los P.N.N;

m Ha sido elaborado él proyecto 
.para la elección

/os estamentos defjdisíritd
pudiendo en tal caso elegirse como más 
tantos representantes como sean 
departamentos que se pueden const! 
según la normativa reglamentaria en vi 

d).— Un profesor por cada sección di 
colegios universitarios del Distrito.

d).— Dos profesores por cada Esc 
Universitaria, un numerario y otro P.N,N. ■ 

d)L— ’Cinco alumnos por Facultad^ 
Escuela Técnica Superior y un alumno 
cada colegio y escuela universitaria. (En 
propuesta B se dice: Cinco alumnos co 
mínimo por Facultad o E.S.T., rnasi 
alumno por cada quinientos o fracá 
cuando el total de la matrícula oficial di 
Facultad exceda de mil quinicntM. Si 
Facultad o E.S.T.’ tuviera wcciw» 
corresponderá un alumno por sección y J 
más por cada quinientos o fracción cum 
exceoa de esta cifra la sección. Mas i 
alumno por cada Colegio y Esetid 
university. ,

gX— El gerente y un representante i 
personal no docente de cada F acuitad y j 

representantes de dicho personé en 
servicios centrales de la Universidad, raui 
representante por cada tipo de Escui 
Universitaria. , » a

Y para terminar decir míe la votifl 
será mediante sufragio libre y 
designando tres nombres como miifl 
entre los candidatos proclamados. I

Podemos adelantar que antes del 
mayo habrá nuevo rector en la Univei^ 
de Zaragoza, puesto que el actual, sq 
Murillo rerrol, desea abandonar, al cu^ 
el período reglamentario, el cargo de 
para dedicarse a sus trabajos de invesugio] 
en la F acuitad de V eterinaria. '1

La denuncia de “Adelpha 9
sobre el Museo de Zaragoza ’■ 

MENTIS DE LA DIRECCION I 

GENERAL DEL PATRIMONIO!
MADRID, 9 (ARAGON/expres).- En relación con la 

cia de “Adelpha" publicada en este periódico, la Direcc ■ 
neral del Patrimonio Artístico ha hecho público nJ 
que niega la existencia de “restauraciones destructivas -J 
seo de Zaragoza. La nota recoge en esencia las alegaci 
hoy mismo pubica “A/e" en otro lugar de este n; । 
a nuestra Redacción por el director del Museo, don Mig I

trán Lloris. _____________________________ _

ZARAGOZA: Los encerradossR 
estudiantes para asistentes socií

ZARAGOZA, 9 (ARAGON/expres).- Los sljjj, 
de asistentes sociales (AA.SS.) han enviado 
‘‘f</e" en la que piden que se rectifique, la no 
ha publicado en su periódico, con fecha de o 
de 1978, en la última página. juntoi

“Que quede muy claro -dicen— que losó® ^id 
encerrados en la Escuela de S. Vicente de Pau 
alumnos de Asistentes Sociales (AA.SS.) y Ljoiiii’^

"Tampoco es cierto, —añaden— que j¡ bií” 
alumnos, los encerrados somos toda la 'g„ qu* 
por razón de su trabajo, algunas comisiones • 
salir fuera". 

gestoría 
asesoría
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